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l os partidos alcalaínos gastarán más de 15 millones 

Comenzó la campaña electoral 

lndustña v vivienda va están 
en marcha en l8 Garena 

los primeros empresarios 
llegan ilusionados 

Ya está abieno el Museo 
Arqueológico ProVincial 
Y también se inaugura la casa 

romana de HiPPOIVtlls 
la 11•111m · í 11 castldla a la late 

Dejó a su bebé abandonado, 
hambñemo v Heno de piojos 

•••• 
Salían de celebrar dos camunones 

_ 50 personas se liaron 
·~;T.x~s ,·,_ a golpes en los Hueros 

-·--" - .... 
· · lo quisieron aco a-arle al rí 

15 añ s del Gmpo de lnvesti el, n Subtená a '--la-inla_nta_.;.._U--:e=a::.:..::p ;.!.,:.m=·c¡~pó-=e~I c~o"'""'nc¡:=..urs=.o_hí-..:.pi__Jc Un hombre propinó una bnllll 
Alcalá será sede del 81 Congreso El Duque de Lugo v Felipe Juan Froilán -paliza a 1 esposa 

Español de Espeleología lueron sus tenientes seguidores en Pre~encia de is dos hüas 

'- AUDIFONOS 

DiGITONE 
........ - ,_ CENTRO ESPECIALIZADO 
~ EN ADAPTACION DE AUDIFONOS 

n11¡~¡if\r1fiw!BM•fil 
• REVISION GRATUITA DE SU 

AUDICION y DE SU AUDIFONO 
•+RUEDA DE PILAS GRATUITA 
• AUDIFONO RETRO: 

desde 39.000 Pts. 
• AUDIFONO INTRA: 

desde 99.000 Pts. 

• Estudios de salud auditiva. 
• Cómodas instalaciones . 
• Profesionales altamente cualificados. 
• Audífonos programables digitalmente. 
• Audífonos alojados en el interior del oído. 
• Revisión y reparación de audífonos de 

todas las marcas. 
• Adaptación certificada 

por Médico Otorrinolaringólogo. · 

' Plaza de Cervantes, 18 - 2º B - Alcalá de Henares t ""LJ ·d Centro colaborador i i ai en exdusiva para el Corredor del Henara Tlf. (CITA PREVIA): 9188815 19 COM 



ACTO PUBllCO EN AlCAlA 
del 

Domingo 30 de mayo, a las 12 horas 
·PLAZA DE CERVANTES 

INTERVENDRAN: 

ISMAEL BARBOSA: 
Secretario de Organización del PP y Diputado Nacional 

BARTOLOME GONZALEZ 
Actual alcalde y candidato del PP a la alcaldía 

PIO GARCIA ESCUDERO 
Presidente del PP-Madrid 

Sigamos mejorando 
VOTA 

a 



·Gastos electorales 
Los partidos políticos com

plutenses han hecho sus cál
culos de lo que van a gastar en 
la campaña que acaba de 
empezar y, según han declara
do a PUERTA DE MADRID, 
sus gastos se elevarán a unos 
quince millones de pesetas 
entre los tres grandes: PP, 
PSOE e IU. Llama la atención 
que el más endeble a la hora 
de gastar sea el otrora gasta
dor PSOE, con sólo dos millo
nes de pesetas, frente a los seis 
del PP, dispuesto a no escati
mar esfuerzos en la tarea de 
buscar.la mayoría absoluta. 

Claro que cualquier lector 
avisado no estará interesado 
sólo en saber cuánto van a 
gastar los partidos, sino en 
quién lo va a pagar, que en 
esto de la política ya se sabe: 
muy a menudo unos gastan y 
triunfan y otros pagan y se 
joroban. 

Puestos a gastar, lo deseable 
sería que gastaran en sardinas 
y similares, pues siempre se 
ha dicho que estos pescados 
tienen mucho fósforo e incre
mentan la inteligencia, que eso 
es lo que van a tener que 
emplear en cantidades masi
vas nuestros ediles nuevos y 
renovados si quieren salir al 
paso de los problemas que va a 
presentar la urbe complutense 
sobre el horizonte 2000 y más 
allá de él, puesto que su socie
dad se encuentra inmersa en 
una transformación muy rápi
da que hace concebir esperan
zas de que los jóvenes del siglo 
XXI conocerán tiempos mejo
res que Jos que acabamos de 
atravesar. Queremos creer que 
el siglo que viene trae para 
cada alcalaíno una nueva 
esperanza y un manojo de 
oportunidades. La labor de los 
concejales que consigan sen
tarse en los sillones del Con
vento de Agoni-zantes deberá 
ser atender con fluidez a lo que 
la vida alcalaína del siglo XXI 
demande; y sin perder el tiem
po, que la vivencia de las socie
dades se acelera y los ciudada
nos quieren soluciones, no 
jaleos. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

Demasiado para Borrell 
Los estudiosos de la política 

socialista se han quedado de 
una pieza ante el chasco que 
les ha dado José Borrell, quien 
era campeón indiscutible para 
algunos de ellos. El caso es 
que el campeón no ha demos
trado nada, como sospechába-

. mos algunos y en rigor debe
ríamos decir que ni los menos 
confiados en las cualidades 
positivas del inquieto político 
socialista habíamos esperado 
que su papel fuera tan pobre 
en todos los órdenes. 

Borren tiene que valer algo 
más de lo que ha demostrado, 
pero quizá le falte desarrollar 
la personalidad. Hay quienes 
han querido paliar su falta de 
contando con la sociedad 
diciendo que la gente lista que 
no disimula lo lista que es cae 
gorda. Es posible que tengan 
razón, aunque muchos sospe
chamos que quíenes caen mal 
de verdad son los tontos, par
ticularmente si encima van de 
listos. También hay quienes 
dicen que le han amargado la 
vida en su partido, pero lo que 
nosotros hemos visto es que 
su partido lo llevó a candidato 
tal como nosotros pronostica
mos en estas páginas cuando 
los comentaristas listos apos
taban todo contra él; y lo que 
hemos visto desde entonces es 
que periódicos de su cuerda 
que no confiaban en él -pero 
tenian que apoyarlo una vez 
elegido candidato-- y periódi
cos de la cuerda contraria 
-que estaban muy satisfechos 
con una alternativa a Aznar 
tan floja- rivalizaban en 
echarle piropos. No será fácil 

encontrar en los periódicos de 
los últimos doce meses un 
político español más defendido 
por tirios y troyanos, más ele
vado a los altares, más apoya
do en su carrera de retador al 
campeón... Ni más quejica, 
que también hay que recordar 
que se ha pasado su año de 
candidato poniendo el grito en 
el cielo. Y cuando ha intentado 
ponerse bravucón le han sol
tado un sopapo que lo ha deja
do flotando sobre la lona. 

Quizá ahora, más acá de la 
vanidad, entienda que ha con
seguido lo mejor para él, hacer 
un corte de mangas al destino 
que le habían preparado Gon
zález y sus gonzaleros. Los 
expertos se han empeñado en 
asegurar que los aparaüstas 
del PSOE no querían de nin
guna manera a Borren. ¡Qué 
equivocación! ¡Claro que lo 
querían! Lo querían para esta 
vez, para perder contra Aznar, 
pues ya nadie duda de que el 
presidente del gobierrno espa
ñol barrerá a cualquier opo
nente que los derrengados 
socialistas le presenten. Con
tando con que Aznar aplasta
ría a cualquier contrincante 
en el 2000, las parcas del 
PSOE tejían con malevolencia 
risueña el destino de Borrell: 
primero, fracaso clamoroso en 
su enfrentamiento con Aznar; 
después, como consecuencia 
lógica y penitencia ineluctable, 
su descenso al infierno de las 
tinieblas exteriores ... 

Ahora tienen que encontrar 
otro iluso o un mártir que llene 
el hueco, pero esta vez es más 
dificil vender la burra ciega. 
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Preparar el voto 
Ahora sí que hemos entrado 

en el sprint final hacia la meta 
electoral. Un par de semanas 
de campaña y todos a esperar 
un milagro de San Antonio, a 
ver qué novio elige para esa 
modistilla más verbenera que 
hacendosa que es la cosa 
municipal complutense. 

De modo natural, hay una 
oportunidad para el disfrute 
de una cierta justicia a largo 
plazo. Sin que nadie ose du
darlo, el PP llega a las eleccio
nes más fuerte que nunca y 
ello es consecuencia de su 
estancia en el gobierno, que 
no ha sido percibida por los 
electores como especialmente 
perjudicial; no más perjudi
cial, en cualquier caso, que el 
gobierno del PSOE. Y hasta 
hay quien cree que el conjun
to de su labor ha sido mejor 
que las de los ayuntamientos 
anteriores, sobre todo desde 
que los peperos municipales 
se decidieron a tomar contacto 
con la realidad y se dejaron de 
tontear con las entelequias, 
que, por entelequias, no admi
ten ni el tonteo. 

Encima, Bartolo sonríe más 
-¡Mucho más, por supuesto!
y mejor que sonreía Florencio, 
con lo que ha capturado no 
pocos votos de esos que pare
cen frívolos pero son firmes. 
La pskoizquierda va a ir de 
cráneo como consecuencia de 
sus vacuidades del 95. 

Ahora lo importante es que 
los ciudadanos deben ir pre
parándose para emitir un voto 
reflexivo, que es dar el voto a 
quien cada votante crea que 
defenderá mejor su interés, el 
interés del votante, claro. La 
pretensión tantas veces canta
da de que el ciudano debe 
votar por lo que crea que es 
más beneficioso para la socie
dad es inoperante. Ya es dificil 
saber qué será mejor para 
cada uno. La democracia se 
basa en que, si cada votante 
defiende concienzudamente 
sus propios intereses, el con
junto de los votantes defiende 
los intereses de la sociedad. 

29 de mayo de t999 



Financiado por el 
Fondo Social Europeo 
vlaCAM 
ADANER convoca un 
curso gratuito lle 
cooterapeutas para 
trastornos del 
componamiento 
alimentario 

Otra tubería de la red de anuas se rompió en Reves Católicos 

La Asociación en De
fensa de la Atención a la 
Anorexia Nerviosa y Buli
mia (ADANER) convoca 
un curso gratuito de coo
terapeutas para trastor
nos del comportamiento 
alimentario. El curso, que 
tiene una duración de 40 
horas, está cofinanciado 
por el Fondo Social Euro
peo y la CAM a través de 
su Consejería de Econo
mía y Empleo y su Direc
ción General de Trabajo y 
Empleo. Cuando no es la presurización, 

es un defecto de fabricación de la 
tubería, y si no, una obra que no ha 
previsto a la hora de picar en el 
suelo que por ahí pasa la red de 
agua potable. El caso es que lo de 
las roturas de tuberías ya es muy 
tlabitual en Alcalá. Nada más que 
hay que esperar a que por cual
quiera de las circunstancias que se 
aducen, se rompa la tubería para 

ver como mana el líquido elemento 
ante la estupefacción de los veci
nos. Una sorpresa que se torna en 
malestar cuando empieza a faltar el 
agua en los domicilios ya que es 
necesario cortarla para arreglar la 
tubería rota. 

Esta vez fue trente al número 44 
de la avenida de Reyes Católicos el 
lunes 24 de mayo. La culpa, según 
fuentes municipales, fue de las 

Mª Val Chicharro Almarza 
PSICOLOGIA Y LOGOPEDIA 

Tratamiento de problemas del lenguaje en el niño 
Reeducación J Terapia Psicomotriz 

Tratamiento de trastornos emocionales 
J del comportamiento 

91883 49 97 
C/Zaragoza, 9, 3ºA - Alcalá de Henares - ru. 91 889 11 4$ 
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obras en una acera. Ya se sabe. 
Con una taladradora se perforó el 
suelo sin que nadie se percatara de 
que por debajo había una tubería. 
El agua empezó a manar hasta que 
los operarios del parque municipal 
de servicios llegaron para reparar la 
avería. Hubo que cortar el agua 
pero no era una tubería de grandes 
dimensiones y el corte sólo afectó a 
un portal. 

El curso se impartirá a 
partir de la segunda quin
cena de junio en el hospi
tal Niño Jesús y está diri
gido a desempleados, 
jóvenes y mujeres mayo
res de 25 años que hayan 
participado en grupos de 
ayuda mutua, demandan
tes de empleo en los 
municipios de Alcorcón, 
Móstoles, Fuenlabrada, 
Rivas-Vaciamadrid, Lega
nés, Getafe, Parla, San
Fernando, Torrejón y 
Alcalá de Henares. Se 
valorará que los aspiran
tes sean auxiliares de 
enfermería FP-1. 

Los alumnos tendrán 
que acreditar haber finali
zado EGB o su equivalen
te y deberán acompañar 
fotocopia de la demanda 
de empleo compulsada. 

Para información e ins
cripciones llamar a los 
teléfonos de ADANER: 91 / 
577-02-61 (de 10 a 14 y 
de 17 a 20 horas) ó 91/ 
880-69-75 (delegación de 
Alcalá, de 17 a 19 horas). 

El plazo de presentación 
de inscripciones finaliza el 
2 dejunio. 

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ 

¡Deja que t:e vea1D.os! 
~ 
~ Vía Complutense-, 77 
; 28805 Alcalá de Henares 
g.. Teléfono 91 88 20 189 
"' . .,. 

g_ 
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Isabel R1dñ1uez se despide con la edición 
del trabaio discoaránco 

los ióvenes creadores 
de Alcalá va tiene 
compact disc 

Después de seis años como 
concejal del ayuntamiento de 
Alcalá, Isabel Rodriguez se ha 
despedido con un magnífico 
regalo para los jóvenes crea
dores alcalaínos, la edición del 
compact disc correspondiente 
a la segunda edición del con
curso que organiza la conceja
lía de Juventud que la propia 
Isabel Rodriguez ha presidido. 

PARA CAFE IRLANDES 
SE NECESITAN 

CAMARERAS 
• Edad 20 a 25 años 
• Residencia en Alcalá de 

Henares. 
• Sueldo a convenir. 
• Alta en la Seguridad Social. 

Interesadas contactar 
urgentemente en el 
Tif.: 91 881 83 07 

(Sr. Andrés) 
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Durante ese acto de presenta
ción, que se convirtió en el de 
la despedida de Isabel Rodri
guez, el alcalde, Bartolomé 
González, tuvo palabras de 
elogio y agradecimiento para 
ella. González destacó su labor 
y la dio públicamente las gra
cias por sus muchos aciertos y 
por los errores que ha podido 
tener a lo largo de esos seis 
años en los que ha permaneci
do en el ayuntamiento, errores 
que por otra parte, según el 
alcalde, "todos los políticos 
cometemos porque quien no 
hace nada no se equivoca y 
precisamente Isabel ha hecho 
mucho". 

El CD se presentó el lunes 
24 de mayo en el bar la Gale
ría con la asistencia de los 
artistas que han tenido el 
honor de conseguir el premio y 
ser incluidos en el disco. Fue
ron el grupo Music Score 
Book, DJ. Paranoia, 
Eva&blues, Mar y Rafa, Albo
roto y La Gacela Thompson. 

los alcoraues, como los iueves 
El martes dia 25 de mayo 

nos llamó uno de nuestros 
amables lectores para comu
nicarnos que están haciendo 

· una acera nueva en la esqui
na que comprende las calles 
Virgen del Val, Ronda Fiscal y 
Fernán Falcón. Este amable 
lector se queja de que en el 
ayuntamiento gastan por gas
tar porque, como muestra la 
foto que realizó ayer, jueves, 
un redactor gráfico de PUER
TA DE MADRID, la acera sirve 
para todo, para poner farolas 
y alcorques,; para todo menos 
para que por ella caminen las 
personas. 

La gente se tiene que bajar a 
la calzada porque la acera es 
estrecha y los alcorques muy 
grandes y no queda espacio 
para poder pasar. "Que pon
gan acera más grande o árbo
les más pequeños o que n<;> 
pongan árboles" Esto es lo 
que nos dice nuestro comuni
cante: "Poner árboles para 
luego cortarlos, como han 
cortado un chopo de cuarenta 
años en la misma zona. Vayan 
ustedes, hagan la foto y publí
quenla para ver si así tienen a 
bien dejar una acera transita
ble". 

DECORACION Y 
PROTECCIÓN SOLAR 

Su distrib¡¡idor: 

11! WINDOWI HBpAIK 
PUERTA DEL VADO, 6 
Telf.: 91 8 82 59 7 7 
Telf. y Fax: 91 883 6 7 59 
ALCALA. DE HENARES 

LA VENTANA PARA TEJADOS 

PUERTA de Madrid 



Tras la clausura va han empezado a trabajar en la próXima 

. las antiguas alumnas de la Escuela de 
Adultos celebraron su VI Semana Cultural 

Las antiguas alumnas de la 
Escuela Municipal de Adultos 
de Alcalá no pueden por menos 
que sentirse satisfechas des
pués de la gran participación 
que ha registrado su VI Sema
na Cultural, clausurada el 
pasado 14 de mayo con una 
simpática fiesta que tuvo lugar 
en el centro cívico María Zam
brano. Allí se reunieron no sólo 
las ex alumnas sino también 
las y los actuales alumnos de 
la Escuela de Adultos y tam
bién el equipo de profesores del 
centro, demostrando una vez 
más los lazos de amistad que 
se crean entre estos educado
res y los que pasan por sus . 
aulas. 

Las antiguas alumnas empe
zaron la Semana Cultural 
inaugurando la exposición 
"Artesanía para el ocio", en el 

La presidenta de la asociación, Beni lldefonso (a la izquierda) 
junto a algunas componentes de la junta directiva. 

Las asistentes a la fiesta de 
clausura posaron para 
PUERTA DE MADRID 

centro Historiador Portilla. 
Sábanas, toallas, labores de 
punto de cruz, cuadros, man
tones de manila ... , fueron 
algunas de las piezas expues
tas al público, que acudió en 
gran número a visitar la mues
tra. 

El teatro fue otro de los pla
tos fuertes de la Semana Cul
tural. El grupo de la aso
ciación, Tatea 3, representó la 
obra "Por nosotras" de Julia 
García Verdugo, que fue muy 
aplaudida por los espectado
res. 

Y para redondear las jorna
das, se celebraron dos momen
tos para la convivencia, una 
comida compartida por profe- . 
sores y alumnos y la fiesta final 
que citábamos al principio, en 
la que se entregaron obsequios 
a las participantes en los dis
tintos certámenes convocados 
en torno a la Semana Cultural, 
incluido el de cocina, cuyos 
platos fueron degustados por 
todos los asistentes . 

Nada más terminar la VI 
Semana Cultural, la asociación 
de antiguas alumnas de la 
Escuela de Adultos no pierde el 
tiempo y centra todos sus 
esfuerzos en la siguiente. 
Durante el año, celebran una 
reunión al mes en la que se 
proponen las actividades ar-ea
lizar, sobre todo de carácter 
lúdico como excursiones o visi
tas a museos. 

La asociación de antiguas 
alumnas -que en la actualidad 
cuenta con 45 socias en activo 
y 225 apuntadas- se mantiene 
viva porque conserva el objeti
vo con el que fue fundada: 
mantener el contacto con la 
Escuela de Adultos que tanto 
les ha ayudado a mejorar su 
formación y a superarse perso
nalmente, aparte del cariño y 
las amistades que en el centro 
han encontrado y que nunca 
olvidarán. Beni Ildefonso, 
actual presidenta de la aso
ciación, asegura que cuando se 
reúnen son "una familia", en la 
que "han encontrado cariño y 
amistades". 

IDRECTIVE PRllADll 
- El DIRCll EIPIESlllll. lllCUI 

DESDE . a EIPIÚIHllllUTllll.IEllCIÚIEIEMIES 

• Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

• Localización y seguimiento de personas 
c/ Ramón y Cajal, 4 - 2º Izq. 

Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALCALA DE HENARES 
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, s.ao SE ALOUILAN 
PTAS/MES. DESPACHOS 

• Domiciliación de Sociedades • Correo Electrónico 
• Fotocopiadora • Apartado de Correos 
•Fax -FÁCIL APARCAMIENTO- •Etc. 

Teléf.: 91 883 53 71 

PUERTA de Madrid 



Manuel Amasa tiene 11 años 
v quiere estudiar medicina 

un estudiante del instituto 
"Pedro Gumiel" 
ha conseguido la medalla 
de Oro en la Olimpiada 
Nacional de Química 
Manuel Amosa Delgado, estudiante de COU del instituto 
Arquitecto Pedro Gumiel, ha conseguido la Medalla de Oro 
en la Olimpiada Nacional de Química que organizada por la 
.Asociación de Químicos de España se ha celebrado reciente
mente en Almeria. También se presentó a la Olimpiada de 
Matemáticas, en la que quedó décimo de Madrid, consi
guiendo luego en la final nacional, a la que asistió en cali
dad de invitado, puntuación de medalla de plata. 

Fue en 2º de BUP cuando 
Manolo participó por primera 
vez en certánlenes de este 
tipo. Sus profesores de mate
máticas le animaron a que se 
presentara al Concurso de 
Primavera de Matemáticas, 
logrando clasificarse entre 
los primeros puestos. Esto le 
animó a apuntarse al año 
siguiente a la Olimpiada de 
Matemáticas que convoca la 
Real Sociedad Matemática 
Española, con participación 
abierta a todos los bachille
res del país. En esa ocasión 
consiguió quedar tercero en 

el distrito universitario de 
Alcalá y por tanto disputar la 
fase nacional en Zaragoza. 
Hubo tiempo para hacer exá
menes, visitar la ciudad y 
hacer amigos, que le avisa
ron al curso siguiente para 
que no dejara pasar su últi
ma oportunidad, ya que 
pasando de COU no se puede 
participar más en estos cer
támenes. Y Manolo se ha 
despedido "a lo grande", con 
una puntuación medalla de 
plata en Matemáticas y la 
medalla de oro en Químicas, 
lo que ha supuesto para él 

"una gran ilusión". 
Manolo ha observado que 

estos concursos están muy 
poco difundidos en nuestra 
ciudad y a él personalmente 
le apena que "Alcalá no tenga 
representación" , cuando hay 
tanta gente joven que estaría 
dispuesta a dejar bien alto el 
pabellón complutense. 

Este joven asegura que le 
gusta "tocar un poquito 
todo". no sólo la química o 
las matemáticas. Estudia 
inglés y francés en la Escuela 
Oficial de Idiomas y además 
practica el voleibol. Pero 

- Gonzalo Corral, estudian
te de 4º de ESO, y Víctor 
Antolin, estudiante de 1 º de 
Bachillerato, han sido nomi
nados en el Concurso de 
Primavera de Matemáticas y 
seleccionados para el Premio 
Puig Adam, de ámbito 
nacional, en sus respectivas 
categorías. 

El IES "Antonio Machado" el más premiado 
de la subdirección territorial Madrid-Este 

- Miguel Angel Mora-Gil, 
alumno de 4 º de ESO, ha 
ganado el tercer premio del 
Concurso Nacional de 
Vídeos y Carteles que convo
ca el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, con un vídeo para 
dejar de fumar. 

- Los alumnos de 2° Curso 

El Instituto de Educación Secundaria "Antonio Machado" 
de Alcalá, representado por sus alumnos y profesores, ha 
recibido diversos galardones de ámbito local y nacional 
que lo convierten en el IES más premiado de la 
Subdirección Territorial Madrid-Este del Ministerio de 
Educación y Ciencia. En los dos últimos meses cabe citar: 
de Desarrollo y Aplicación de nidad Autónoma de Madrid 
Proyectos de Construcción, con el t rabajo titulado: 
bajo la dirección de su profe- "Convivir con las infraes
sor Eduardo de Santiago, tructuras: Estrategias para 
han conseguido un accésit un modelo sostenible de 
en el Premio de Iniciativas transporte en el Corredor del 
Ambientales de la Comu- Henares". 
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sobre todo, lo que más le 
gusta es llevarse "bien con la 
gente". 

Ha cursado COU en la 
rama de ciencias puras y 
dentro de unas semanas se 
enfrentará al examen de 
Selectividad. "Si Dios quiere 
estudiaré medicina" asegura 
Manolo, nacido hace 1 7 años 
en Cádiz y vecino de Alcalá 
desde hace 14. Comenzó sus 
estudios en el colegio Pablo 
Neruda, los ha continuado 
en el IES Pedro Gumiel y 
quiere terminarlos en la 
Universidad de Alcalá. 

- La. profesora de inglés 
Isabel López Pérez, con 
alumnos de 3 º de ESO y 1 º 
de Bachillerato, ha obtenido, 
mediante la edición de un 
vídeo, el tercer premio de los 
IV Premios Roycan a la 
Creatividad Didáctica. 

Por otra parte , el IES 
"Antonio Machado" ha con
seguido ·la aprobación euro
pea de sus proyectos de 
intercambios escolares con 
centros de Nápoles (Italia) y 
Talence (Francia). al mismo 
tiempo que mantiene 
Proyectos de Cooperación 
con centros de Trieste (Italia) 
y Luxemburgo. 

PUERTA de Madrid 
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llradeci•iento 
alHISPhal 

Sr. Director: 
El día 28 de marzo a las 7 de 

la mañana, mi marido José Mª 
Cruz Muriel sufrió un infarto; 
llamé al 061 y su actuación 
fue rapidísima, siendo ingre
sado en la UCI del Hospital 
Príncipe de Asturias, durante 
4 días para pasar posterior
mente a la planta 3ª de la Uni
dad de Cardiología. Estando 
en pleno proceso de convale
cencia, el día 7 de abril sufrió 
una complicación respiratoria, 
por lo que fue nuevamente 
ingresado en la UCI durante 7 
días, regresando felizmente a 
casa el día 26 de dicho mes. 

En todas estas ocasiones 
hemos sido atendidos con una 
gran profesionalidad, cariño y 
verdadera entrega por todos 
los que de una forma o de otra 
coadyuvaron a la pronta recu
peración del enfermo. 

Por todo esto queremos 
hacer público nuestro recono
cimiento y gratitud al 061 y al 
personal del hospital. Animán
doles a seguir trabajando con 
la misma eficacia y humani
dad. 

Agradeciendo su atención, 
cordialmente. 

Agustina PIERI 

Cllasauis para 
el caneo español 

Hoy me corresponde ejercer 
una actividad muy española: 
criticar fuertemente un servi
cio público que no funciona. 
Me refiero al correo en general, 
pero muy particularmente a la 
comunicación postal entre 

Alcalá y Torrejón. Todos los 
meses tengo que enviar un par 
de facturas a Torrejón, las 
cuales lógicamente dan lugar 
a dos contestaciones, en estos 
casos con el atractivo indiscu
tible de sendos cheques en el 
interior de los sobres. No exa
gero nada si digo que el tiem
po que tarda en llegar mi car
ta suele ser de unos diez días, 
algo menos la contestación. Y 
la semana pasada me devol
vieron a las tres semanas una 
de mis cartas, con la mención 
"dirección incompleta", sim
plemente porque dejé de poner 
"escalera centro", todos los 
demás datos estaban perfecta
mente. 

Más de una vez he recordado 
lo bien que funcionaba hace 
siglos el correo en el Imperio 
Incaico. Una carta desde el 
Cuzco a Santiago de Chile, 
unos tres mil kilómetros, lle
gaba en tres días, gracias a 
una extraordinaria organiza
ción del servicio, servicio por 
unos indios, llamados chas
quis, que se relevaban cada 
legua recorrida y se pasaban 
entre sí la saca postal. He lle
gado a pensar seriamente que 
en nuestro Corredor del Hena
res se podría montar un servi
cio similar para conectar todos 
nuestros núcleos urbanos. 
Pero, dado que nuestra raza se 
ha apoltronado más de la 
cuenta, yo propondría unas 
postas de 200 metros. Eso 
quiere decir que de Alcalá a 
Torrejón, por ejemplo; al 
haber cinco postas por kilóme
tro, el total de funcionarios 
necesario para cubrir los diez 
kilómetros de distancia sería 
de cincuenta. Es decir, el 
INEM da.ria de baja en el paro 
a 50 individuos. Si la red se 

completara con sel"VJ.c1os a 
Daganzo, Meco, Anchuelo, 
Villalbilla, Loeches, etc.. las 
estadísticas del paro bajarían 
a los envidiables niveles de 
empleo que se alcanzaron 
durante los famosos Planes de 
Desarrollo del tan denostado 
régimen anterior. Y todavia se 
podría dar trabajo a otros fun
cionarios en paro para que 
dieran una pasada en moto o 
en furgoneta a los diferentes 
equipos de corredores posta
les, para suministrar a estos 
chasquis "made in Spain" un 
bocata a media mañana o un 
chupito a media tarde, ade
más de interesarse por su 
salud, curarles las ampollas 
en los pies, etc. 

El buen funcionamiento del 
sistema que propongo contri
buiria grandemente al desa
rrollo del comercio y de la 
industria en nuestra zona. La 
ansiada prosperidad económi
ca llega.ria por fin al Corredor 
del Henares. 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

Par nn la despedida 
Nunca las despedidas nos 

suenan bien y mucho menos 
deseadas, pero en este caso es 
algo más que un deseo. 

Adiós, Don Pedro Escribano 
Toledano, concejal "de partici
pación ciudadana", título que 
no ha ejercido en cuatro años. 
Su actitud discriminatoria con 
el movimiento ciudadano de 
Alcalá de Henares ha recorda
do otros tiempos, más cerca
nos a su juventud que a la 
actual situación político-social 
del país, cosas que creíamos 
olvidadas y enterradas de un 

pasado poco halagüeño para 
nuestro movimiento parti
cipativo. 

En sus cuatro años de "ges
tión" no ha sido capaz, ni una 
sola vez, de interesarse por las 
AA.VV. de la ciudad, de su 
funcionamiento e inquietudes. 
"¡Bastante tengo con la tercera 
edad!" era su respuesta a las 
visitas que alguna vez, y ya 
porque no teníamos otra solu
ción, nos obligaban las cir
cunstancias a hacerle. 

No se ha molestado, durante 
este tiempo, en girar una visi
ta por las sedes de las AA. VV .. 
"no tenía tiempo", y cuando 
por obligación tenía que acom
pañar a alguien del equipo de 
gobierno a una visita a estas 
asociaciones de vecinos su 
postura no dejaba lugar a 
dudas: "No, yo sólo vengo a 
acompañarla". "no conozco el 
problema", "bueno, ya habla
remos". Se han pasado los 
cuatro años y lo poco que 
hemos hablado ha sido para 
decir siempre que "NO". 

Por ello, al enterarnos que 
no va a participar en las próxi
mas elecciones, nos hemos 
sentido aliviados. Esperamos 
que su sucesor tenga una 
mejor y más desarrollada 
conciencia ciudadana y parti
cipativa. Y a usted, desearle 
en su ya segunda jubilación 
que disfrute con sus correli
gionarios en esos clubes de 
jubilados que tantos proble
mas "dice" que le han dado. 

Sin rencor, pero con alivio, 
reciba un fraternal abrazo y el 
deseo de que se lleve con 
usted tanta paz como tranqui
lidad deja. 

Junta Directiva de la 
A. V. Cisneros - Distrito m 

l ltllTroRT Si busca un colegio para sus hijos, acertar 
es la única palabra que usted quiere oir 
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"La cosa" del conde 
Esta semana pasada fue 

noticia popular y tema de 
corrillos de cotilleo "la cosa" 
que enseñaba el Sr.conde. 
Entre las féminas hubo cier
to alboroto, dado que la libe
ración de la mujer, la ha 
convertido en un torrente de 
manifestaciones sin andarse 
con tapujos ni vergüenzas. 
Esto está pero que muy 
bien, ya que el otro sexo ha 
abandonado el atractivo que 
suponía ver en una revista 
una mujer sin paños meno
res, al darnos cuenta que 
todas las que se exhiben tie
nen las mismas peculiarida
des y han abusado demasia
do de tal costumbre. 

Ahora, visto lo que vende 
el Sr. Lecquio, le han cogido 
de esa guisa y tanto hom
bres como mujeres nos 
hemos dado cuenta que 
todas "las cosas" no son 
iguales. Semana en la que 
menos se han leído las revis
tas y más metros se han 
comprado para "tomar medi
das", ya que todos nos 
hemos ilustrado y no sabe
mos si esos tamaños son la 

,. unidad o un conjunto de 
sumandos que siempre dan 
un total extra. 

Los sexólogos siempre nos 
han dicho en varios tratados 
que la medida no era influ
yente para la satisfacción de 
la pareja, pero nos queda 
una envidia, no sabemos si 
sana o de la otra más mali
ciosa, al ver ciertos órganos 
de los que presumen ciertos 
varones y que causa admira
ción por su tamaño. 

¿Pero quién ha comprado 
tal revista para ver la exclu
siva del año? Pues lo habrá 
de todo: "toma niño y cóm
prame esa revista que quiero 
comparar ... ", maridos que 
se han atrevido a comprár
sela a su mujer pasando de 
todo, mujeres que han ido 
raudas al kiosco y allí mis
mo se han empezado a reir ... 
y ante todo, mujeres en gru
pos que se lo han pasado en 
grande con la revista de 
mano en mano y pasándose 
las gafas, que casi siempre 
se las dejan en casa. Ahora 
todo vuelve a la normalidad, 
nuevos alicientes se crearán 
en esta vida para no hacér
nosla tan trágica y como 
contestó un españolito a 
Jorge Negrete cuando éste 
dijo que en Méjico eran 
todos muy machos: "Pues en 
España somos la mitad 
hembras y la mitad machos 
y nos lo pasamos muy lin-
do ... ". 

ATllA-NO 
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los programas de televisión v la publicidad 
Muy Sr. mio: Como madre de 

familia, me ocupa y me preocu
pa el contenido de los progra
mas de televisión y radio, así 
como la publicidad que los sos
tiene. 

Recientemente he sabido que 
en Estados Unidos, varias de las 
mayores empresas que, entre 
todas suman una buena parte 
de la inversión publicitaria en 
televisión, han decidido aunar 
esfuerzos para que las cadenas 
de televisión emitan más pro
gramas aptos para la familia. No 
se trata, dicen, de una campaña 
moral: sólo pretenden tener más 
posibilidades de anunciarse sin 
patrocinar sexo, violencia o diá
logos soeces. 

La iniciativa surgió hace un 
año, cuando diez empresas for
maron una coalición (Johnson 
& Johnson, Procter & Gamble, 
AT & T, Coca-Cola, Ford, Gene
ral Motors, IBM, McDonald's, 
Nestlé, Pfizer, Searrs, Wend
y's ... ). A principios de abril 
explicaron sus planes durante 
el Foro anual de Publicidad en 
Televisión, organizado por la 
Asociación de Anunciantes Na
cionales. 

La coalición ha previsto varias 
acciones: reuniones con los 
estudios de Hollywood y cade
nas de radio; incentivar con pre
mios o subvenciones a produc
toras, cadenas y guionistas, 
para que creen más programas 
familiares... ¡incluso para tari
fas más altas de lo habitual por 
anuncios en espacios para todos 
los públicos! 

Según dijo Andrea Alstrup, 
vicepresidenta del departamen
to de publicidad de Johnson & 
Johnson, las acciones de la coa
lición de empresas se dirigirán a 
fomentar la producción y el 
patrocinio de programas fami
liares, no a combatir los de con
tenido discutible. Para estos 
anunciantes, se trata de estar 
en sintonía con sus principales 
clientes, las familias, "que pres
tan especial atención a lo que 
sus hijos ven y oyen". 

En palabras de Robert 
Wehling, de Procter & Gamble, 
"nosotros no pretendemos qui-

SE ALQUILA 
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tar posibilidades a los especta
dores o a los demás anuncian
tes; simplemente pedimos que 
se amplíen las nuestras". 

Con este fin, las empresas 
aliadas han decidido crear unos 
Premios a la Programación 
Familiar, que se otorgarán todos 
los años. Este mismo año será 
la primera edición de los galar
dones. 

Sólo me resta decir que espe
ro y deseo que las empresas 
filiales en España, sigan los 
pasos de esa coalición y hagan 
lo propio: como familias se lo 
agradeceremos, y como consu
midores se lo premiaremos con 
nuestra fidelidad. 

Atentamente, 

A. DÍAZ M. 

llUOIDÍS 
que una indelicadeza 

El miércoles 19 el Aula Tomás 
Moro de Formación Sociopolíti
ca, que Iniciativa Ciudadana de 
Acción Solidaria puso en mar
cha hace dos cursos, celebró la 
mesa redonda titulada "Demo
cracia real y elecciones" a la que 
estaban invitados los partidos 
políticos. Comparecieron en el 
acto Miguel Buenestado por el 
PSOE y Jesús Dominguez por el 
PP, dejando de hacerlo Luis 
Suárez de IU quien avisó, a tra
vés de un compañero suyo, diez 
minutos antes de comenzar la 
mesa que no asistiría a la mis
ma por estar en un encierro en 
el distrito IV. Nadie de IU se pre
sentó para sustituirle, lo que fue 
calificado al finalizar el acto 
como algo más que una indeli
cadeza. 

Ante este hecho no podemos 
por menos de preguntarnos y 
preguntarles cuáles fueron las 
razones de que nadie de IU se 
atreviese a asistir a un acto 
público donde dialogar sobre 
democracia. Creemos que un 
responsable político y la institu
ción que le respalda deben res
ponder ante sus compromisos. 
Y éste lo era. Llamados por los 
ciudadanos a dialogar no hay 
ocasión a decir que sí se va y 
luego no ir. Un grupo político 
que no cumple su palabra ¿qué 
palabra puede dar al pueblo a 
quien dice representar? 

En definitiva, el miércoles, en 
un acto independiente, organi
zado por ciudadanos responsa
bles de su vocación política, 
Izquierda Unida no se represen
tó ni a sí misma. 

Por Iniciativa Ciudadana 
de Acción Solidaria 

Juan GARCÍA 

Vamos a hablar claro 
Que las mesetas son ári

das, que están despobladas 
de árboles en amplias 
zonas ... , que son "feas" ... La 
falta de arbolado es porque 
sirvieron para construir 
barcos y descubrir nuevos 
mundos. 

Y es que Castilla más que 
una región natural es una 
entidad histórica y no se 
podía entretener en otra 
agricultura que no fuera el 
trigo. 

Por eso es dificil compren
derla y más aún amarla. 
Pero cuando se conoce su 
enorme generosidad expan
siva, origen de sus sufii
mientos, es cuando se la 
ama. 

Es curioso que los más 
hondos y feraces entendi
mientos que se han dicho 
de Castilla fueron precisa
mente de eruditos hombres 
no castellanos: Baroja y 
Zuluaga guipuzcuanos, 
Antonio y Manuel Machado 
sevillanos, Ruiseñól barce
lonés, el de los verdes jardi
nes de Aranjuez. ¡Que tam
bién es verde Castilla!, Azo
rín alicantino, Unamuno 
bilbaíno, Gerardo Diego y 
Concha Espina de la monta
ña verde santanderina, y 
Eduardo Caballero Calde
rón, éste ya de Bogotá ... 
Solamente Ortega y Solana 
eran madrileños. 

En la apreciación de pai
sajes hay mucho que pun
tualizar, habiendo a veces 
un fondo oculto de interés 
estomacal y no apreciamos 
más como bellos aquellos 
que puedan saciar nuestro 
apetito... Siendo el paisaje 
castellano, por el contrario, 
un incitante para que el 
alma aflore y se vivifique. 
Por eso se ha dicho que 
Castilla como irrealidad 
visual es el paisaje más 
bello del mundo. 

No se podría aguantar 
todo lo que se dice ahora si 
no se recrease uno de vez en 
cuando hablando con 
cabreros, gañanes y toda 
laya de gente sencilla y a la 
buena de Dios ... 

-0-0-0-0-

NOTA: Según el "nuevo 
diccionario analfabético" 

CASTILLA: Extensa región 
de España que ocupa el 
centro de la Península Ibéri
ca y que tiene la culpa de 
todos los males que han 
ocurrido en el país. Y su 
idioma llamado "castellano" 
es justamente despreciado, 
maltratado y mutilado en 
todas las regiones. 

LuisAYORA 
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Ser obieliVo 
Ser objetivo: eso es lo que hay 

que ser cuando se leen criticas a 
asuntos y cosas que son cien 
por cien objetivas, ya que se 
pueden comprobar in-situ. 

Se han rebatido mis criticas 
haciendo mención a los pobres 
logros que ha hecho el PP en 
esta legislatura (éstas rebatidas 
por familiares directos de un 
concejal del PP); la calle Avila, 
proyecto del PSOE; los contene
dores de basura, proyecto de la 
comunidad de Madrid, ¡adorno 
indiscutible para nuestras ca
lles!; rebajes de bordillos, un 
tema reivindicado en este sema
nario reiteradamente y que no 
se ha hecho bien porque aún 
quedan muchos sin hacer; ace
ras, las cuales hemos estado 
pidiendo a "gritos" ¡porque no 
las han dejado estropear!, sino 
que han dejado que estén total
mente destrozadas. Ahora se 
ponen a arreglarlas todas a la 
vez y a toda marcha, cuando 
"ven las orejas al lobo", eleccio
nes municipales a la vista ¡El 
que no corre vuela! 

Ahora el concejal Domínguez 
dice que va a arreglar los már
genes del rio, éste deteriorado e 
ignorado por este equipo de 
gobierno, que no se ha preocu
pado del tema hasta que los 
vecinos lo hemos denunciado. 
Parece que estos señores gobier
nan al son de la reclamación. Yo 
me pregunto si no les estaremos 
dando demasiadas ideas, por
que ellos no tienen iniciativas 
propias. Bueno sí tienen una: 
¡echar fuegos artificiales!, rega
lar agendas a los escolares etc. 
Mientras se gastan dos millones 
en las agendas, los colegios 
sufren un estado de deterioro 
para los cuales no hay dinero, 
como son quitar goteras, pintar 
y acondicionar, reponer mobilia
rio etc., pero es que el PP lo úni
co que sabe es hacer propagan
da, no sabe gestionar. En el cur
so 96-97 se perdieron 41 millo
nes que se podian haber gasta
do en acondicionar los colegios, 
pero se pasó el tiempo y no se 
gastaron, con lo cual se perdie
ron (esto he oído en un acto 
ofrecido por la FPA) . La concejal 
del PP no sabía nada. 

Ser objetivo es mirar hacia 
atrás y saber valorar los logros 
conseguidos por los gobiernos 
socialistas para esta ciudad. Los 
socialistas hicieron todo lo posi
ble por satisfacer las necesida
des que en cada momento tenía 
la ciudad, dotándola de infraes
tructura como institutos, cole
gios, escuela oficial de idiomas, 
conservatorio de música, escue
la de hosteleria etc. Con su ges
tión se consiguió el hospital, 
también se consiguió en colabo
ración con otras entidades que 

PUERTA de Madrid 
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en el casco histórico se res
tauraran la mayoria de los edifi
cios. Por eso hoy Alcalá es Patri
monio Cultural de la Humani
dad. 

Gracias al PSOE los institutos 
y las universidades se llenaron 
de alumnos, algo inimaginable 
antes de gobernar ellos, se con
siguieron los medios suficientes 
para que todos pudieran acce
der a estudiar todo cuanto los 
alumnos estuviesen dispuestos 
(el gobierno hoy a la enseñanza 
privada le ha incrementado la 
subvención en detrimento de la 
enseñanza pública). 

Hay que ser objetivo y tener 
memoria para decir a los cuatro 
vientos que, con la gestión de 
los actuales, no vamos a ganar 
en calidad de vida, sino que ire
mos retrocediendo como nos es-

tá pasando no sólo a nivel muni
cipal, sino también a nivel gene
ral; hoy se está cuestionando la 
salud y la educación, algo tan 
fundamental y que tanto esfuer
zo nos costó a todos para llegar 
a una sanidad universalizada. 
(Ya han empezado a hacer fun
daciones de los hospitales. Para 
mí eso es privatización, que es lo 
único que le interesa a la dere
cha para sus propios intereses). 

Todos los medios de los que 
hoy podemos disfrutar se ven
drán al "traste", si como se han 
propuesto los que hoy nos 
gobiernan este país y esta ciu
dad siguen con el objetivo de la 
privatización, alejando por ello a 
los que dependemos de un sala
rio, de poder seguir con una 
sanidad garantizada y una edu
cación adecuada para nuestros 
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hijos y tenernos que conformar 
con las migajas que nos quieran 
dejar en la sanidad, en la edu
cación y en todo lo que dependa 
de la administración. 

Mª Luisa MACIAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

la obieliVidad 
del Sr. canalda 

Muy nervioso debe estar el Sr. 
Canalda cuando en su Gacetilla 
del pasado 22 de mayo titulaba 
"Fobia, ¿de quién?" confunde, 
no sé si intencionadamente, las 
churras con las merinas. Lo 
cierto es que, al inicio de su 
artículo me quedé sorprendido 
al leer mi nombre por dos veces, 
junto a los de otros pesos pesa
dos de Izquierda Unida. Y no es 
que esto me importe, pero hom
bre, sólo por el hecho de haber 
"osado" de buena fe criticar, por 
falta de argumentos suficientes, 
una encuesta elaborada por la 
susodicha coalición, no pensaba 
que pudiera situarme entre sus 
contrarios. Pero, en fin, cada 
uno tenemos nuestras luces. 

Contestando a su artículo y en 
tanto que no todos los lectores 
del PUERTA habrán leído los 
míos que usted menciona, me 
veo en la obligación de aclarar 
que no pertenezco al aparato 
local de IU y que de mi pluma no 
ha salido ningún "improperio, 
insulto, descalificación, ni ca
lumnia" dirigido hacia usted. Le 
sugiero que relea mis artículos. 

Como, pese a todo, quiero pen
sar que se ha equivocado en sus 
apreciaciones hacia mí, le pido 
que haga la correspondiente rec
tificación en virtud a garantizar 
el derecho a la propia imagen 
que todos debemos respetar. 

No obstante, y aprovechando 
la ocasión, deseo manifestarle 
que el hecho de que usted no 
sea personaje público, sin cargo 
oficial ni actividad política cono
cida, no es óbice para que, se
manalmente, a través del PUER
TA esté influyendo en la socie
dad con sus criticas que, acerta
das o no.me parecen saludables 
siempre que se hagan con rigor 
y fundamento , ya que esa in
fluencia va conformando una 
opinión en el ciudadano que 
para sí quisiera cualquier políti
co de la ciudad. 

Por último, decirle que la 
libertad de expresión bien en
tendida ~ge reciprocidad y res
peto en el fondo y en la forma, y 
la mía le dice que otra vez se ha 
dejado llevar por su subjetividad 
y no ha sabido o querido distin
guir entre quien critica sus artí
culos de una forma razonable y 
quien los critica de otra. Que 
cada palo aguante su vela. 

Atentamente, 

Fernando GOMECELLO 
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Manuel Peinado Larca 

CANDIDATO DEL PSOE , 
A LA ALCALDIA 

, 
15 PROPUESTAS PARA EL GOBIERNO DE ALCAIA 

l. Plan de Reforma de los Servicios Municipales y descentralización 
administrativa del Ayuntamiento 

2. Creación del Instituto Municipal de Planificación y Gestión Am 
biental, dedicado a la educación ambiental, la in 
vestigación y propulsor de la política ambiental en nues 
tra ciudad 

3. Recuperación ecológica integral del río Henares y creación de dos 
parques fluviales ribereños: Parque urbano del Henares y su caz; y 
Parque de la Isla 

4. Reconversión Ecológica del transporte en Alcalá: Daremos priori
dad al transporte público: Autobuses Ecológicos, 30 Km. de Carri
les para Bicicleta .... 

5. Creación de la Agencia Municipal de Empleo que desa 
rrollará un Plan Estratégico de-Empleo. 

6. Alcalá, ciudad del teatro y del cine 

PSOE 

AM 

,.~ w 
R"Ccmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
GRUPO CONCEJALES PSOE 

GRUPO MIXTO 

7. Plan de Ocio para jóvenes: "Alcalá, abierto hasta el amanecer" 

8. Trazado subterráneo de las vías del tren 

9. Nuevo Plan Municipal de Vivienda. Gestión de 2000 nuevas vivien
das sociales a lo largo de la legislatura 

1 O. Redacción de un nuevo Plan General de Ordenación Urbana con 
cerramiento del desarrollo urbano e industrial en el Norte y el 
Oeste de la ciudad mediante extensas zonas verdes 

11. Plan de aparcamientos subterráneos 

12. Compromiso de alcanzar durante la legislatura el 6% del Presu
puesto Municipal para Educación 

13. Nueva Política Municipal en materia de Patrimonio: Rehabilita
ción urbana y residencia del Casco Histórico con participación real 
de los ciudadanos 

14. Tercera Ciudad Deportiva Municipal en Espartales y dotación de 
equipamientos sociales en nuevos barrios, con atención preferente 

_ a nuestros mayores y nuestros jóvenes. 

15. Política de cooperación al desarrollo descentralizada. Compromi
so de avance progresivo en la financiación de la cooperación hasta 
conseguir el O, 7 % del Presupuesto Municipal 

-~ .. --.~~' 

• •• • Nueva izquierda 



Mucho se ha escrito sobre el 
tema de la "opinión pública" y 
no se pretende con estas breves 
lineas dar un curso sobre la 
cuestión. Se trata tan sólo de 
decir en el lenguaje más simple, 
que todos los ciudadanos 
somos el objeto deseado de los 
"fabricantes" de la opinión 
pública. La prensa y los demás 
medios de comunicación de 
masas son, además de informa
dores, configuradores, manipu
ladores para algunos, de la opi
nión pública, pero, y esto es lo 
más importante, no son la opi
nión pública, ni la misma pue
de considerarse como un poder 
político capaz de sustituir en 
las democracias, aunque éstas 
sean meramente formales, a las 
consultas electorales. Otro tan
to podríamos decir de las 
encuestas, utilizadas por los 
políticos para conocer los vaive
nes de la opinión pública sobre 
cuestiones que les interesan en 
concreto, pero que jamás 
podrán sustituir a la suma de 
los votos electorales de los ciu
dadanos expresados democráti
camente ante las urnas. De ahí 
los grandes chascos que se han 
producido con este motivo. A la 
opinión pública se le concede 
gran importancia, como nos lo 
demuestra el hecho de que los 
políticos están tratando de 
conocer las variaciones que 
experimentan a lo largo de una 
legislatura. 

Hay que matizar entre opi
nión pública espontánea, que 

Como portavoz del Partido 
Popular en el Ayuntamiento de 
Villalbilla, tengo que salir al 
paso de cierto articulo apareci
do en el semanario PUERTA DE 
MADRID, referente a los conce
jales del grupo que lidero, por 
parte de Ignacio Girón Clara
monte. El Grupo Popular, hasta 
la fecha y hasta el final de esta 
legislatura, no ha sido defensor 
en exclusiva de uno de los 
núcleos del municipio, en clara 
referencia al pueblo, si lo que 
nos reprochan es la defensa de 
la ampliación del colegio, que 
defendíamos que se realizase 
en la actual ubicación, 2 años 
después seguimos diciendo lo 
mismo, porque en el momento 
que se divida el colegio, la wna 
del pueblo y El Robledal, se va 
a quedar con clases que no van 
a cubrir el mínimo de alumnos 
y habrá que agrupar a niños de 
distinto curso juntos. Si lo que 
nos reprochan es la defensa de 
hacer un parque donde se 
están construyendo las vivien
das sociales, seguimos pensan
do lo mismo, puesto que mien
tras existen en otras zonas del 
municipio en el pueblo no lo 
hay. 
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La "opinión pública" (11) 
es la configurada por el público 
de manera natural ante un 
acontecimiento que por su 
naturaleza le hace reaccionar 
en determinado sentido, y que 
afecta a amplios sectores socia
les. Un ejemplo podría ser la 
subida de la gasolina a 300 
pesetas el litro. ¡Imagínense el 
"cacao"! 

Y la opinión pública elabora
da, creada por los medios de 
comunicación de masas, que 
inducen la configuración de la 
misma, en la dirección más 
conveniente a determinados 
intereses. Es por tanto, de gran 
importancia para los partidos 
políticos y para los grupos de 
presión que representan inte
reses económicos, efectuar un 
eficaz control sobre la prensa, 
la radio, la televisión, las agen
cias de noticias e incluso 
mediante la producción cine
matográfica o edición de libros. 
Este control se realiza por dis
tintos procedimientos. De for
ma directa cuando la propie
dad del medio está adscrita a 
determinado sector (financiero, 
político, grupo de presión, etc.) 
y los mensajes que transmite, 
obviamente van encaminados a 
proteger sus intereses. De 
manera indirecta a través de 
fuentes de financiación, parti
cipación en sociedades, sub
venciones, cuya finalidad últi-

ma es la presencia en las áreas 
de decisión de los medios. O 
bien en los modelos estatales a 
través de los presupuestos, los 
cuales soportan todos los desa
guisados que sus directivos 
hacen, para mayor gloria de los 
gobiernos de turno. bien sabi
do es que en la estructura de la 
democracia formal que disfru
tamos, son los partidos políti
cos, en su propio interés, los 
moldeadores de determinados 
estados de opinión que convie
ne difundir en determinadas 
ocasiones, y así nos lo pone de 
manifiesto la guerra "mediáti
ca" que hay entablada para su 
control. La concesión o anula
ción de modestas emisoras de 
FM monta un escándalo 
mayúsculo. 

Se toman decisiones políticas 
a golpe de encuesta. ¿qué pien
san los ciudadanos sobre 
determinada cuestión? Y se 
buscan las soluciones más 
aparentes para complacer a los 
consultados. Lo dice Maquiave
lo en "ni el más fuerte de los 
príncipes puede gobernar a 
contrapelo". 

También está la situación 
contraria. Hay que conformar 
lo que piensa el común de la 
gente para que las decisiones 
que vayan a tomar los gober
nantes de turno no se le indi
gesten a los ciudadanos. Esto 

Villalbilla: Los concejales 
del PP, el PP y Girón 

El Partido Popular de Villalbi
lla, en todas las elecciones 
celebradas hasta ahora, ha 
presentado en su candidatura 
a personas de todo el munici
pio y además jamás ha habido 
imposición por parte de nadie 
para ir l º ó 2º en la lista elec
toral, porque la primera vez 
que yo fui como s:abeza de lista 
se celebró votación, porque 
éramos dos los candidatos y la 
segunda vez que he ido en pri
mer lugar en la lista electoral 
fue por consenso de todos los 
que estábamos en la creación 
de dicha lista, entre ellos Igna
cio Girón Claramonte y Mª Car
men García Urías: ¿Podéis 
decir vosotros lo mismo? 
¿Quién os ha elegido a voso
tros?, habiendo como hay un 
Comité Ejecutivo, por qué de 
ese comité en la lista electoral 
hay más personas fuera que 
dentro; ¿Por qué?, ¿porque 
pensaban todos como yo?; No, 

porque eran personas que no 
querían que fueseis vosotros en 
cabeza y sí que fuese Mª del 
Carmen Montero como 1 ª. 

Yo no soy un "tránsfuga", lo 
es aquel que cambia su voto y 
con ello perjudica al partido 
que representa, yo defenderé a 
mi partido hasta el 13 de junio, 
que es para lo que fui elegido, 
pero además mi situación la 
puse en manos del presidente 
regional y hasta la fecha no he 
obtenido respuesta. 

Girón es una persona que 
hace 4 años no pudo entrar en 
la lista de Alcalá y enredó a 
militantes contra esa candida
tura, en Villalbilla lo ha logra
do, pues muy bien ya estás en 
una lista electoral, trabaja para 
superar lo conseguido hasta la 
fecha, que son los tres conceja
les que tiene el Partido Popular 
en Villalbilla porque si no 
habrás fracasado, pero no te 
metas con compañeros que lo 

ha venido sucediendo en ''Os • -·· .__ ...... últimos tiempos. 
La "opinión pública", eso que 

tanto preocupa a los gobernan
tes políticos, hay que "modelar
la" para que considere acepta
ble lo que de otro modo recha
zaría. El viejo ardid de presen
tar algo incomestible como el 
mejor de los manjares es hoy 
tarea encomendada a los exper
tos en comunicación. ¿O es que 
de otra manera podría haberse 
aceptado una incongruencia tal 
como lo de "guerra humanita
ria"? ¿O lo de "daños colatera
les"? El que se haga un bom
bardeo informativo unilateral 
con un medio de la capacidad 
persuasiva de la televisión 
semana tras semana, hasta eli
minar el menor resquicio de 
respuesta crítica del ciudadano 
medio, hace digerible, al común 
del personal, la mayor rueda de 
molino del mundo. 

¿Desde cuando el más temi
ble de los cuatro jinetes del 
Apocalipsis ha presentado una 
cara humanitaria? Pues bien, 
se ha configurado tan "hábil
mente" a la opinión pública, 
que parece estar insensible 
ante esta nueva modalidad de 
conflicto, con posibilidades por 
otra parte, de convertirse en 
algo más que una "guerra 
humanitaria", ésta ya de conse
cuencias incalculables. 

¿Podrán ex~inar su 
conciencia los responsables 
directos de estos hechos? 

José LÓPEZ ESTRADA 

único que han hecho ha sido ir 
aumentando la representación 
en el Ayuntamiento de Villalbi
lla, con toda la problemática 
que supone la separación de los 
núcleos del municipio. 

Para terminar te quiero decir 
que yo, muy al contrario que 
tú, soy una persona que no me 
gusta estar todos los días en 
prensa y no te voy a contestar 
más. Como número 1 de una 
candidatura, en estos días de 
campaña electoral solamente 
debatiré con los primeros de 
lista, y tú eres un 2º, si quieres 
algo ponte al habla con Maria 
Rosa Yebra que es mi 2ª, la nº 
dos de mi grupo. 

El Partido Popular no puede 
tener, como a ti te gusta pre
sentarte, como Secretario 
General en Villalbilla y nº 2 de 
la candidatura a un indocu
mentado como tú, que 15 días 
después de publicadas las can
didaturas en el BOCAM, aún no 
sabe que me presento por la 
Agrupación de Vecinos de 
Villalbilla y no por indepen
dientes de Villalbilla. 

José Antonio 
HERNÁNDEZ LÓPEZ 

PUERTA de Madrid 



Como no tengo ganas de 
meterme en el lodazal infor
mativo y de opinión que veni
mos recibiendo desde que 
comenzaron los envíos de 
misiles a los Balcanes, no voy 
a referirme a los genocidas 
modernos, progresistas y 
democráticos ellos. Por tanto, 
no está en mi ánimo, como es 
obvio, nombrar a Clinton ni a 
los peleles jefes de los distin
tos gobiernos que le secundan 
en la cosa macabra -asesinos, 
todos, carne de Nurenberg-, 
Javier Solana y Milosevich 
incluidos, tanto montan, mon
tan tanto. Ni a ese insignifi
cante 0 .03% de errores come
tidos, hasta ahora, por la 
ITTAN, según nos manifestó el 
Ministro de Defensa Sr. Serra. 
Con el propósito, supongo, de 
minimizar los descalabros y 
asesinatos que han producido 
los susodichos errores de tiro. 
De donde se deduce que para 
este democratísimo ministro y 
jefe inmediato de los ejércitos 
españoles -¡manda huevos!- , 
sólo son errores los destrozos 
y asesinatos no previstos. Los 
demás crímenes, los que 
masacran a la población civil 
serbia, gentes inocentes a las 
que ni les va ni les viene el tra
jín que se traen estos golfos 
entre manos, los debe contar 
como aciertos previstos y de 
justicia, ¿verdad? Pues no. 
Los únicos aciertos de justicia 
que deberían darse, a juicio de 
una gran mayoría de ciudada
nos, son, para empezar, una 
buena ensalada de hostias a 
todos ellos y a continuación 
dejar caer cinco misiles en el 
Pentágono -uno por cada face
ta del polígono, más otro de 
propina en el centro del mis
mo-. Y una vez metidos en fae-

La lista de chapuzas urba
nísticas existentes en Alcalá 
parece no tener fin , a pesar de 
los años transcurridos y a 
pesar, incluso, de las campa
ñas electorales ... Y s i no se lo 
creen, a las fotografias nos 
remitimos. 
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Sólo el 0'03°/o 
na colocar un trio de los misi
les más farrucos en el despa
cho bval y tres o cuatro doce
nas repartidos por las distin
tas grandes ciudades del pais. 
El contribuyente norteameri
cano necesita conocer en sus 
carnes los efectos letales que 
producen los ingenios des
tructivos que fabrican sus 
dirigentes a través de sus 
impuestos para masacrar a las 
gentes de otros pueblos. 

Tampoco aludiré -no quiero 
vomitar- al detalle de que los 
valientes políticos que con 
tanta alegria ordenan la masa
cre desde un despacho, ni 
siquiera han olido la pólvora y 
seguro que les espanta el 
estampido de un tiro al accio
nar el gatillo de un fusil en 
una simple competición de
portiva. ¿Y qué decir del que 
se escabulló del ejército en el 
preciso momento que había 
que utilizar el mosquetón en 
Vietnam y ahora comanda el 
potencial más destructivo de 
toda la historia de la humani
dad? Desatino, irracionalidad, 
puercos, sucios, espurios inte
reses. Ciertas son las ocasio
nes, ésta es una de ellas, en 
que siente uno asco de perte
necer a la especie humana. 

Y de ninguna de las maneras 
quiero entrar en el problema 
de los refugiados porque ten
dría que oponerme a las ayu
das que se hacen con parte de 
mis impuestos. Y no es porque 
piense, como el príncipe Alek
sandrovich, de Dostoyevski 
Mque cuanto mayor y más fuer
te es la generosidad humana, 
tanta mayor dosis de repug-

nante egoísmo hay en ella". 
No, ni mucho menos. Pero el 
asunto es que en nuestro pais 
hay 80.000 españoles que 
viven con menos de 20.000 
pesetas mensuales. Que la 
situación ha llegado a tal 
extremo que los restaurantes 
de lujo de Madrid han dis
puesto repartir los excedentes, 
las sobras de cocina entre los 
pobres de la capital en la que 
también habitan más de 
medio millón de ciudadanos 
con rentas mensuales inferio
res a 44.000 pesetas, como 
muy bien nos decía Martín 
Prieto en un demoledor articu
lo titulado MLos Miserables". Y, 
siendo esto así, ¿por qué se 
detraen con facilidad miles y 
miles de millones de pesetas 
de los dineros públicos para 
atender a los kosovares mien
tras que a los nuestros se les 
deja morir de hambre, poco a 
poco? Insisto, no es posible 
estar de acuerdo. Primero los 
nuestros y después los demás, 
¿o no? Además, no tolero que 
una pandilla de políticos de 
mierda y frívolos fabriquen 
armas con mi dinero para 
matar cuando se les ponga en 
los ovoides y provoquen un 
éxodo de personas arruinadas 
a las que después ayudan 
humanitariamente con nues
tro dinero, también. Que lo 
paguen ellos. los provocadores 
del desaguisado. 

Y, desde luego, ni por pienso 
quería mencionar al Papa. 
Porque aun creyendo en las 
buenas intenciones de ese 
anciano luchador por sus cre
encias, los hechos nos de-

lnventaño de chapuzas 

la calle sin terminar 
Las de esta semana corres

ponden a la esquina de las 
calles Cruz de Guadalajara y 

Simón García de Pedro o, si lo 
prefieren, al edificio donde 
radica la sede de UGT. A 

muestran la poca influencia 
que debe tener con su Dios. 
Cuando se enteró de que la 
ITTAN decidió atacar Serbia 
dijo que entraría en su capilla 
privada para pedirle al altísi
mo que no consintiera los 
bombardeos. Evidentemente, 
no le hizo ni puñetero caso. Y 
aquí pueden suceder tres 
cosas: que el Dios con el que el 
Papa habla está más sordo 
que una tapia; que sólo prote
ge al poderoso o que no lo 
quiere ver a él ni a lo que 
representa ni en pintura. Y 
así, en este plan, lleva la gente 
dos mil años de religión cató
lica cristiana, viendo proliferar 
como hongos a los poderosos 
corruptos, ladrones y asesinos 
que son los únicos que viven 
como Dios. Es decir, la religión 
es un fracaso. Total. Visto está 
que la cristiana no tiene nada 
que ver ni con Cristo ni con 
Dios ni con la razón. Mejor 
hablar de una opción, de una 
manera de hacer politica como 
otra cualquiera. Pero nada 
más. Por supuesto, no acabo 
de descubrir el sifón, es sólo 
un recordatorio. 

Ya digo, si no hubiera sido 
por el cachondísimo y sor
prendente 0 ,03% del ministro 
Sr. Serra, que da título a este 
escrito, no me hubiese referido 
jamás a ninguna de las minu
cias y tonterías aquí expues
tas. Por la sencilla razón d~ 
que me siento contento, jubi
loso y sin saber por qué. Posi
blemente sea debido a que 
gozo del privilegio de ser bien 
engañado. Que es la felicidad 
que preconizaba Jonathan 
Swift. 

Jaime TUR JEREMIAS 

pesar del tiempo transcurrido 
desde que se construyera este 
edificio, varios años, la zona 
de las calzadas que quedó 
liberada tras el retranqueo de 
las fachadas no fue asfaltada 
ni tan siquiera mínimamente 
pavimentada ... Y así sigue. 

PUERTA de Madrid 
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Tal vez algunos de los que 
han hecho el esfuerzo de leer 
mis últimos artículos en 
Puerta de Madrid, en los que 
he efectuado una critica de 
la actuación municipal del 
P.P., hayan pensado si l.U. 
tiene algo más que critica y 
si tiene un proyecto que 
aportar a la ciudadanía. Pa
rece que es más fácil criti
car, que aportar en positivo. 
Yo, si embargo, pienso que 
no existe aportación al futu
ro sin critica del presente. 
En eso consiste a lucha polí
tica y la ventaja del sistema 
democrático de gobierno. 

Sin embargo, es impres
cindible presentar en positi
vo las ideas de cada grupo 
político para la ciudad e Iz
quierda Unida debe presen
tarlo en fase electoral, a fin 
de que la ciudadanía lo valo
re y dé su aprobación o re
chazo. Así pues, transmita
mos nuestra concepción 
para el siglo XXI de la ciu
dad de Cervantes. 

En I.U.-Alcalá seguimos 
pensando que es imprescin
dible concebir Alcalá como 
una ciudad sustentada so
bre dos pilares: el industrial 
y el universitario y de servi
cios. En el futuro de Alcalá 
pueden convivir la indus
tria y la cultura, la historia 
y su patrimonio histórico
arquitectónico y el futuro; · 
el desarrollo económico y la 
calidad de vida; una ciudad 
competitiva, moderna, eco
lógicamente sostenible, en el 
que el medio ambiente, la 
conservación de nuestro ha
bitat natural (El Río Henares 
y su valle y montes circun
dantes). sean las caras de la 
misma moneda. Un ciudad 
en la que no haya una se
gregación social y deje des
colgados del bienestar eco
nómico a un tercio de sus 
vecinos, sumidos en el paro 
y la pobreza. 

A mi modo de ver la evolu
ción dada a la ciudad a me-

El proyecto de l.U. 
para Alcalá de Henares ( 1 ) 

diados de los años ochenta 
hacia la terciarización y los 
servicios, sin perjuicio de 
que sea la evolución general 
de las economías occidenta
les, ha supuesto condenar al 
paro, o al empleo precario 
y sin arraigo profesional, a 
un número importante de 
jóvenes que debían haber 
accedido a un primer em
pleo. Es cierto que una gran 
parte de la industria alcalaí
na estaba condenada por la 
propia marcha tecnológica a 
desaparecer (por ejemplo, la 
industria cerámica o parte 
de la metalúrgica de caldere
ría), aunque una gran parte 
lo ha sido por la propia des
localización territorial de la 
industria (así todo el sector 
textil). 

Es cierto que la lógica del 
sistema económico conlleva 
la localización de la indus
tria puntera en otras latitu
des y que a gran parte de 
nuestras fabricas, nacidas 
por inversiones extranjeras 
para suministrar un merca
do protegido, se han trans
formado en centros de alma
cenaje o montaje de lo pro
ducido allende. Sin embargo 
entendemos: 1) que al me
nos durante la primera dé
cada del siglo venidero el 
empleo más accesible a las 
características de la mano 
de obra alcalaína es el in
dustrial, 2) que la industria 
tiene un factor inductor y 
multiplicador del empleo en 
el sector servicios que traba
ja por y alrededor de la in
dustria. Entendemos que Al
calá tiene unas buenas 
ventajas competitivas en 

la industria por su expe
riencia y ubicación territo
rial, mientras que en el sec
tor servicios, salvo en el sec
tor turístico, Alcalá no ofrece 
ventajas comparativamente 
mejores a otras poblaciones 
de la Comunidad autónoma 
Madrileña, tanto la capital, 
como ciertas poblaciones de 
su alrededor. 

Para ilustrar esto que digo 
bastaría recordar la decisión 
del Banco Santander de no 
ubicar en nuestra ciudad la 
ciudad financiero-bancaria o 
la más reciente de Renault 
de irse a Torres de la Alame
da, desestimando Alcalá, 
para instalar su almacén de 
repuestos. 

Forma parte esencial pues 
de nuestra idea de ciudad y 
objetivo primordial de nues
tras luchas, la reindustria
llzación de nuestra ciudad, 
la búsqueda de nuevas in
versiones en sectores hasta 
la fecha ausentes de nues
tros polígonos industriales y 
que junto a la industria clá
sica, deben proyectar nues
tra industria hacia el futuro . 
Esa reflexión nos determina
rá, por ejemplo a luchar por 
la continuidad en nuestro 
municipio de empresas cuya 
continuidad está en entredi
cho (Perfumería Gal). 

Sin que suponga ninguna 
contradicción con lo anterior 
l. U. no reniega, más bien al 
contrario, de la poten
ciación del carácter uni
versitario de nuestra ciu
dad y de su condición de 
cabecera administrativa, 
cultural y de servicios pú
blicos sanitarios, de ense-

NUEVO ALFA 145 JTD. 
SIGNO ALFA ROMEO. 

Instinto y carácter. Es el nuevo Alfa 145 JTD con motor turbodiesel de 
inyección directa de alta presión. Admisión de geometría variable en 
las versiones gasolina Twin Spark 16V. Tecnología de última genera
ción. Nuevo salpicadero y nuevos interiores. Deportivo. Seguro. Fácil 
de controlar. Nuevo Alfa 145. Signo Alfa Romeo. 

ñanza y otros propios de la 
ciudad cabecera de la Co
marca del Henares. Cree
mos que han sido muy posi
tivas las inversiones y el em
pleo creado en la Universi
dad, o en el Hospital Prínci
pe de Asturias, ya que estos 
sectores crecientes, han pa
liado la falta de perspectivas 
de la industria de los años 
ochenta. !Lastima de la hui
da de nuestra ciudad, bajo 
mandato popular, del Insti
tuto Cervantes, que ha su
puesto la pérdida de dos
cientos empleos y de ima
gen, muy olvidadas por la 
prensa local!. 

l. U. rechaza que el lanza
miento de la actividad turís
tica en nuestra ciudad, apro
vechando su patrimonio ar
quitectónico, histórico y cul
tural, apoyado en la declara
ción en tal sentido de Patri
monio de la Humanidad, se 
deba hacer a costa de con
vertir el centro histórico en 
una cadena de estableci
miento de bares, adocenar a 
la juventud, impulsando su 
embrutecimiento colectivo. 
Entendemos que nuestra 
proyección turística debe re
saltar los aspectos históricos 
y culturales y buscar la cre
ación de estructuras hotele
ras y actividades atractivas 
para el visitante, general
mente madrileño. El turis
mo, sin que sea el bálsamo 
de fierabrás de nuestra ciu
dad, es un pozo del que ex
traer buenas aguas. 

Esa concepción de esta 
ciudad debe determinar los 
ejes de nuestro crecimiento 
urbanístico, que deberán 
plasmarse en el nuevo Plan 
General de Urbanismo que 
acometerá de inmediato la 
corporación saliente de las 
urnas del dia 13 de Junio y 
que desarrollaré en el próxi
mo capítulo. 

Luis SUÁREZ MACHOTA. 
Candidato de l. U. a la alcaldía. 
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ln cert11rt1mientn ll•an1s insiste en que la mayor par
te de los trastornos del sue
ño pueden ser tratados ade
cuadamente por los espe
cialistas. "El conductor 
con trastornos del sueño. 
adecuadamente tratado 
(anillsis digital) y contro
lado por su médico, redu
ce el riesgo de accidente 
de circulación". Aunque la 
presencia de estos trastor
nos 'no significa la imposibi
lidad de obtener o prorrogar 
el permiso de conducir, sí 
podria preverse en personas 
propensas a la somnolencia 
la evitación de este tipo de 
accidentes, si el sujeto 
conociese de antemano esta 
predisposición. 

Más de seiscientos mil españoles necesitan 
dormir más para conducir mejor 
Cuatro de cada cien españoles sufren somnolencia crónica al conducir. Eso significa que 
unas 600.000 personas conducen. de forma habitual. bajo los efectos del sueño. según 
un estudio hecho por el hospital San Pedro de Alcintara (Cáceres) en colaboración con 
la Dirección General de Tráfico (DGT). Lo peor de estos datos es que. de los 3.613 acci
dentes con víctimas mortales del año pasado. casi el 27% tuvieron que ver con el sueño. 

Los conductores habitual
.merite somnolientos tienen 
once veces más probabilida
des de sufrir acciderit~ de 
circulación. Lo dice¡ el i~for~ 
me elaborado por lfl Unídad 
de Neumología del' hospital 
San Pedro de Alcántara, de 
Cáceres, en colaboración 
con la Dirección General de 

-Tráfico. Las conclusiones 
de este estudio son muchas 
y preocupantes. Se ha 
constatado que, además de 
1@8 datos ya citados, el per
fil del conductor somnolien
to seria el de un varón de 
edad media, que da fre
cuentes (cabezadas) al fren
te del volante, que ha tenido 
accidentes de automóvil 
recientes y que presenta 
cierto grado de somnolencia 
diurna. Además, tres de 

·' c~1ila cincuenta conductores 
~n profesionales, mayori-

. tariahiente varones, y con 
un tJ<>rcentaje de accidentes 
sensiblemente me~or que 
los ~o profesiollales. ..Hay 
que dejüeat- que la"" som
notncia es la pesadez y 
torpeta de los sentidos 
motiYada por el sueño y 
esta tendencia a ganas de 
dormlt. a pereza o falta de 
activtdad es una caracte
rú~a innata de las perao-
11.as emotivas. sensibles y 
ettrovertidaa qae, necesi
tan dormil" más qu. las 
,/SM"Mlhas de otras tipo~ 

-.,_it; 

gías o temperamentos". 
Aunque todos necesitamos 
dormir, no todos tenemos la 
misma necesidad de horas 
de descanso, de manera 
que unos con seis horas al 
día han descansado sufi
ciente, pero otros deben 
dormir de ocho a diez horas 
al día para sentirse total
mente aptos para las activi
dades diarias. 

Tanto los responsables 
médicos del estudio como la 
DGT advierten que la som
nolencia crónica al condu
cir "puede ser un factor pre
dictivo de riesgo de acciden
tes en sujetos con enferme
dades respiratorias durante 
el sueño". De hecho, más de 
la mitad (54%) de los con
ductores "habitualmente 
somaolientos padecen 
trastornos respiratorios 
dt:l sueño. por lo que tie
nen seis veces más proba
bilidades de estar involu
crados en accidentes que 
los sujetos sin estas ten
dencias". 

Tráfico recuerda, al hilo 
de este informe, que de los 
3.613 accidentes con vícti
mas mortales ocurridos en 
las carreteras españolas 
durante el pasado año, 969 
(26'8% del total) se produ
jeron por "desatención en la 
conducción", entendiendo 
ésta como un término 
amplio donde se incluyen la 

fatiga, la distracción y la 
somnolencia del conductor. 

Aún así -dice el informe-, 
la somnolencia permanece 
insuficientemente reconoci
da como causa de acciden
tes en carretera. 

El mismo texto insiste en 
varias cuestiones: el 15% de 
la población encuestada 
reconoce haber dado "cabe
zadas" mientras conducía, 
mientras que el 36% ha 
sufrido sensación de sueño 
o sopor preocupante al con
ducir. La somnolencia cró
nica afecta al 3'6% y la 
somnolencia esporádica al 
35'7% de la población. 

El método más efectivo 
que ha de poner en práctica 
un conductor somnoliento 
es parar de conducir tan 
pronto como pueda y "apro
vechar la ocasión y cono
cer su tipo de tempera
mento para saber si es 
propenso a la somnolen
cia a través del análisis 
digital". También debe 
abrir la ventanilla del 
coche, poner el aire acondi
cionado o aumentar el volu
men de la radio, son sólo 
temporalmente efectivos y 
deben utilizarse únicamen
te durante el tiempo que el 
conductor tarde en encon
trar un lugar seguro donde 
detenerse fuera de la carre
tera. 

En la parte médica se 

Cualquier conductor 
-concluye el estudio- que 
presente síntomas de som
nolencia habitual al condu
cir debe conocer que tiene 
más probabilidades de 
sufrir un accidente de cir
culación, por lo que, ante la 
presencia . de síntomas, 
debe consultar a su médico 
para que estudie el proble
ma y prescriba, en su caso, 
el tratamiento más adecua
do. 

Termino diciéndoles que 
el "análisis digital", que 
conduce al conocimiento 
integral de las cualidades 
psicosomáticas de la perso
na, se adentra en todo tipo 
de aptitudes de la persona y 
así les diré: En la conduc-=
ción de automóviles las 
personas "frias o cerebra
les" realizan la conduc
ción "matizada y desi
gual"; las personas .. afec
tivas o emotivas" hacen la 
conducción "hábil"; los 
sujetos .. agresivos o impo
sitivos" hacen la conduc
ción "rígida" y las otras 
personas de la tipología 
"normal o estable" efectú
an su conducción de for
ma o manera "incoheren
te". 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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De pasos subterráneos, 
rotondas 
y circunvalaciones 
A pesar de los pesares, y a 

pesar también de la incon
gruencia evidente de más de 
un proyecto urbanistico, lo 
cierto es que poco a poco 
Alcalá va mejorando su 
infraestructura urbana. Se 
acaba de abrir el paso subte
rráneo de la calle Ávila, el de 
la avenida de la Alcarria (o 
de Núñez de Balboa) está a 
punto de ser terminado, y el 
de la Garena lleva buen 
camino... Lo que cabe pedir 
es que, una vez en uso los 
dos primeros, se plantee el 
derribo del obsoleto puente 
de la carretera de Meco para 
sustituirlo por un paso sub
terráneo níás capaz. 

Sin embargo nunca llueve 
a gusto de todos, y ya han 
comenzado a surgir las criti
cas a la complicada salida 
del paso subterráneo de la 
avenida de la Alcarria por la 
parte de la calle Ferraz y el 
paseo de la Estación... A lo 
cual me gustaría recordar 
que desde hace años, desde 
mucho antes de que se 
empezara su construcción, 
yo ya alerté sobre este posi
ble problema, por supuesto 
clamando en el desierto. Y 
les aseguro que no me satis
face en absoluto comprobar 
que tenia razón. El caso es 
que la salida lógica del tráfi
co es la Vía Complutense, y 
cualquier ruta posible tro
pieza indefectiblemente con 
la tortuosa trama viaria de la 
zona. Así pues no existe nin
guna solución fácil se mire 
como se mire. 

En cualquier caso el único 
colector posible es el paseo 
de la Estación y su prolonga
ción de Sebastián de la Pla
za, ya que las calles Ferraz y 
Núñez de Balboa tienen su 
salida precisamente a este 
eje sin más alternativa posi
ble. Así pues, no entiendo 
que se critique la improvisa
da salida al paseo de la Esta
ción por Marcos Martínez, ya 
que de no salir los coches 

· por allí saldrían al mismo 
sitio un poco más allá, por el 
cruce de Ferraz; la solución 
es evidentemente mala, pero 
no mejor que la otra. Recor
demos que el eje formado 
por Ferraz, Cánovas del Cas
tillo y Daoíz y Velarde sopor
ta ya un tráfico muy intenso, 
por lo que quizá acabe sien
do necesario dejarlo de 
dirección única. Y tampoco 
encuentro factible la pro
puesta de José Miguel Polo 
de dejar de sentido único el 
nuevo paso subterráneo y el 
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Gacetillas complutenses 
de la calle Torrelaguna, ya 
que de hacerlo así no se con
seguiría mejorar ostensible
mente la circulación con res
pecto a la situación actual. 

En resumen; se mire como 
se mire, es un numerito. Eso 
sí, ya que el ayuntamiento 
está procediendo a instalar 
un semáforo en el cruce del 
paseo de la Estación con 
Marcos Martinez, convendría 
que se acordara de poner 
otro en el cruce de este 
paseo con Eras de San Isi
dro, ya de por sí muy nece
sario y probablemente toda
vía más cuando el paso sub
terráneo sea abierto al tráfi
co. 

Pasemos ahora al tema de 
las rotondas. Bartolomé 
González enumera las cons
truidas últimamente y aún 
olvida alguna, como son las 
dos de la Ronda del Henares, 
y tiene razón cuando afirma 
que en general mejoran el 
tráfico. Claro está que tam
bién nos encontramos con la 
otra cara de la moneda, las 
rotondas mal diseñadas que 
resultan incómodas de atra
vesar sea por problemas de 
radio de giro o de peralte; es 
el caso de la del cruce de la 
Vía Complutense con Luis de 
Medina, o la del cruce de la 
'{ía Complutense con la calle 
Avila; si alguno de ustedes 
ha pasado por allí con el 
coche, sabrá sin duda a qué 
me refiero. También echo en 
falta algunas rotondas más, 
no sólo la que cita el alcalde 
de la confluencia de la carre
tera de Camarma con Reyes 
Magos, sino también, sin 
salirnos de esta zona, en el 
cruce de esta carretera con 
la avenida de Miguel de Una
muno, por cierto muy peli
groso, en las confluencias de 
la carretera de Daganzo con 
las de Camarma y Ajalvir, o 
la complicada rotonda -de lo 
cual sólo tiene el nombre
del Chorrillo. O, ya en la otra 
punta de Alcalá, en la puerta 
del Vado. En resumen: tra
bajo no va a faltar. 

Habla también el alcalde 
de la inconclusa circunva
lación norte, de la cual for-
1!1ª parte el tramo de la calle 
Avila que arranca en el paso 
subterráneo recién inaugu
rado y termina en la carrete
ra de Meco. Afirma Bartolo
mé González que próxima
mente se construirá el tramo 
que discurre entre la carre
tera de Meco y el camino de 
Teatinos (por cierto, ¿por 
qué no se ha hecho antes?). 

donde enlazará con la aveni
da de Miguel de Unamuno, y 
también el que llega hasta la 
Garena .. . Sin embargo, nada 
dice del comprendido entre 
la carretera de Camarma 
-donde termina la avenida 
de Miguel de Unamuno- y la 
carretera de Ajalvir, del cual 
no sólo no se ha trazado ni 
un centimetro sino que ade
más tropieza con el obstácu
lo del colegio Pablo Neruda, 
que se atraviesa en su cami
no porque al parecer ningún 
responsable del tema cayó 
en el detalle tanto al aprobar 
la construcción del vecino 
barrio de lviasa, como cuan
do se construyó la autovía. 
Ahora resulta que para cons
truir la circunvalación 
habría que derribar el cole
gio, que por cierto es prácti
camente nuevo, con los per
juicios de todo tipo, tanto 
económicos como sociales 
que provocaría esta evidente 
negligencia urbanística. 
Mientras tanto, y me temo 
que la cosa irá para largo, 
seguiremos teniendo la cir
cunvalación norte partida 
por la mitad, y basta con 
mirar un plano de la ciudad 
para apreciar los perjuicios 
que esta situación causa al 
tráfico. 

De cerca de Bilbao 
Si los bilbaínos tienen 

fama de exagerados, los polí
ticos complutenses no pare
cen irles a la zaga a juzgar 
por sus triunfales declara
ciones acerca del número de 
concejales que tienen previs
to conseguir en las próximas 
elecciones municipales; ci
ñéndonos tan sólo a las tres 
formaciones con posibilida
des reales de conseguirlo, 
nos encontramos con los 
diecisiete ediles que preten
de el PP. los catorce que 
defienden los socialistas y 
los diez de Izquierda Unida .. . 
Lo que hace un total de cua
renta y uno. 

El problema es que, mien
tras no cambie la ley electo
ral, en la Casa Rosa sólo 
cabe un total de veintisiete, 
bastantes menos de los que 
proclaman conseguir estas 
tres candidaturas. Que to
dos ellos exageran es más 
que evidente, pero ¿cuánto? 
Les propongo un pequeño 
cálculo: Vamos a reducir 
proporcionalmente estas 
cantidades de forma que 
sumen un total de veintisie
te, redondeando claro está a 

concejales enteros ya que no 
es cuestión de dejarlos cojos 
o mancos. Haciéndolo así las 
cifras quedan reducidas a 
once el PP. nueve el PSOE y 
siete IU, lo cual podría apro
ximarse bastante a los resul
tados reales salvo quizá, y 
ésta es mi particular quinie
la, una cantidad algo menor 
para JU y una subida pro
porcional de PSOE y PP. 

La conclusión que saco de 
todo ello es simple: Los res
ponsables de las tres candi
daturas sí tienen calculado 
cuántos concejales piensan 
sacar, pero hinchan descara
damente las cifras de cara a 
la galería en una de tantas 
marrullerías típicas de los 
políticos, inofensivas en 
cuanto que son perfecta
mente predecibles. Lo curio
so es que parece ser que 
todos ellos exageran en la 
misma proporción salvo qui
zá IU que exagera algo más, 
cosa que era de esperar por 
otro lado en la formación 
más minoritaria de ellas. 

Y es que hacer algunas 
cuentas sencillas puede 
resultar bastante útil. 

El metro a Costada 
Bien, resulta que Ruiz 

Gallardón compró un mon
tón de tuneladoras que aho
ra, terminadas las obras de 
ampliación del metro, no 
sabe cómo amortizar, así que 
se ha inventado el proyecto 
faraónico del Metrosur, algo 
que no se entiende ya que 
todos estos municipios 
dependen para casi todo de 
Madrid mientras su relación 
mutua es minima ... Y tam
bién habló, aunque supongo 
que de boquilla ya que sabi
do es su desprecio por nues
tra comarca, de un fantas
magórico e innecesario 
metro entre Alcalá y Madrid, 
proyecto que supongo no 
tendrá en realidad el menor 
interés en llevar a cabo ... 

Sin embargo, tras el prece
dente de Arganda sí podría 
hacer algo que resultaría 
muy beneficioso para la 
comarca, y no estaría de más 
que nuestros alcaldes lo 
asumieran: La prolongación 
de la línea 7 de metro hasta 
Coslada, lo que beneficiaria 
no sólo a los cosladeños sino 
también a todos nosotros, 
primero porque desconges
tionaría los trenes de cerca
nias y segundo porque tam
bién podría venirles bien a 
todos aquéllos alcalaínos o 
torrejoneros que se dirigie
ran a los barrios del este de 
Madrid. 

José Carlos CANALDA 
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las conndencias de 111 Miguel 

De la basura como forma 
de propaganda poi ítica 
Ahí encima están las elecciones locales, las autonómicas y las europeas. A la vuelta de la esqui
na. Y antes de que pase un año, tendremos las principales, las elecciones legislativas, las que man
tendrin en el gobierno de la nación a quienes ahora gobiernan, o las que cambiarán el turno para 
que otros lo hagan. Elecciones en democracia - benditas sean- que cada cuatro años acercan a 
las urnas a quienes lo deseen, que un derecho democrático también lo es el no acercarse o el votar 
en blanco. Pero, sin desviarnos del tema, estábamos en que se acercan elecciones, ya están ahí. 
Y como siempre, en lugar de exhibir realizaciones y logros del cuatrienio, como pais subdesarro
llado que somos en asuntos democráticos, parece más oportuno hurgar en las basuras que ex.po
ner programas y presumir de pasadas y cercanas actuaciones. Seguimos siendo diferentes ... 

Si alguien llegara a nuestro 
país sin saber que se aproxi
man elecciones, pero cono
ciendo nuestra idiosincrasia, 
se daría cuenta de la cercanía 
de las elecciones con sólo 
abrir los periódicos o poner la 
radio o enchufar el televisor: 
la dispersión basuraria desde 
todos los medios, puesta en 
práctica en los últimos lus
tros como forma de actuación 
política -de igual forma que 
se pudo poner en marcha un 
mejor sistema- funciona a 
tope. Primero fueron las sub
venciones de Piqué en un 
país que ha abusado de todo 
tipo de subvenciones, y gene
ralmente con ánimo perverso. 
Luego logró su liberación 
Borrell dadas sus peligrosas 
amistades con los de Hacien
da y sus inversiones y apar
tamentos. Ahora toca airear el 
tema del lino en el que desde 
el gobierno central se dice que 
la culpa es del gobierno auto
nómico y desde la oposición 
autonómica se acusa a la mi
nistra desmaquillada que se 
va de jefaza. a Europa, como 
no hace mucho sucedió con el 
vertido de Aznalcóllar y la 
controversia entre la otra mi
nistra, la rubia y maquillada y 
la autonomía andaluza. For
malidad señores políticos si 
es que saben tenerla. O vá
yanse lo más cerca a la mier
da, a hozar en esa basura tan 
amada por muchos de uste
des, que la política es algo 
muy distinto a ese sumergirse 
en los hedores del basurero 
que para muchos de ustedes, 
para demasiados, deben pa-

recerle un Chanel nº 5 o si
mílar. Así nos va con tanta 
confusión de formas y de aro
mas y con tanto pretender 
confundir al honesto ciu
dadano medio, que quiere 
aprender, y hasta diferenciar, 
lo que es la democracia y lo 
que son los políticos. 

Claro que aqui parece que 
cada uno se quiere construir 
su propia democracia a la 
peor de las imágenes y seme
janzas de nuestra cercana 
historia. Y así lo primero que 
hacen los unos y los otros es 
ahondar en la desigualdad 
social y personal en lugar de 
hacerlo en el contrario senti
do. Si según nuestra consti
tución los españoles son 
iguales ante la ley, ¿a santo 
de qué cuando ese presunto 
igual es un político bien cla
ro se deja ver que no es igual 
a 1 resto de los españoles?. 
Ejemplos más que sobrados 
tenemos de ello. Tal vez de
masiados. Aquí, y también 
según la Constitución, sólo la 
persona del Rey es inviola
ble y no está sujeta a res
ponsabilidad. Y si sólo la fi
gura del Rey es inviolable, que 
tampoco sé el porqué, ¿cual 
es la causa de que también se 
lo crean, y prácticamente lo 
sean, los Ministros, los Secre
tarios de Estado, el Presiden
te del Gobierno y tantos y 
tantos otros políticos? Será, 
digo yo, por el simple hecho 
de que para eso se lo hart tra
bajado, y no por razón otra 
alguna. Y cuando digo lo de se 
lo han trabajado me estoy 
refiriendo a otra idea consti-

tucional, a saber que los Jue
ces y Magistrados, inte
grantes del Poder Judicial son 
independientes y sometidos 
únicamente al imperio de la 
ley. 

En el franquismo, los jue
ces no eran independientes y 
para quedar eso claro depen
dían del Gobierno a través del 
Ministerio de Justicia. Ahora, 
dice la Constitución que son 
independientes. Pero desde 
todas partes, y más desde la 
oposición, se ha criticado la 
Ley Orgánica del Poder Judi
cial aprobada en los tiempos 
del rodillo socialista. Más de 
tres años llevan en el poder 
los populares y nada sabemos 
sobre la modificación de una 
Ley que, al parecer, bueno sin 
eufemismos, que coarta la 
real independencia judicial. 
Tal vez sea por eso de que los 
políticos que delincan, y aquí 
es notorio cuanto y cuanto lo 
han hecho, si tuvieran que 
verse ante un Tribunal o un 
Juez independientes no irían 
como muchos lo hacen. Basta 
recordar las trabas, pegas y 
zancadillas que se ponen a 
determinados jueces y las fa
cilidades, cariños y caranto
ñas que a otros se le hacen. 
Menos coñas, señores políti
cos, que mientras no luchen 
Vds. por la real independen
cia judicial para juzgar, si 
procede, a todo tipo de cho
rizos en igualdad, más gua
pos están calladitos. De las 
golfadas de los unos y de los 
otros, sólo son Vds. los culpa
bles. Y lo son todos, unos y 
otros. Y además, y Vds. losa-

ben, abusando de un pueblo 
democráticamente inculto y 
gaznápiro que lo permite. 

Y si eso sucede en lo Judi
cial otro tanto sucede en las 
Administraciones. Mucho y 
bien se ha criticado la Ley 
para la Reforma de la Función 
Pública, también aprobada en 
la época del rodillo socialista, 
Ley que es la causa de todos, 
o de casi todos los males de la 
Administración convertida en 
una marioneta en las mana
zas de los políticos. Otra Ley 
que también mucho se ha cri
ticado, pero que tampoco se 
ha reformado en el trienio po
pular. Y los unos y los otros 
bien saben que las libres 
designaciones tienen empute
cida a la administración, que 
no puede ser imparcial en el 
ejercicio de sus funciones, 
como dice la Constitución. Y 
con esas dos mínimas mues
tras, para qué seguir, para 
qué hablar de la basura pree
lectoral, que siempre sale a 
relucir precisamente cuando 
se acercan elecciones y que 
además se hace por quienes 
propician la existencia de tan
ta basura, o sea por nuestros 
políticos, por todos, desde 
uno al otro lado del espectro. 
Se conoce que a todos aprove
chan las leyes perversas. 

Sean Vds, señores políticos 
de este país, ya que tenemos 
la obligación de sufrirlos, al 
menos coherentes y sean sólo 
lo cinicamente imprescindi.,_ 
ble. Si en este país hay co
rrupción, hay golfería y delin
cuencia en el hacer de Vds., 
los políticos, es sólo por el 
hecho de que Vds. en su hipo
cresía lo propician, que con 
otra normativa, con leyes más 
justas y objetivas, tanta co
rrupción sería mucho más 
dificil. Desgraciadamente na
die nace enseñado y míentras 
Vds. , los políticos, no tengan 
la voluntad de que aquí haya 
una verdadera democracia, 
seguiremos sufriendo la ver
güenza de que en cada cam
paña electoral sólo se nos 
hable de truhanes, de pica
resca y de delincuencia. Pero 
esto, como tantas cosas, 
algún día terminará, que 
nadie, ni personas ni pueblos, 
es tonto eternamente. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

r ! 1 : l 1 ~ ¡ 1 í 1 f ~ 1 : [ 1 l ¡ J ! t 111 ¡ I 8 ~ ~ [ 8 r ! ti 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 

n de mawo de t999 PUERTA de Madrid 



A finales de mayo, el mun
do es ya un inmenso cartel 
porque no hay pared sin 
anuncio ni marquesina sin 
retrato. Todo está en venta 
dentro de un inmenso esca
parate hecho de vallas y car
telones: automóviles, corri
das de toros, películas, es
critores de moda y candida
tos a concejal o a diputado 
autonómico sin ninguna 
autonomia real a la hora de 
la verdad. Todos se anun
cian, encartelados con "t" de 
tótem. 

Carteles hay muchos; de
pende de lo que uno vaya 
buscando en ellos. Está el 
cartel de la feria de San Isi
dro, lleno hasta la bandera 
de toreros machos -y entre 
los que no cabe el culito 
redondo de Cristina Sán
chez-, para que los aficiona
dos a los toros sigan creyén
dose en posesión de una 
verdad litúrgica, mitad tauri
na, mitad religiosa, que 
todavía se oficia en la Plaza 
de las Ventas. Están tam
bién, en Francia, los carteles 
de esas películas que acaban 
de exhibirse en el Festival de 
Cannes y donde este año se 
ha producido el milagro de 
que parezca que yo mismo 
las hubiera seleccionado 
porque había nada menos 
que cuatro de mis directores 
favoritos compitiendo por la 
Palma de Oro -el norteameri
cano John Sayles, el japonés 
Takhesi Kitano, el canadien
se David Lynch y el medio 
armenio Atom Egoyan- ade
más de dos de los escasos 
nombres españoles que 
hacen cine muy por encima 
del mínimo de calidad exigi
ble: Pedro Almodóvar e lciar 
Bollain. 

Pero los carteles que han 
bajado desde sus andamios 
a la arena de la polémica 
-hasta andar publicados de 
boca en boca como la Dolo
res de la copla y el trípode 
del conde Lecquio- son los 
electorales de las primeras 
figuras del partido socialista 
para las próximas eleccio
nes. Del de Rosa Diez, candi
data al Parlamento Europeo, 
dicen las malas lenguas que 
parece un cuadro del Greco 
a punto de ser absorbido por 
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CARTELES 
un fregadero; del de Fernan
do Morán -con ese ceño 
fruncido de cabreo perma
nente como si se presentase 
contra sus posibles electo
res- dicen lenguas peores 
que con él se ha buscado la 
cara oculta de la luna para 
iluminar la noche oscura en 
la que se halla sumido el 
partido en estos momentos, 
sin ningún San Juan de la 
Cruz a mano para que le 
escriba versos. Y del de Cris
tina Almeida ha dicho al
guien -con esa maldad que 
sólo es posible encontrar 
dentro de la propia familia
que parece un pésimo retra
to del obeso cantante cuba
no de color chocolate Pablo 
Milanés después de darle un 
repaso con lejía Conejo. Eso 
sin contar lo que se ha repe
tido que la dirección artística 
de la campaña debe de estar 
en manos del Partido Popu
lar; que no sé por qué -pues
tos a sospechar sin indicios 
ni pruebas- dejan libres de 
sospecha a los fotógrafos con 
carné de Izquierda Unida y 
por qué niegan a los socialis
tas la capacidad de equivo
carse ellos solitos sin ayuda 
de nadie; que alguna vez lo 
habrán hecho, supongo yo. 

De momento, parece que 
Manuel Peinado se ha salva
do de la quema y me alegro 
de ello. No porque piense yo 
que un cuarto error seria 
inaceptable -que levante el 
dedo aquél que no se haya 
equivocado cuatro veces a lo 
largo de su vida- sino porque 
tengo la impresión, absolu
tamente subjetiva, claro, de 
que las cámaras tratan 
muchísimo peor a los que no 
tienen casi nada que decir, y 
ése no parece ser el caso del 
candidato alcalaíno. Pro
puestas tiene -aunque sean 
discutibles, naturalmente- y 
PUERTA DE MADRID viene 
dando buena cuenta de 
ellas. Del cartel de Bartolo
mé González, que no he visto 
todavía, no puedo opinar 
pero el de Ruiz-Gallardón 

tiene doble imagen, como es 
lógico. Ante el rostro-escudo 
de Angel Pérez sólo cabe la 
resignación -igual que con 
José María Aznar- y no sé si 
Luis Suárez tiene también 
un enemigo en su departa
mento de publicidad porque 
es como si se hubieran pasa
do de rosca colorada con él 
hasta retocarle el fondo de 
los ojos de modo que parezca 
trasnochador, lloroso o algu
na cosa peor todavía. 

De cuantos amamos el cine 
más de lo razonable es cono
cida esa manía que tenemos 
de que un rostro puede 
engatusar a mil ojos pero 
jamás podrá engañar a una 
cámara porque las cámaras 
de los fotógrafos y de los ope
radores cinematográficos 
siempre consiguen desnudar 
el alma de las personas que 
se plantan frente a ellas. Da 
igual que se trate de un 
simulador lleno de resabios 
o de un precioso pedazo de 
carne con ojos almendrados, 
el objetivo siempre les toma
rá la medida moral desde el 
primer flash o en cuanto el 
director de la película diga 
¡acción¡ 

Rosa Diez es una de las 
pocas voces vascas -y espa
ñolas- que se atreve a decir 
esa verdad casi enterrada ya 
a fuerza de paletadas de 
patrañas nacionalistas. Aun
que es una pena que lo haya 
hecho algo tarde, más vale 
tarde que nunca y su cartel 
no debiera pesar demasiado 
frente a la racional contun
dencia de sus argumentos 
políticos. En cambio, del 
señor Morán se ha extraído 
una imagen real como la 
vida misma. El socialista 
oscurecido por la alargada 
sombra del profesor Tierno 
es, a estas alturas, un hom
bre triste; con esa tristeza 
infinita en los ojos de aque
llos que perdieron el agua 
cristalina de sus viejas uto
pías de juventud entre las 
rendijas de las grandes pala
bras en las que creían, y que 

estaban demasiado huec s y• 
agujereadas para dejarlas en 
manos advenedizas. Todavía 
le debe pesar en el corazón la 
puntilla felipista al desleal 
ejercicio diplomático que un 
día practicó España con el 
destino de los saharahuis y 
se le nota mucho. Si uno se 
fija bien en su fotografia se 
acaba dando cuenta de que 
corresponde al rostro de 
alguien que está incómodo 
consigo mismo. 

Y llegamos a la foto elefan
tiaca de la señora Almeida. 
Todavía me acuerdo de que 
fui de los pocos que se aler
taron ante la mirada soñado
ra de Felipe González en el 
82 sobre un fondo estrellado 
de color azul cielo, un cielo 
que todavía algunos andan 
esperando. 

Creo que la gente está muy 
equivocada. Ya sé que esto 
que digo está mal visto y 
conlleva cargar con fama de 
"listillo" pero elegir políticos, 
como se viene haciendo en 
España, por el atractivo fisi
co es una torpeza colectiva 
que perjudica fundamen
talmente a los votantes de 
esa clase de vencedores. Les 
iría a todos mucho mejor si 
eligiesen en función, no ya 
de sus propuestas, sino de 
las respuestas concretas que 
piensan dar a los problemas 
que les planteamos nosotros. 
Obligatoriamente sin esas 
vaguedades que suenan tan 
bien y a las que tan a menu
do se han aficionado los can
didatos. Y nos iría muchísi
mo mejor todavía si tuviése
mos en cuenta cómo han 
actuado cuando les elegimos 
en el pasado reciente o 
remoto. 

Sin embargo, del cartel de 
Cristina Almeida no se pue
de decir otra cosa que repre
senta lo que es: un enorme 
globo de colorines lleno de 
aire. Estando ahí Diego 
López Garrido, el otro día 
escuché decir a una niña 
que cómo no iba a saber 
quién era Cristina Almeida si 
trabajaba en televisión, que 
ella la veía todas las noches. 
Pues eso. 

Sergio COELLO 

BIOS. TALLER, CHAPA Y Plln'URA 
Compre su FORD 
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Mis recuerdos ante el 25• 1niversañ1 de 11 Schola Cantorum l&J 

li año con el Orfeón Complutense HIJ 
En el PUERTA DE MADRID del pasado 6 de marzo recordaba la impresionante acogida que tuvo la 
presentación del Orfeón Complutense en Alcalé el viernes 28 de diciembre del 73, y que este sema
nario, recogiendo la opinión de la ciudadanía alcalaína, reflejaba como el "gran acontecimiento cul
tural y artístico de la ciudad en los últimos años". Hoy sigo recordando otros hechos y actuaciones. 

- Escribe Carmelo Uorente, fundador y director honorifico de la Schola Cantorum -

Segundo concierto 
del Orfeón 
A un mes de distancia de la pre

sentación, el Orfeón repite el con
cierto el 29 de enero del 74 en el 
salón de actos de la Ciudad Social 
de Ancianos, que la Excma. Diputa
ción Provincial de Madrid tenía en 
la carretera de Meco, regentada 
entonces por el acogedor melómano 
don Felipe Méndez, con la apoyatu
ra de su esposa Margarita, y que en 
ésta como en posteriores visitas, 
fueron siempre unos anfitriones 
exquisitos. 

En esta ocasión el cronista 
E.J.S.A. escribía en esta publicación 
del 3 de febrero del 74 lo siguiente: 
"El local era quizás un poco seco, lo 
que dificultaba la entonación, pero 
esta dificultad quedó superada ense
guida por el saber hacer del maestro 
Llorente y el entusiasmo de todos 
los componentes del Orfeón. Los 
ancianos residentes disfrutaron de 
un concierto que estuvo a la altura 
del día de su presentación". Define 
la actuación como positiva "porque 
a nuestro parecer se ganó en impos
tación de voz y en interpretación, 
especialmente en la segunda parte" . 
(Parte donde se encontraban dos 
bloques de canciones populares: las 
de Manuel Angulo y las canciones 
vascas con varios autores). "Los 
ancianos quedaron verdaderamente 
encantados de la audición y también 
el Orfeón, por las atenciones y deta
lles de buen gusto que recibieron de 
los residentes de esa gran casa". 

El cronista terminaba recordando 
que las puertas del Orfeón estaban 
abiertas a todos los alcalaínos inte
resados en esta actividad coral. 

Sobre las "atenciones" de los 
ancianos hacia los cantores complu
tenses que cita el cronista, se refería 
a un numeroso grupo de "abueletes" 
que nos abordaron al final del con
cierto diciéndonos que volviéramos 
otra vez, pronto. En cuanto a los 
detalles de ''buen gusto" citados, 
pienso que se refería entre otras 
cosas a una extensiva mesa rectan
gular rebosante de apetitosas vian
das y bebidas con que la familia 
Méndez y colaboradores nos obse
quiaron. Fue un auténtico "Gaudea
mus". 

Obras para 
Semana Santa 

Finalizada la actuación reseñada, 
nos pusimos a trabajar un programa 
para la cercana Semana Santa. Un 
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programa con obras totalmente nue
vas. Comenzamos con varias "Can
tigas" de Alfonso X El Sabio (Rey 
de Castilla y León de 1252 a 1284). 
Rey "no nefasto" y que en sus trein
ta y dos años de reinado España le 
debe muchas hazañas que sucinta
mente señalo. A él se debe la conso
lidación de la Universidad de Sala
manca en la que introdujo la "cáte
dra de música científica". Fue poeta 
notable, compositor, mecenas de 
trovadores y escribió las celebérri
mas "Cantigas en loor de Santa 
María" en lengua galaica, compo
niendo la música de algunas de 
ellas. Mandó traducir al romance 
castellano de la época la Biblia, el 
Corán, el Talmud y el Forum Judi
cum - antiguo código de leyes visi
góticas-, y puso vigente el código 
astronómico o "alfonsinas" y El 
libro del Saber de Astronomía. En el 
campo político batió a los moros en 
Jerez, Lebrija, Medina y Arcos; y 
emparentó con el reino de Aragón 
casándose con doña Violante, hija 
de Don Jaime el Conquistador, el 
gran rey de Aragón y el más catalán 
de los reyes aragoneses. 

Del monumental volumen que 
contiene las Cantigas escogí seis, 
transcritas por el sabio musicólogo 
catalán monseñor Higinio Anglés. 
Yo deseaba conservar las Cantigas 
en estado puro, con todo su perfume 
y frescura medieval y sin ningún 
aditamento armónico ni contrapun
tístico. Pero al mismo tiempo enri
quecerlas con el fin de evitar la 
máxima monotonía posible que se 
iba a originar, dado que se cantarían 
seguidas en número de seis. 

Después de bastantes cavilacio
nes, conseguí encontrar el medio de 
dar ''variedad y unidad" al amplio 
texto que se repetía siempre con la 
misma salmodia Según la ideación 
encerrada en el texto, unas veces 
cantaban las voces femeninas, otras 
las masculinas, a veces todas las 
voces juntas y en ocasiones una 
''voz sola". En cuanto a la "técnica 
vocal", la emisión de voz debíamos 
encontrarla entre la voz hablada y la 
voz cantada. Voz homogénea, muy 
cercana al canto gregoriano, emitida 
con suavidad, pero bien colocada en 
su altura correspondiente. 

Con las "Cantigas" logré que gran 
parte de los componentes del Orfe
ón adquirieran "pianísimos afina
dos" y una voz media dulce y bas
tante seductora, acompañada de una 
dicción adecuada de los fonemas. 

Este trabajo realizado con las 
melopeas del Rey Sabio, fue bien 
percibido y apreciado en Cuenca 

De ello escribiré más adelante. Ade
más de las citadas "Cantigas", el 
programa se completó con obras del 
andaluz Francisco Guerrero, del 
abulense Tomás Luis de Victoria y 
Juan Ponce. También del franco-fla
menco Jacobo Van Berdem y de los 
italianos Giovanni Pierluigi da 
Palestrina y Ludovico Grossi da 
Viadana. 

El Orfeón Complutense 
subvencionado 
Con una amplia fotografía del día 

de la presentación del Orfeón en 
San Juan de la Penitencia, el 
'PUERTA DE MADRID" del 2 de 
marzo del 74, en su página 13 daba 
la noticia. El pie de foto decía: El 
Ayuntamiento ha comprendido la 
importancia de este grupo coral, y le 
acaba de conceder una subvención 
de 280.000 pesetas para el año 
1974. 

"¡Qué alcalaíno no conoce la 
existencia del Orfeón!" -escribía el 
Semanario-. Pues bien: "Juventudes 
Musicales, promotora de esta agru
pación musical, se había dirigido al 
Ayuntamiento solicitando una sub
vención que ayudara a su existencia 
o, aún mejor, que el propio Ayunta
miento se hiciera cargo de esta obra 
en marcha, desvinculándola si era 
preciso de Juventudes Musicales. 

El informe de la Comisión de 
Cultura encargada del asunto ha 
comunicado que los gastos de todo 
el mantenimiento subirían a "ocho
cientas diecisiete mil" pesetas anua
les. Pero también ha hecho saber su 
criterio de que no convenía desgajar 
el Orfeón del organismo en que ha 
nacido. 

La cifra total -notificaba el Ayun
tamiento- está fuera de las posibili
dades municipales, pero habida 
cuenta de que la asistencia a los 
conciertos del Orfeón es gratuita, 
por lo que se convierte en un verda
dero instrumento de cultura a nivel 
realmente popular, propone una 
subvención de doscientas ochenta 
mil pesetas anuales que irán a sufra
gar los gastos de dirección y super
visión del coro" 

Concierto sacro 
para Cuenca 

El Orfeón Complutense continua
ba dedicando horas y horas a las 
obras del concierto de Semana San
ta. Relaciones personales de Juven
tudes Musicales de Alcalá con auto
ridades conquenses, lograron la 
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Portada del programa que 
recogía la actuación del Orfeón 

Complutense en Cuenca. 
Era el día 4 de abril de 1974 

inclusión del Orfeón "en torno" a la 
XIIl Semana de Música Religiosa 
en Cuenca. Y subrayo lo de "entor
no" porque en el PUERTA DE 
MADRID del 16 de marzo del 74 se 
afirmaba que el Orfeón Compluten
se estaba incluido en la Semana 
Musical Conquense y no era cierto. 
Me explico. La Santa Semana de 
Música Religiosa comenzó el lunes 
8 de abril con un "Pregón conferen
cia" de la crítico musical Juana 
Espinos: "Las Semanas de cuenca y 
su proyección", y el Orfeón Com
plutense actuó el jueves día 4 de 
abril de la semana anterior, dentro 
de los actos organizados por la Jun
ta de Cofradías y patrocinados por 
la Caja Provincial de Ahorros. 
Nosotros éramos unos recién naci
dos al mundo coral y no éramos 
nada, o casi nada, en relación con 
los niveles musicales establecidos 
en las Semanas. 

Como demostración de lo que 
vengo diciendo expongo el elenco 
de orquestas, coros, directores, 
solistas, conferenciantes y obras de 
los compositores que se interpreta
ron aquel año de 1974. 

Orquestas: Orquesta Ciudad de 
Barcelona, Orquesta filarmónica de 
Madrid (Grupo de Cámara), 
Orquesta Gulbenkian de Lisboa, 
Orquesta Sinfónica de RTV Españo
la. 

Coros: Coral de Cámara de San 
Sebastián, Coral Sant Jordi, Coro 
Gulbenkian de Lisboa, Coro de 
RTV Española, Escolanía de La 
Sagrada Familia. 

Directores: Odón Alonso, Alber
to Blancafort, Michel Corboz, Fer
nando Eldoro, Isidoro García Polo, 
Oriol Martorell, Antoni Ros Marbá, 
César Sánchez, María Angeles 
Usoz. 

Solistas: Montserrat Alavedra 
(soprano), Eva Andor (soprano) 
Carol Brunk (mezzo-soprano), Pere 
Busquets (violonchelo), Carmen 
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Bustamante (soprano), Manuel Cid 
(tenor), Ana Higueras Aragón 
(soprano), Roberto López Peláez 
(narrador), María de Macedo 
(violonchelo), Montserrat Martorell 
(contralto), Salvador Mas (órgano), 
José Oliveira Lopes (bajo), Gisela 
Ohrt (contralto), José María San
martín (órgano), Hanna Schaer 
(contralto), Femando Serafim 
(tenor), Antoine Sibertin-blanc 
(órgano), Jesús Zazo (bajo). 

Conferenciantes: Manuel Angu
lo, Joly Braga Santos (Portugal), 
Juana Espinós, Enrique Franco, 
Oriol Martorell. 

Compositores y obras: Francis
co Antonio de Almeida, Magníficat 
y O Quam Suavis; Angel Arteaga, 
Himnos medievales (obra-encargo 
de la Semana); Johann Sebastian 
Bach, Motete "Singet dem Herm", 
cinco corales; Gyfügy Bardos, Eli, 
Eli!; Joly Braga Santos, dos mote
tes: Adoramus te. In Nomine Jesu 
(estreno mundial); Johannes 
Brahms, Marienlieder (7 canciones 
a María); Benjamín Britten, A 
Hymn to the Virgin; Freí Manuel 
Cardoso, Velum Templi y Ecce 
Mulier Chanannea; Pablo Casals, 
Ovos Omnes; Narcis Casanoves, 
Tres responsorios de Pasión; Pedro 
de Cristo, Ay mi Dios; Gabriel Fau
ré, Misa Baja; Georg Friedrich 
Haendel, Judas Macabeo (oratorio); 
Joseph Haydn, Sinfonía en fa 
menor, nº 49 "La Pasione"; Orlando 
di Lasso, Jubílate Deo; Federico 
Mompou, Santa María; Xavier 
Montsalvagte, Pianto della Madon
na; Lopes Morago, Laudate Pueri II; 
Wolfgang Amadeus Mozart, 
Requiem, k.626; Giovanni Pierluigi 
Palestrina, Alma Redenptoris 
Mater; Giovanni Battista Pergolesi, 
Stabat Mater; Francis Poulenc, Cua
tro pequeñas oraciones de San Fran
cisco de Asís; Henry Pureen, Fune
rary music; Alessandro Scarlatti, 
Exultate Deo; Arnold Schoenberg, 
Wenn der Schwer; lgor Strawinsky, 
Pater Noster; antonio Vivaldi, Mote
te "Nulla in mundo pax sincera" y 
Magníficat: Richard Wagner, Los 
encantos del Viernes Santo (Parsi
fal). 

Extraordinario éxito 
del Orfeón Complutense 
en Cuenca 
''El jueves 4 de abril del 74 será 

ya una fecha imborrable para todos 
los componentes del Orfeón Com
plutense. Después de vencer 
muchas dificultades, las más bellas 
voces de Alcalá de Henares se han 
dejado oír en Cuenca, la capital 
española que más sabe de música 
religiosa". Así comenzaba su "oceá
nica crónica", el enviado especial de 
PUERTA DE MADRID Antonio 
Marchamalo Sánchez, crítico de 
arte del semanario alcalaíno, en la 
edición del 13 de abril, y que inten
taré quintaesenciar. 

"Y en Cuenca, nuestro Orfeón ha 
dejado muy alta resonancia de su 
forma de hacer la música, de su dis
ciplina y su formidable espíritu de 
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Una vista del siempre atractivo 
paisaje urbano de Cuenca, a la 
que el rey Alfonso X el sabio 
concedió el título de ciudad. 

equipo. No cabe ya ·duda de la cali
dad musical de la agrupación alcala
ína, después del concierto ofrecido 
en la Iglesia de San Esteban". 

Ahora, nuestro crítico alcalaíno, 
señala algunos rasgos psicológicos 
de los ciudadanos complutenses: 
"El éxito obtenido en Cuenca por el 
Orfeón Complutense no se ha forja
do al azar. Ha sido el fruto de 
muchos desvelos, de un esfuerzo 
tenaz y continuado, en el que han 
participado casi cien personas. 
Sobre todo, ha sido la demostración 
palpable, elocuente como ninguna, 
de lo que nuestra ciudad es capaz de 
hacer cuando rompe su tradicional 
individualismo y hombro con hom
bro se decide a conquistar un objeti
vo común". 

"Alcalá de Henares ha comenza
do a ocupar un puesto en la música 
polifónica española. Su aceptación 
por un público tan exigente como el 
de Cuenca, en el que ha dejado una 
huella positiva. Hemos oído en 
medios musicales conquenses con
siderar la posibilidad de que el 
Orfeón ocupe un lugar el próximo 
año en las internacionalmente 
renombradas Semanas de Música 
Religiosa". Aquí, interrumpo la glo
sa de Marchamalo para hacer esta 
reflexión: Sí, es cierto que el Orfeón 
Complutense tuvo una bienaventu
rada actuación en Cuenca, pero por 
muchas "loas" que nuestro crítico 
de arte oyera a su alrededor, nuestro 
conjunto coral estaba a varios años 
de distancia de las calidades sonoras 
de las semanas conquenses. Desde 
sus comienzos en el año 1962, hasta 
la XIII Semana del año 74 todos los 
intérpretes musicales fueron cualifi
cadísimos profesionales. Por otro 
lado, desde sus inicios las Semanas 
habían sido confeccionadas por su 
"Director Técnico", el fabuloso 
músico, escritor, musicólogo y 
renombrado crítico Antonio Igle
sias, siempre al acecho de las piezas 
más valiosas de la creación musical 

religiosa, tanto de los vivos como de 
los difuntos. Esta aptitud selectiva, 
la aplicaban también a los conjuntos 
instrumentales, coros, directores, 
solistas y conferenciantes y prego
neros de las "semanas". Un hombre 
que nunca aceptó la mediocridad 
musical. Después de esta necesaria 
aclaración cedo el lugar al enviado 
especial Antonio Marchamalo que 
con el siguiente epígrafe continua
ba. 

El concierto que 
escuchó Cuenca 
Vamos a seguir con nuestro deber, 

informando a los lectores de PUER
TA DE MADRID de lo que sucedió 
el jueves 4 de abril en Cuenca. Fue 
así: "Con la iglesia de San Esteban 
abarrotada de un público expectante 
y silencioso, entre el que se encon
traba la plana mayor de la música 
conquense, se desarrolló el progra
ma, difundido ampliamente por los 
medios informativos de la ciudad". 

"Unas breves palabras del presi
dente de Juventudes Musicales de 
Alcalá de Henares, don Emilio 
Sanz, sirvieron de introducción a la 
sesión. Acto seguido, bajo la direc
ción del maestro Llorente, el Orfeón 
Complutense comenzó el concierto 
con el primer salmo del famoso 
Miserere conquense, pieza anónima 
muy antigua, hallada en Cuenca 
hace años de modo casual, entre un 
cerro de viejos papeles destinados a 
ser destruidos. Obra ésta de gran 
sencillez y belleza, de fuerza expre
siva violenta, de grito desgarrado de 
un pueblo que pide misericordia a 
su Dios. Todos los matices del texto 
fueron perfectamente transcritos por 
nuestra agrupación polifónica". 

"Luego se interpretaron seis Can
tigas de Alfonso X El Sabio, rey 
castellano del siglo XIII. En todas 
ellas -comenta Marchamalo- pudi
mos gozar de esa belleza cristalina y 
pura que siempre tiene la música 
medieval. Y sin pretender hacer crí
tica musical, destacaría la VI, deli
ciosa obrita con aire de villancico en 
la que un pandero pone contrapunto 
a las voces femeninas y otras, a la 
sonoridad de todo el conjunto". 

"Resulta difícil -añadía el 
comentarista- analizar el buen hacer 
del Orfeón a lo largo de todo el pro
grama. Pero sí queremos señalar 
que, en Cuenca, el Ave María de 
Tomás Luis de Victoria alcanzó el 
mayor grado de su inmenso tonalis
mo, como los motetes de Giovanni 
Pierluigi de Palestrina, de polifonía 
más difícil, pero interpretados den
tro de un vigor y austeridad especí
ficamente castellana". 

Ahora, nuestro informador se 
lamentaba de la tradición conquense 
de no aplaudir en los conciertos de 
música religiosa, "pero los semi
bravos que sonaron a veces en el 
templo, el silencio mantenido, la 
resistencia del público a abandonar 
sus asientos, fueron elementos sufi
cientemente expresivos para hacer 
sentir físicamente a nuestro Orfeón 
su extraordinario éxito". 

Estín a car111111 
Cemn lle Pntesores. 
la l.ElCC. v Pro111clín 
Tuñsdca C11111lutense 

Dos cursos 
a tres bandas 

Por ser las tres institu
ciones indicadas las 
actuantes hemos utilizado 
el símil billarístico. Y, por
que los cursos son dos, 
uno para profesores ejer
cientes en Educación Pri
maría y el otro, para ejer
cientes en Secundaria, 
hemos completado el jue
go de palabras. 

Todo porque, desde el27 
de abril pasado, en sesio
nes de las tardes de los 
martes para Primaría y los 
miércoles para Secunda
ria, se están impartiendo 
los cursos citados. Están 
dirigidos a veinticinco 
ejercientes en cada uno 
de los niveles. Su conteni
do es la profundización en 
los valores históricos y 
culturales que han lleva
do a Alcalá a ser declara
da Patrimonio Cultural de 
la Humanidad y lo impar
ten en este aspecto distin
tos miembros de la Insti
tución de Estudios Com
plutenses. 

Los jueves entran en 
juego varios de los guías 
pertenecientes a la empre
sa Promoción Turística 
Complutense quienes, 
durante tres horas de los 
días 6 , 13 y 20 de mayo, 
han guiado con fines 
didácticos a los profesores 
divididos en varios gru
pos. 

Finalmente un profesor 
del instituto "Alonso de 
Avellaneda", don Andrés 
Moreno, orientará a los 
participantes en la reali
zación de unidades didác
ticas e itinerarios alcalaí
nos destinadas a los 
alumnos de los partici
pantes. 

Lógicamente el Centro 
de Profesores y Recursos 
busca con ello la posibili
dad de que en los centros 
públicos de la ciudad pue
da impartirse una asigna
tura sobre el conocimien-

',{· to de los valores de Alcalá, 
como ya hace el l.E.S. 
"Alonso de Avellaneda". 

De momento estos pro
fesores quedarán capaci
tados para llevar a sus 
alumnos a un mejor cono
cimiento de la ciudad. 

29 de maya de t999 
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Más de cuarenta artistas se dieron cha en Alcalá 

El casco histórico se 
llenó de ''estatuas'' 
La ciudad de Alcalá de Henares se vio sorprendida. el sá
bado 22 y el domingo 23 de mayo. por UD grupo insólito 
de estatuas vivientes, que se situaron en todo el casco 
histórico de la ciudad. Estas "estatuas". pertenecían al I 
Encuentro de Estatuas Vivientes. en el cual se ha queri
do unir UD rico patrimonio. como es el de nuestra ciu
dad, con UD forma de expresión más que original. 

Las "estatuas" proverúan de 
diferentes puntos de la geo
grafia española y en especial 
de Barcelona y Salamanca. 

Este acto se enmarcó dentro 
del programa "Alcalá en la 
calle", organizado por la Fun
dación Colegio del Rey (orga-
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nismo autónomo de cultura 
del ayuntamiento de Alcalá 
de Henares). Esta no es la 
única actividad que propone 
esta organización, ya que en
tre los meses de abril y de oc
tubre, realiza otras muchas . 
(música, poesía, teatro ... ). de 
carácter gratuito en diferen
tes zonas alcalaínas. 

Las estatuas vivientes tu
vieron una gran aceptación 
durante todo el fin de sema
na entre el público que se 
dio cita a su alrededor. La ca
lle Mayor se vio invadida por 
todo tipo de representacio
nes, un romano, un pintor 
con su cuadro, varios bailari
nes, y un sinfin de actuacio
nes a lo largo de toda la calle. 

Según comentó a PUERTA 
DE MADRID una de estas es
tatuas vivientes, "puede lle
gar a ser una forma de ga
narse la vida porque da dine
ro, pero se suele hacer por 
placer y como una forma de 
relajación, para así separarse 
de la rutina diaria". Para 
ellos es un tipo de arte en el 
que están creando continua
mente, llegando a denomi
narlo, arte vivo, orgánico. 
Aunque es mucha la satisfac
ción que les produce este tra
bajo, es muy cansado, debido 
a las muchas horas que de
ben estar inmóviles, con pe
queños descansos cada cier
to tiempo. 

En general, el I Encuentro 
de Estatuas Vivientes, que 
Alcalá de Henares ha tenido 
el placer de ver y vivir, ha 
sido un éxito, tanto para las 
"estatuas" como para todo el 
público que ha movido, que 
no dejo de echar monedas a 
estos grandes artistas de la 
expresión corporal. 

PUERTA de Madrid 

Esta será la única actuación que ofrezca en la comunidad de Madñd 

Concieno de los vocalistas croatas en Alcalá 
Los vocalistas croatas de Salona y 

los de Kapla Sinj, aprovechando que 
se encuentran en nuestro país para 
realizar una gira por Galicia, ofrece
rán un concierto en Alcalá de Hena
res, el único que darán en Madrid, el 
próximo sábado 29 de mayo, a las 
20'30 horas en el salón de actos de la 
antigua Universidad laboral ( c/ Alal
pardo, sin). La función ha sido orga
nizada por la empresa Actividades 
Músico Culturales en colaboración 
con el agregado cultural de la emba
jada de Croacia, Ivo Klaric. 

El coro de los vocalistas de Salo
na, nombre romano de la actual ciu
dad de Solin, cerca a Split, está com
puesto por 13 miembros, incluido el 
director, Vladan Vuletin. Han actua
do en Estados Unidos, canadá, No-

ruega, Suecia, Dinamarca, Alema
nia, Portugal, Francia, Italia .. . Esta 
formación musical cumple este año 
el 25 aniversario de su fundación. 

Por su parte, el grupo Kapla Sinj, 
que actualmente dirige Mojmir Ca
cija, se creó en 1982 enla ciudad de 
Sinj, en Dalmacia Central, y está 
compuesto por doce cantantes. La 
palabra "kapla" designa un conjunto 
de amigos a los que les gusta cantar 
juntos, así que la amistad de los can
tantes es condición fundamental 
para que un "kapla" dure. En Croa
cia existen unas 80 kaplas, siendo la 
de Sinj la que hasta ahora ha recibi
do las mejores críticas especilizadas 
y el mayor número de premios en 
festivales. Kapla Sinj se dedica a re
coger, arreglar y cantar canciones 

tradicionales dálmatas, cuyo origen 
está en la tradición eclesiástica y li
túrgica del canto gregoriano practi
cado en Dalmacia en croata y latin 
en los siglos pasados. Estas compo
siciones se cantan a cuatro voces, a 
capella. La participación masiva de 
los fieles en las celebraciones reli
giosas convirtió el canto a una voz 
en polifónico. Este canto, al salir a 
las calles, se transformó en la can
ción popular polifónica de Dalma
cia. El repertorio incluye también 
melodías dálmatas modernas, espiri
tuales negros, misas cantadas y 
obras de música clásica. Kapla Sinj 
ha actuado por toda Croacia y en el 
extranjero en Italia, Francia, Alema
nia, Suiza, Vaticano, República Che
ca, Estados Unidos ... 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL_, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los ti
tulados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representa
ción y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, nó
minas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, in
terpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cuestio
nes importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2 .953 
Tefico, Asesoría de Empresas. c/ Libreros, 9 - 2° -nr.: 9188919 55 
~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. c/ Torrelaguna, 6 local -Tif.: 91 889 72 29 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. c/ Teniente Ruiz, 2 - 1° J - Tif.: 91 888 33 94 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tif. : 918805464 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
~ Taeco Asesores. c/ Cervantes, 2 - 1° B - Tif.: 9187878 86 e Mutual Cyclops COLABORA EN lA PREVENCION DE RIESGOS LABORALES y 

Mutua de Accidentes de Trabajo 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n: 126 

GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO CON LOS GRADUADOS 
SOCIALES DE ALCAlA DE HENARES 
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El alcalde de Cuenca, Manuel Ferreros, estuvo en la inauguración 

El Centro de Castilla la Mancha 
inauguró su 11 Semana Cultural 
v Semana de Cuenca 
El centro Castellano Manchego, inauguró el pasado viernes 21 de mayo su IX Semana Cultu
ral. El sábado 22 de mayo, en presencia de los alcaldes de Cuenca y Alcal' de Henares, se inau

. guró la Semana de Cuenca, en la que se dad a conocer a los alcalaínos, esta preciosa ciudad. 
La Semana Cultural, que en 

los últimos años viene cele
brando el Centro Regional de 
Castilla La Mancha, se ha uni
do en esta edición a la semana 
en la que homenajean a una 
de las provincias de esta co
marca, que en este caso ha 
sido la de Cuenca. Las cele
braciones comenzaron, el vier
nes 21 de mayo, con el pregón 
de comienzo de la IX Semana 
Cultural, a cargo de Francisco 
López Martinez, secretario ge
neral de la Confederación Na
cional de Casas Regionales, 
escritor y poeta. 

El sábado 22 de mayo tuvo 
lugar la inauguración de la Se
mana de Cuenca, a cargo del 
alcalde conquense, Manuel 
Ferreros Lorenzo, que comen-

29 de mayo de 1999 

tó a PUERTA DE MADRID, 
"Alcalá y Cuenca son dos ciu
dades que ahora mismo se en
cuentran muy hermanadas, 
ya que han sido los dos últi
mos sitios españoles declara
dos por la UNESCO, Patrimo
nio de la Humanidad". El al
calde conquense estuvo en 
todo momento, acompañado 
por Bartolomé González y por 
el presidente del centro Anto
nio, Parra León. Tras la inau
guración y después de haber 
visto las diferentes salas, con 
la exposición de pintura, de 
pintores conquenses (Damián 
de Dios e hijo y Osear Quinta
na), y la ·sala con productos 
artesanos típicos de esta re
gión, se dio paso a la confe
rencia dada por el alcalde de 

Cuenca, que presentó a todos 
los alcalaínos, su ciudad, des
cribiéndola y dándola a cono
cer a todos los presentes. Éste 
es el fin, que se busca con esta 
Semana, para el cual se han 
preparado numerosas exposi
ciones, conferencias y degus
taciones de productos de la 
comarca. La tarde terminó con 
la actuación de un grupo fol
klórico, al que le siguió un 
aperitivo, de esta región, para 
todos los asistentes al acto. 

Los festejos han continuado 
durante toda la semana, entre 
los que se han encontrado, la 
imposición de la medalla de 
oro a la castellano manchega 
del año, Mabel Lozano, el jue
ves 27 de mayo. En este día, 
se clausuró la Semana de 

El alcalde 
Bartolomlt 
González. 

fue el 
nt11resentante 

del 
ayuntamiento 
complutense 

Cuenca, mientras que la IX 
Semana Cultural, tendrá su 
punto final el sábado 5 de ju
nio con el IV Certamen de fol
klore castellano manchego, y 
el sábado 12 de junio, con una 
excursión a Valverde de los 
Arroyos. 

PUERTA de Madrid 
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Diversas generaciones se reunieron para la conmemoración 

La Escuela Universitaria "Cardenal Cisneros" 
clausuró su vigesimoauinto aniversario. 
Los días 21 y 22 de mayo, la Escuela Universitaria "Cardenal Cisneros", celebró di
versos actos con motivo de la clausura de su 25 aniversario. La Escuela, tras vein
ticinco años de funcionamiento, reunió a antiguos alumnos y profesores, junto a 
los actuales, llenando las jornadas de gratos recuerdos para todos los presentes. 

La fiesta comenzó el vier
nes día 21 a las 9'00 horas 
de la mañana, con activida
des deportivas, artisticas y 
culturales. La obra teatral 
"La Isla Amarilla", fue repre
sentada por el grupo de tea
tro Cisneros, formado por 
alumnos de la Escuela Uni
versitaria. Tras esta repre
sentación tuvo lugar la ac
tuación del grupo de danza 
"El Sumiciú". La mañana 
terminó con una comida de 
familia para todos los pre
sentes, en la que se realizó 
el sorteo del 25 Aniversario. 

La tarde comenzó con un 
Homenaje "Memorial" al 
Cardenal Cisneros, patrón 
de la Escuela y de los Maris
tas. A continuación, en la 
Iglesia Catedral Magistral de 
Alcalá de Henares, se cele
bró una eucaristía, presidí-
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da por D. Ismael Castella
nos, Provincial de los padres 
Maristas de España. 

En la mañana del sábado 
se dieron cita los alumnos, 
antiguos alumnos y profeso
res en lo que se denominó 
"Encuentro de Hermanos 
Maristas". Este acto fue 
muy emotivo, juntándose en 
él varias promociones que 
han salido de la E.U. "Car
denal Cisneros". Los asis
tentes pudieron cambiar 
opiniones y recordar mo
mentos pasados que vivie
ron durante su estancia en 
la Escuela. 

Por la tarde, tras la fiesta 
de los antiguos alumnos y 
profesores, se realizó, uno 
de los acontecimientos más 
importantes de estas dos 
jornadas, el "acto académi
co", que fue presidido por el 

hermano Benito Arbués, 
Superior General y Director 
Técnico de la Escuela Uni
versitaria en el curso 1973-
1974. Estuvo además acom
pañado en la mesa presi
dencial por el alcalde, Bar
tolomé González; por el di
rector de la escuela y dele
gado de la Universidad, Luis 
Rebollo; por la concejal de 
educación, Elisa de Francis
co; por el presidente de la 
asociación de padres, por 
Cecilia Díez, director técnico 
del centro, y por el Provin
cial de los Hermanos Maris
tas, en representación de 
las provincias Maristas de 
España. Después de unas 
palabras de presentación, 
en alusión a los diferentes 
estamentos que aquí han 
trabajado, el acto continuó, 
con la colocación de insig-

nías de la escuela a aquellas 
personas que durante años 
han prestado sus servicios 
como profesores o han teni
do cargos de responsabili
dad dentro de la Universi
dad. Uno de los momentos 
más alegres de la jornada se 
dio al colocar las bandas a 
antiguos alumnos que en 
sus respectivas promocio
nes no tuvieron la oportuni
dad de ello, debido a que en 
esa época no se utilizaban. 
Después se paso a los dis
cursos. Las primeras pala
bras corrieron a cargo del 
alumno número uno de la 
primera promoción del cen
tro, quien agradeció emocio
nado a sus antiguos profe
sores las enseñanzas recibi
das. El siguiente fue el al
calde, Bartolomé González 
quien dio las gracias a la 
Escuela por estos veinticin
co años, y por el papel que 
desempeñó en la recupera
ción de la Universidad, que 
en esos años estaba perdi
da. También guarda un gra
to recuerdo de los Herma
nos Maristas, ya que hace 
años, en un momento en 
que su abuelo necesitaba 
sangre, ellos se ofrecieron 
para proporcionársela. Fi
nalmente, regaló una placa 
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del Ayuntamiento a la E.U. 
"Cardenal Cisneros". El últi
mo en dar su discurso fue el 
Hermano Benito, quien ex
presó mediante versos de 
Gabriel Celaya lo que sentía 
por la educación. 

El acto académico conclu
yó con la actuación de la 
cantante alcalaína Sonia 
Andrade, que actualmente 
cursa 3º de Educación So
cial en el centro. Después de 
varias canciones, que ani
maron a los presentes, le 
fue impuesta la insignia de 
plata de la escuela. A conti-

nuac1on, se realizaron las 
oportunas fotografias de los 
grupos que allí se reunie
ron. Después hubo una visi
ta guiada por todas las ins
talaciones maristas. 

Los festejos tuvieron como 
punto final, una cena para 
todos los allí presentes 
(unos 200), los cuales pu
dieron divertirse tras el con
vite con una verbena y con 
la actuación de grupos mu
sicales, diversos artistas y 
antiguos alumnos. La verbe
na se prolongó hasta bien 
entrada la madrugada. 

Desde 

La Escuela 
Universitaria 
"Cardenal Cisneros" 
ha formado 
grandes maestros. 

La E.U. "Cardenal Cisne
ros" ha formado, durante 
sus veinticinco años de fun
cionamiento, unos dos mil 
maestros. Pero no sólo los 
ha formado como maestros, 
sino que también los ha for
mado como personas. Se
gún el director técnico, Ce
cilio Díez, " durante estos 
veinticinco años se ha crea
do un clima de familia, de 
respuesta, y de preocupa
ción por la formación de jó
venes, cosa que está muy 
valorada entre profesores y 
alumnos que han pasado 
por la Escuela, los cuales 
han vivido momentos muy 
emocionantes durante su 
estancia en el centro". 

A partir de ahora van a se
guir la vida de la técnica, del 
progreso y de las nuevas 
modificaciones de los planes 
de estudio, para así cubrir 
las inquietudes de la socie
dad de hoy con base en los 
valores por los que se rige el 
centro. 

La cantante alcalaína So
nia Andrade cerró el acto 

académico con su cancio
nes; estudiante de tercer 
curso de Educación Social, 
le fue impuesta la insignia 
de plata de la Escuela Uni
versitaria. 

ló 
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11 acta de clausura asisderan Banalamé Ganzález v Manuel Peinada 

Los alumnos del colegio García torca 
celebraron su IV Semana Cultural 
Los alumnos del colegio García Lorca han salido de la rutina por unos días, participando en 
las múltiples actividades que se han organizado con motivo de la IV Semana Cultural del 
centro escolar, que en esta ocasión se ha dedicado a la tolerancia, al cumplirse reciente
mente el 50º Aniversario de los Derechos Humanos, y a Alcalá Ciudad Patrimonio de la Hu
manidad, con una gran exposición alusiva que ha estado instalada en la biblioteca. 

. El programa de la IV Semana 
Cultural se ha compuesto de 
conciertos, competiciones de
portivas (tenis de mesa, ajedrez, 
badminton y fútbol sala), char
las coloquio, teatro, actividades 
sobre educación vial, activida
des de tiempo libre, actividades 
de animación a la lectura y un 
sinfin de propuestas más en las 
que los escolares han participa
do con entusiasmo. De lunes a 
jueves se combinó el trabajo en 
las aulas con las divertidas al
ternativas de la Semana Cultu
ral, reservándose el viernes 
para un fin de fiesta por todo lo 
alto. Todos los escolares del 
centro salieron al patio para 
presenciar la actuación de gui
ñoles y la obra de teatro inter
pretada por un grupo de ma
dres de la escuela infantil del 

El director del centro, Dionisia Chaves, 
junto a Bartolomé González y Manuel Peinado 

Y El Moisés no habló. Pero demostró a través de los siglos el nivel 

distrito vrn. participar en gim
kanas, descensos en tirolina y 
paso de miko, y disputar las fi
nales de las diferentes competi
ciones que se habían desarro
llado durante la semana. Segui
damente se procedió a clausu
rar la semana con la actuación 
del grupo de danza del colegio y 
la entrega de premios de los di
ferentes concursos convocados: 
carteles, certámenes literarios, 
concurso de medioambiente y 
competiciones deportivas. 

El acto contó con la presencia 
de Bartolomé González y Ma
nuel Peinado, candidatos por el 
PP y el PSOE en las próximas 
elecciones municipales, quienes 
aprovecharon para dejarse ver 
por el colegio porque aunque 
los niños no votan sus pagres 
sí. 

El director del colegio, Dioni
sio Chaves, destacó la partici
pación de todos los escolares en 
la IV Semana Cultural, circuns
tancia que es la que motiva a la 
dirección del centro para orga
nizar nuevas ediciones de la se
mana cultural u otras activida
des que también se desarrollan 
en el colegio. "Los chavales res
ponden de maravilla. Estar de 
una actividad a otra para ellos 
es algo fuera de lo normal y 
todo lo que sea salirse de la ru
tina a los niños les encanta". 

Cuenta la leyenda, 

que cuando Miguel Angel 

acabó de esculpir El Moisés, 

de perfección que puede alcanzar el hombre. Y el nuevo A6 TDI V6 no voló. 
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"B 1101 de mi ño es tueme de Vida" es el título del tnblio desanollado por este cenuo 

El colegio Ciudad del Aire finalizó 
en el Henares su provecto Sócrates 
El Henares fue el protagonista de la jornada final del proyecto Sócrates titulado "El agua de mi 
río es fuente de vida", que durante tres años han desarrollado alumnos del colegio público "Ciu
dad del Aire" bajo la dirección del profesor José Antonio del Olmo. El objetivo inicial con el que 
se planteó este trabajo, concienciar a los chavales de la importancia de mantener limpio y cui
dado nuestro río, se ha mantenido intacto durante el tiempo que ha durado el trabajo. 

"Han estado cerca del río 
y han visto como nos he
mos preocupado, así que sí 
creo que tienen que tener 
una pequeña concien
ciación" explicó José Anto
nio del Olmo. Lo que sí es 
seguro es que han conocido 
su río y como se dice que 
uno no quiere lo que no co
noce, estos escolares ya 
han dado el primer paso 
para apreciar el Henares y 
defenderlo como se merece. 

Un grupo de alumnos del 
"Ciudad del Aire" disfrutó el 
pasado 14 de mayo de una 
agradable excursión. Acom
pañados por algunos pa
dres, por sus profesores y 
también por un grupo de 
educadores belgas en cuyo 
centro se ha desarrollado 
durante los dos últimos 
años un proyecto similar al 
de Alcalá, dejaron los libros 
por un rato y con mochilas, 
bocatas y ropa deportiva se 
fueron hasta la ribera del 

Henares, a la altura de la 
ermita de la Virgen del Val. 
Hubo tiempo para todo, es-

pecialmente para montar 
en piragua, con todas las 
precauciones del mundo, 

eso sí. Voluntarios de pro
tección civil, buceadores de 
la Brigada Paracaidista y 
monitores de piragüismo vi
gilaron para que los niños 
disfrutaran sin riesgo de la 
actividad. Y así fue. Todos 
se lo pasaron estupenda
mente incluidos los que se 
pegaron un chapuzón ines
perado al volcar su piragua. 

Del proyecto "El agua de 
mi río es fuente de vida" 
queda ahora un importante 
material que el colegio es
pera que otros centros pue
dan aprovechar, por ejem
plo un juego de preguntas y 
respuestas imitando al fa
moso 'Trivial' pero con 
cuestiones sobre el Hena
res. En breve se terminarán 
unos paneles explicativos 
sobre la fauna y flora del río 
y sus márgenes, en los que 
se recoge gran cantidad de 
información sobre el Hena
res. 

Lo más importante de este 
trabajo financiado por la 
Comunidad Europea a tra
vés del Proyecto Sócrates 
es, en opinión de José An
tonio del Olmo, que "ha po
sibilitado que los chavales 
hayan vivido una serie de 
experiencias que de otra 
forma no hubieran vivido". 

El colegio "Ciudad del 
Aire" podría solicitar ahora 
a la CE que le prorrogase 
un año más la subvención 
para completar su trabajo o 
iniciar uno nuevo. 

Camino Afligidos, .1 
Esq. a C/ Ceuta 
Alcalá de Henares 
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Organizada por la Casa Galega Corredor do Henares 

Alcalaínos v gallegos se diVirtieron 
por todo lo alto en 
la Fiesta de las Letras Gallegas 
La Casa Galega Corredor do Henares, un año más, ha disfrutado en compañía de dece
nas de alcalaínos de la Fiesta de las Letras Gallegas, que tan destacada es en Galicia y 

. que en nuestra ciudad cada día cuenta con más adeptos. La gastronomía y el folklore al 
aire libre siempre son un reclamo interesante para invitar a la gente a salir de su casa. 

La conferencia sobre el 
periodista gallego Roberto 
Torres Blanco inauguró el 
programa organizado por la 
Casa Galega, el viernes 21 
de mayo. El conferenciante, 
Miguel Angel Areses, profe
sor de gallego de esta casa 
regional, ofreció unas pin
celadas sobre la vida y la 
obra de este personaje bas
tante desconocido pero 
muy importante para Gali
cia, por lo mucho que hizo 
a favor de la autonomía ga
llega, y también para la 
mujer, cuyos derechos de
fendió a capa y espada. 
Después de preguntar a la 
concurrencia y asentir la 
mayoría, la charla se ofre-
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ció en gallego y a su térmi
no hubo bastantes perso
nas que de forma espontá
nea se a.ni,maron a recitar 
poesías de otra gallega, 
ésta más conocida, Rosalía 
de Castro. 

Al día siguiente, el sábado 
22, el grupo de gaitas de 
Carvalliñ.o protagonizó un 
lucido pasacalles por la 
plaza de Cervantes, calle 
Mayor y plaza de los Santos 
Niños. Los bailes y la músi
ca, de clara inspiración cel
ta, gustaron mucho a los 
alcalainos que a esas horas 
paseaban por el casco de la 
ciudad. Y también llama
ron la atención los trajes 
regionales que lucían sobre 

todo los miembros femeni
nos del grupo. El que lucía 
una niña, bordado entera
mente con azabache, esta
ba valorado en dos millones 
de pesetas. 

El domingo 23, la afluen
cia de público a la romeria 
gallega organizada en la er
mita del Val fue masiva. La 
misa y ofrenda de produc
tos típicos a la Virgen y la 
posterior degustación de 
productos gastronómicos 
típicos de la región tuvo un 
gran éxito. La gastronomía 
'tira' mucho, además de 
que el pulpeiro de Carvalli
ño cocinaba el pulpo estu
pendamente, no faltó la 
música y el tiempo acom-

pañó; así que se daban to
das las circunstancias para 
que la fiesta resultara es tu -
penda. 

La Fiesta de las Letras 
Gallegas es, según la presi
denta de la Casa Galega 
Corredor do Henares, Dora 
Quiroga, la actividad que 
organiza esta casa regional 
en la que más participan 
los alcalainos. "Se celebra 
al aire libre y es una mezcla 
de gastronomía, cultura y 
folklore. Todo ello invita a 
participar. La gente respon
dió muy bien y nos diverti
mos que es lo principal". 

La próxima actividad en 
la que ya ha empezado a 
trabajar la casa regional 
gallega del corredor es la 
fiesta de San Juan, que con 
el fuego y las hogueras 
también tiene mucho arrai
go en Galicia. 

La Casa Galega Corredor 
do Henares aprovecha para 
recordar que continúa ofre
ciendo sus cursos de mu
ñeiras y gaitas en el centro 
cívico Manuel La.redo. Tam
bién ofrece un curso de ini
ciación a la lengua gallega 
en la Casa de la Juventud. 
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Sus compañeros del PP de llcorcón 
le reconocieron el trabaio realizado en Alcalá 

Bartolomé González recibió 
la gaviota de oro del PP 
El alcalde de Alcalá y candidato del PP en las elecciones mu
nicipales del 13 de junio, Bartolomé González, recibió el vier
nes 21 de mayo la gaviota de oro, la máxima distinción del PP 
de Alcorcón. La gaviota de oro se entrega a personas o insti
tuciones que han desarrollado a lo largo del año una impor
tante labor social, cultural, deportiva y política. En esta edi
ción el PP de Alcorcón decidió distinguir como político al can
didato a la alcaldia por Alcalá, Bartolomé González por su la
bor al frente de un gobierno municipal en minoría. 

El viernes se celebró la 
séptima edición de la gala de 
entrega de la gaviota de oro 
del PP de Alcorcón. La dis
tinción se concede a quie
nes, a juicio del comité eje
cutivo local, han destacado 
a lo largo del año en distin
tas facetas. 

En el área deportiva reci
bieron la distinción tres clu
bes deportivos de Alcorcón 
que han realizado una exce- -
lente temporada en sus co
rrespondientes disciplinas. 
En el mundo social recibie
ron la gaviota de oro el co
lectivo ANDE y el Club de 
Amigos de Alcorcón. En el 

PUERTA de Madrid 

ámbito cultural le dieron la 
gaviota de oro a la universi
dad Juan Carlos l. Fue en el 
mundo de la política en el 
que fue galardonado Barto
lomé González: "Fue un re
conocimiento y una recom
pensa por haber estado cua
tro años gobernando en Al
calá, por haber sido ejemplo 
para el resto de compañeros 
del Partido Popular y por ha
ber demostrado cómo con el 
diálogo se puede mantener 
cuatro años una alcaldía". 

Bartolomé González afir
mó que "para mi es un ho
nor que hayan sido los pro
pios compañeros del parti-

do, que siempre son los más 
críticos, quienes te reconoz
can la labor que se ha hecho 
desde Alcalá". 

El sábado 22 lució la ga
viota de oro con orgullo el 
candidato del PP por Alcalá: 
"Sinceramente sí estoy orgu -
lloso porque nuestro símbo
lo es la gaviota. Esta es muy 
importante porque tiene el 
sentimiento, el apoyo y el 

canno de un colectivo im
portante de 1.400 afiliados 
que son los que componen el 
PP de Alcorcón". 

Otra faceta del acto del 
viernes 21 fue el reconoci
miento del sur de Madrid a 
Alcalá: "Los compañeros del 
sur tienen como referencia a 
Alcalá de Henares; eso tam
bién es importante y es algo 
a tener en cuenta". 

29 de mayo de 1999 



Luis Suárez pretendió ocupar puesto de concejal, pero los presentes le hicieron ver que todavía no lo era, así que no tenía derecho a escaño. 

Querían un pleno de carácter ordinario v el alcalde 
lo convocó extraordinario a un horario inusual 

la oposición organizó un pleno alternativo 
para protestar contra el alcalde 
"Dictamen para la aprobación inicial del expediente ... " De esta forma enuncia el secretario general del 
ayuntamiento de Alcalá muchos de los puntos que forman parte del orden del día de una sesión plena
ria. Esa misma fórmula fue la que se utilizó medio en serio, medio en broma, en el simbólico pleno cele
brado por varios concejales de la oposición el lunes 24 de mayo. Incluso se llegó a votar y hubo unani
midad entre los asistentes, que la verdad sea dicha eran pocos. Hubo mayoría socialista y tan sólo dos 
concejalas de JU, Teresa Arias y Pilar Femández. Ni siquiera los concejales del PSOE dejaron sentar
se al candidato de IU, Luis Suárez Machota, que quiso ponerse en los escaños "para hacer bulto". Al 
fin y a cabo le dijeron a Suárez que no es todaVJa concejal. Fue un acto simbólico para protestar al alcal
de su decisión de no convocar el pleno ordinario del mes de mayo y convertirlo en extraordinario, ya 
que según la oposición no les permite establecer propuestas, además de tener un horario inhabitual. 

En ausencia del portavoz de IU, 
José Miguel Polo, fue la concejal 
Pilar Femández quien desempeñó 
este papel en el pleno simbólico, en 
el que por cierto se guardó un 
minuto de silencio por la muerte 
del presidente del PSOE, Ramón 
Rubial. Pilar Femández manifestó 
que "no entendemos porqué Barto
lomé González ha decidido no con
vocar un pleno ordinario el martes 
18 de mayo a las siete de la tarde, 
como era menester. En cambio ha 
convocado un pleno extraordinario 
el jueves 27 de mayo a las nueve y 
media de la mañana". Según Pilar 
Femández, el objeto de ese cambio 
ha sido "que el público no asista 
porque el jueves a las nueve y 
media de la mañana la mayoría de 
los alcalaínos están trabajando y 
por tanto no van a poder asistir 
corno hacen en los plenos ordina
rios, cuando se celebran a las siete 
de la tarde". 

La concejal de IU añadió que "no 
podemos entender lo que le pasa a 
este alcalde, que no tiene muy claro 
que es lo que quiere ni lo que hay 
que hacer, porque para más sorpre
sa el pleno extraordinario, en el que 
la ley no permite a los grupos de la 
oposición llevar propuestas, va a 
tenerlas finalmente después de ver 
el alcalde nuestras protestas por su 
comportamiento poco democráti
co". 
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Según Pilar Femández "el pleno 
del jueves 27 de mayo es muy 
importante porque el alcalde ha 
querido sacar adelante antes de las 
elecciones algunos temas que ha 
sido incapaz de sacar y que ponen 
de manifiesto la falta de gestión de 
estos años. Por eso los alcalaínos 
tienen que tomar buena nota de 
cuál es el comportamiento de esta 
derecha que nos va a gobernar 
hasta el día 13 de junio". 

El portavoz del PSOE, Pablo 

González, aseguró que "queremos 
protestar enérgicamente por esta 
situación que ha ocurrido en Alcalá 
por primera vez desde hace veinte 
años. Nunca había ocurrido esto 
desde el año 1979. Todas las corpo
raciones se cerraban con un pleno 
ordinario aunque luego hubiera los 
plenos extraordinarios que se con
siderasen oportunos". Pablo Gon
zález añadió que "no entendemos 
esta situación salvo que haya un 
problema de nerviosismo por parte 

del alcalde. Por desgracia esto se 
está repitiendo cada vez más; ahora 
no celebramos el pleno, ni los vein
te años de ayuntamientos democrá
ticos, ni la Constitución". 

El portavoz socialistas aseguró 
que "nos hemos encontrado que de 
una manera impronta el jueves se 
celebra un pleno extraordinario en 
el que se vulnera el Reglamento 
Orgánico de Funcionamiento de 
Corporaciones Locales ya que no 
se pueden meter mociones de los 
grupos políticos. Pero una vez más, 
dentro de esa incoherencia de este 
alcalde nos dicen que podemos 
meterlas. De todos modos protesta
mos por esta actuación que consi
deramos poco democrática". 

Los teléfonos móviles -

En este pleno simbólico de pro
testa no hubo un presidente como el 
del Congreso, Federico Trillo, 
prohibiendo los teléfonos móviles. 
Por dos ocasiones sonó el del con
cejal del PSOE, Urbano Brihuega, 
con melodía incluida y por dos oca
siones se llevó la regañina de Pablo 
González a quien interrumpió en su 
intervención. 

Por su parte, el alcalde complu
tense, Bartolomé González, mani
festó que "antes de celebrarse el 
último pleno ordinario yo había 
hablado con los portavoces y habí
amos llegado al acuerdo de que en 
lugar de hacer el pleno ordinario de 
mayo y vemos obligados a celebrar 
un pleno escoba para finalizar la 
legislatura aprobando todo lo que 
quedara pendiente, celebráramos 
un único pleno extraordinario. 
Tanto Pablo González como José 
Miguel Polo estuvieron de acuerdo 
en hacerlo así". 

Según el alcalde "el problema es 
que hay algunos concejales que lle
van mucho tiempo en este ayunta
miento y todavía no saben que a un 
pleno extraordinario sí se pueden 
llevar mociones por parte de los 
grupos. Lo que pasa es que quizá 
no han querido llevar mociones 
para así poder montar el número. 
En un pleno extraordinario lo único 
que no entra son mociones de 
urgencia". 
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r FERIA DEL VEHÍCULO DE OCASIÓN 
DEL ZO AL Z9 DE MAYO 

VOLVO 

SELECCIÓN 
V EH Í (U L,O S 
OCASION 

VOLVO 440 GLS. AUDI 80 2.6 AVANT. 
Año 91. E/C. M-MP. - 1.125.000 Ptas. Año 95. Rojo. E/C. M-SB. - 2.300.000 Ptas. 

VOLVO 480 ES. BMW525TDS. 
Año 91. Negro. E/C. M-MK. - 1.150.000 Ptas. Año 94. Gris mt. E/C. M-UU. - 2.650.000 Ptas. 

VOLVO 740 GLE. CITROEN SAXO 1 .1 i. 
Año 92. Blanco. E/C. M-UN. - 1.150.000 Ptas. Año 98. Blanco. M-XL. - 950.000 Ptas. 

VOLVO 850 GLT 20V. FORO EXPLORER 4.0. 
Año 95. Burdeos. E/C. M-ST. - 2.850.000 Ptas. Año 92. Azul mt. E/C. M-NT. - 2.150.000 Ptas. 

VOLVO 850 T-5 STW. FORO MONDEO 2.0 GHIA. 
Año 96. Rojo. E/C. M-TX. - 3.800.000 Ptas. Año 94. Gris mt. E/C. M-PB. - 1.450.000 Ptas. 

VOLVO 850 TDI. LANCIA DEDRA 1.6. 
Año 96. Blanco. E/C. M-XL. - 3.550.000 Ptas. Año 93. azul. E/C. M-OP. - 775.000 Ptas. 

VOLVO 940 GLE. MERCEDES E220. 
Año 92. Blanco. E/C. M-NT. - 1.550.000 Ptas. Año 93. Blanco. E/C. M-OU. - 2.250.000 Ptas. 

VOLVO S70 2.5. RENAULT 21 TXI. 
Año 98. Azul mt. E/C. M-WJ. - 3.990.000 Ptas. Año 91. Gris mt. E/C. M-ML. - 690.000 Ptas. 

VOLVO V70 2.5 T. ROVER 216 SI. 
Año 70. Verde mt. E/C. M-UJ. - 4.200.000 Ptas. Año 97. Azul mt. E/C. M-UH. - 1.590.000 Ptas. 

VOLVO V70 AWD. ROVER 820 TI. 
Año 97. Rojo mt. E/C. M-VD. - 4.500.000 Ptas. Año 93. Blanco. E/C. M-OS. - 1.375.000 Ptas. 

Y de regalo, un equipo de audio con carátula extraíble y cargador de 1 O cd's. 

Auto Elia 
Antigua Ctra Nacional 11, Km. 32,300. 
Tels.: 91 882 97 30 -91 882 97 32. 
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El viernes 28 de mavo ha comenzado la recia nnal 
para las elecciones del 13 de iunio 

los pani•os políticos alcalaínos gastarán más 
•e 15 millones en la campaña electoral 
El viernes 28 de mayo ha comenzado a partir de las 00'00 horas la campaña electoral. Los gru
pos políticos han realizado su primera pegada de carteles pidiendo el voto a los alcalaínos para 
el día 13 de junio. La pegada es un símbolo al que no se sustraen los principales lideres políticos. 
Posiblemente ninguno de ellos vuelve a salir a pegar un cartel durante la campaña, puesto que 
tienen cometidos más importantes a los que dedicarse. Pero la noche del jueves al viernes de ini
cio de campaña es frecuente ver a los políticos con la brocha en la mano pegando sus propios 
carteles. Son unos carteles que, con otros elementos de la campaña electoral, tienen un impor
te coste económico al que tienen que hacer frente los respectivos partidos políticos, a veces con 
dinero propio y a veces con el de todos los españoles por las asignaciones que reciben del Esta
do. En Alcalá, esta campaña electoral puede superar los quince millones de pesetas en gastos. 

La mayor parte de "la tarta" 
de gastos en campaña electo
ral se la llevan, como es lógico, 
los tres principales partidos 
políticos que operan en el 
municipio complutense: el PP. 
el PSOE e IU. Los otros siete 
partidos que concurren a las 
elecciones municipales a 
duras penas podrán costearse 
algunos carteles pidiendo el 
voto y se verán obligados al 
recurso más barato, el de salir 
por las calles con megafonía 
instalada en sus coches. 

En las cuentas del PSOE, PP 
e IU hay que hacer dos mati
zaciones. Una es lo que se gas
tarán ellos en la campaña 
para las elecciones municipa
les propiamente dicha y otra 
cosa es lo que les vendrá 
desde Madrid en forma de 
recursos tales como carteles y 
demás elementos propagan
dísticos. En el primer caso las 
cantidades están y~ cerradas 
y son reales. En el otro se 
trata de cantidades que los 
propios partidos políticos con
sideran estimativas. De hecho, 
no se íncluyen en muchos 
casos los buzoneos de sobres y 
papeletas electorales, que en 
estas elecciones van a encare
cerse por el hecho de celebrar
se com1c10s municipales, 
autonómicos y europeos. Un 
cálculo en el que se ponen de 
acuerdo los concurrentes en 
estas elecciones es que el 
coste de un buzoneo para esta 
cita electoral de 55.000 domi
cilios supera con creces el 
millón de pesetas, e íncluso 
puede rebasar los dos millo
nes de pesetas. 

Total, que entre unas cosas 
y otras se puede calcular en 
más de 15 millones de pesetas 
el coste que va a tener la cam
paña electoral iniciada el 28 
de mayo y que concluirá el 11 
de junio con el objetivo de lle
gar a gobernar Alcalá.Los par
tidos políticos también ínclu
yen en ese presupuesto el 
coste de los bocadillos o comi
das de sus interventores de 
mesas el dia 13 de junio. 
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El contenido de 
la campaña electoral 

Eso, por lo que se refiere al 
continente, o dicho de otra 
manera, la forma en que nos 
va a venir servida la campaña 
electoral. Pero ¿y el contenido? 
Pues como siempre. Habrá 
mitines, carteles, cartelones, 
banderolas en farolas , carava
nas megafónícas y los clásicos 
paseos de los políticos por la 
ciudad dispuestos a estrechar 
la mano a todo el que con ellos 
se cruce. 

Eso sí: no habrá primeros 
espadas en Alcalá, al menos 
por ahora. Están totalmente 
descartados aquellos que_ pue
den arrastrar masas y gran 
seguimiento de medios de 
comunicación de toda España, 
como, por ejemplo, José María 
Aznar, Felipe González o Julio 
Anguita. 

En el PSOE ya se ha descar
tado al secretario general, Joa
quín Almunia, quien estaba 
seguro antes del fallecimiento 
de Ramón Rubial. En el PP se 
anuncia la visita del vicepresi-

!l(estauramos camas g fámparas 
antiguas 

de fatón, bronce, liierro, etc. 
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'Jabricamos g restauramos 
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'Iodo tipo de trab~os en metal 
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cobre, corten 

CllHI 111~11, a.&.. 
Camino Real, nº 13 

Los Hueros - Villalbilla 
TELF.: 91 879 24 70 - FAX: 91 879 25 59 
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dente del gobierno y ministro 
de Economía y Hacienda, 
Rodrigo Rato. 

Los que sí vendrán serán los 
candidatos para la comunidad 
de Madrid. Faltaría más. Aquí 
vendrán Alberto Ruiz Gallar
dón, Cristina Almeida y Angel 
Pérez, y con ellos estarán los 
dirigentes de los respectivos 
partidos a nivel regional, como 
son Pío García Escudero (PP) y 
Jaime Lissavetzki (PSOE). 
Angel Pérez, además de candi
dato, es el máximo dirigente 
de IU en Madrid. 

El PSOE no llegará 
a los 2 millones 
de pesetas en gastos 

El secretario general del 
PSOE, Miguel Buenestado, 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que nuestras cuen
tas sobre la campaña están 
completamente cerradas: "Nos 
vamos a gastar 1.198.000 
pesetas y de ahí tenemos que 
pagar los carteles y el progra
ma electoral, los dípticos y 
folletos que hacemos así como 
todo tipo de propaganda. Pero 
además tenemos que pagar los 
bocadillos de nuestros ínter
ventores el día de las eleccio
nes, que ahí casi se nos van 
300.000 pesetas". 

Buenestado aclaró: "No se 
puede hacer aportaciones per
sonales de ningún militante. 
El comité federal y la FSM nos 
han establecido una asigna
ción concreta y de ella no nos 
podemos pasar. Lo que hare
mos será salir por la calle con 
megafonía, que eso no nos 
cuesta dinero al partido". 

Buenestado afirmó: "Esa 
cantidad de 1.198.000 pesetas 
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Bartolomé González (PP) 

es la que nos asignan en 
Madrid en virtud de la asigna
ción que del Estado recibe el 
PSOE. Nosotros no podemos 
gastarnos ni un duro de la 
agrupación en la campaña. 
Todas las facturas de gastos 
en esta campaña electoral 
tenemos que enviarlas a la 
FSM. Desde Madrid nos vie
nen sólo carteles de las elec
ciones autonómicas y europe
as. Eso sí, nos aportan las 
banderolas para las farolas, 
que son 150 en total. Eso 
como mucho puede costar 
unas 600.000 pesetas; así es 
que la campaña en Alcalá no 
va a llegar a los dos millones 
de pesetas. Vamos más auste
ros que nunca". 

La campaña del PP 

El candidato del PP. Bartolo
mé González, afirmó: "Noso
tros vamos a seguir la tradi
ción de otros años, vamos a 
hacer una campaña limpia; no 
vamos a pegar carteles ni 
vamos a ensuciar las calles. 
Vamos a hacer una campaña 
muy personal en la que esta
remos en contacto muy direc
to con los vecinos. De esta 
forma seguiremos el trabajo 
que hemos hecho durante 
estos cuatro años. Nosotros no 
vamos a cambiar nuestra 
forma de trabajar durante la 
campaña, vamos a hacer lo 
que hemos· hecho durante 
todo el tiempo". 

Bartolomé González añadió: 
'Vamos a visitar en esta cam
paña electoral los barrios, 
como ya hemos hecho durante 
estos cuatro años; otros, en 
cambio, no han pisado los 
barrios y van a ir ahora a pedir 
el voto". 

El candidato del PP describió 
el contenido de sus mensajes: 
'Vamos a transmitir la necesi
dad que tiene esta ciudad de 
un gobierno de mayoría abso
luta. Hoy en día, el único par
tido que puede ofrecerlo es el 
PP". 
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Manuel Peinado (PSOE) 

González afirmó que su par
tido tendrá 200 banderolas en 
farolas, así como algunos 
paneles, marquesinas y cabi
nas telefónicas; "Nosotros nos 
vamos a gastar en Alcalá entre 
4'5 y 5 millones de pesetas. 
Eso lo pagaremos los propios 
componentes de la candidatu
ra. Además el partido nos 
mandará desde Madrid 
muchos elementos electorales 
que se repartirán durante la 
campaña, como son llaveros, 
pegatinas, etc. Eso se puede 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

cuantificar en un millón y 
medio o dos millones más; es 
decir, que en total nos gastare
mos entre 6 y 6 '5 millones de 
pesetas". 

W superará 
los 3 millones 

El candidato de IU, Luis 
Suárez ·Machota, afirmó que 
su campaña va a consistir en 
la explicación de su programa 
a los ciudadanos, así como en 
criticar los cuatro años de ges-

• Habitaciones individuales y compartidas 
• Servicio Médico 
• Servicio de Rehabilitación 
• Terapia Ocupacional 
•Podólogo 
• Asistencia religiosa - Capilla 
• Estancias temporales 

A menos de 30 minutos de Madrid 
AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS 

IMás de 10.000 m2. con vistas a la Sierra de Guadarramal 

Camarma 

Guadalajara . . . . 
MADRID Coslada San Femando Torrejón Alcalá 

Ctra. de Mesones, s/n. El Casar de Talamanca 
(Guadalajara) m.: 19491336611/12 
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Luis Suárez {IU) 

tión del PP: "Queremos hacer 
llegar a los ciudadanos que 
nos plantearnos en IU con
quistar la alcaldía y ser la 
garantía en · un probable 
gobierno de izquierdas para 
que se lleven a cabo las políti
cas soci8.les en relación con el 
empleo, con la juventud, con 
la mujer". Suárez Machota 
añadió: "Queremos que Alcalá 
tenga las suficientes inversio
nes para su desarrollo. Alcalá 
debe crecer moderadamente y 
en un entorno medioambien
tal sostenible". 

Suárez Machota describió su 
campaña en la calle: "Nosotros 
haremos tres actos abiertos, 
concretamente en la plaza del 
Barro, en la plaza de la Juven
tud y en la plaza de Cervantes. 
Participaremos en todos los 
debates a los que se nos invi
te, tendremos la típica propa
ganda electoral con 300 ban
derolas, pancartas y carteles. 
Vamos a hacer una distribu
ción de 55.000 folletos embu
zonando toda la ciudad. Eso lo 
harán militantes de IU. Ade
más vamos a distribuir unos 
30.000 dípticos del programa 
de distritos". Respecto a los 
demás partidos políticos, IU 
presume de hacerse las ban
derolas, es decir, que los pro
pios militantes las confeccio
nan. 

El candidato de IU informó 
sobre el coste: "El presupuesto 
de esta campaña electoral 
para nosotros va a estar en 2'5 
a 3 millones de pesetas; ese 
dinero viene de IU en su cuen
ta corriente, fruto de su aho
rro; hay también una aporta
ción de militantes y simpati
zantes, así como el endeuda
miento personal que vamos a 
hacer mediante un crédito los 
diez primeros de la lista. De 
Madrid viene el buzoneo de 
correos o mailing. Eso no sé 
cuánto cuesta, pero está finan
ciado por el programa especial 
del gobierno. Supongo que 
cuesta muchísimo dinero". 
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Buenestado establece un mínimo de diez v un máximo de doce conceiales 
para el PSOE en las elecciones municipales 

El PSOE presentó oficialmente 
su lista electoral para Alcalá 
Después de las recomposiciones hechas desde Madrid y del tira y afloja que hubo en el PDNI para 
aceptar o no hacerlo el puesto asignado para Javier Ocaña, quedaba lo principal, la presentación 
oficial de la candidatura del PSOE para las elecciones municipales del 13 de junio en Alcalá. 
PUERTA DE MADRID se anticipó a la hora de presentar la lista electoral socialistas. Pues bien, el 
domingo 23 de mayo el PSOE de Alcalá organizó un acto político en el que presentó oficialmen
te a los hombres y mujeres que forman parte de la candidatura que encabeza Manuel Peinado. 

Du rante el acto de presenta
ción de la candidatura, el 
secretario general del PSOE 
local, Miguel Bu enestado mani-

festó qu e "podremos obtener 
diez, once o doce concej ales", 
aunque no dudó en que el 
PSOE gobernará en la ciudad 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

complutense con Manuel Pei
nado como alcalde. 

El acto sirvió también para 
que el candidato a la alcaldía 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 
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¡¡GRATIS!! 
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ofreciera las propuestas que 
van a articular el programa 
electoral del PSOE en las elec
ciones del 13 de junio. Peinado 
habló del plan de reforma de 
los servicios municipales, de la 
creación de un instituto muni
cipal para la planificación y 
gestión ambiental, de la recu
peración del río Henares con la 
creación de dos parques fluvia
les, de la creación de 30 kiló
metros de carril bici, de la 
puesta en marcha de una agen
cia municipal de empleo, de 
convertir Alcalá en la ciudad 
del teatro y del cine, del plan de 
ocio para jóvenes manteniendo 
instalaciones deportivas, cultu
rales y de ocio durante las 
madrugadas hasta el amane
cer, del enterramiento de las 
vías , de la construcción de 
2 .000 viviendas desde la inicia
tiva pública, del nuevo plan 
general de ordenación urbana 
para que contemple el cierre del 
desarrollo industrial del norte y 
el oeste de Alcalá con zonas 
verdes, de retomar el plan de 
aparcamientos, de destinar el 6 
por ciento del presupuesto 
municipal para educación, de 
la rehabilitación urbana y resi
dencial del casco histórico, de 
la construcción de la tercera 
ciudad deportiva y de la política 
de cooperación al desarrollo. 

MAYO Rellltecroo 
Día 20 ..... .... 40.803 4-3 
Día 21 ......... 39.249 9 .,., .. 
Día 24 ......... 70.173 7-3 
Día 25 ......... 23.994 2-4 
Día 26 ......... 41.480 4-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Caja), 1-111 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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las soclalistas también abñrán una oncina de Información municipal 

Oficina de orientación iurídica del PSOE 
La agrupación socialista de Alcalá va a poner en marcha dos nuevos servicios que podrán ser uti
lizados por las personas que lo deseen, independientemente de su ideología. Se trata de una ofi
cina de orientación jurídica y una oficina de información municipal. Dirigida la primera por el 
abogado Francisco Gutiérrez Vallejo y la segunda por el número dos de la candidatura del PSOE 
en las elecciones municipales, Julián González del Cerro, las dos oficinas pretenden ser un ser
vicio que ofrece el PSOE a la ciudad de Alcalá con un carácter totalmente gratuito. El secretario 
general del PSOE en la ciudad complutense, Miguel Buenestado, aseguró que "queremos mostrar 
a los alcalaínos un partido abierto a la sociedad, con una clara voluntad de servicio". 

La oficina de orientaciónjuri
dica pretende asesorar a todos 
los ciudadanos en temas que 
tengan que ver con el derecho. 
Con la dirección del abogado 
Francisco Gutiérrez Vallejo, la 
oficina orientará en el ámbito 
laboral, matrimonial, civil y 
penal. Tanto Gutiérrez Vallejo 
como el propio Miguel Buenes
tado informaron que "nuestro 
cometido desde la oficina no va 
a ser llevar la denuncia de nin
guna persona. Nuestra labor va 
a ser la de orientar para que 
quien haga la consulta sepa 
adónde recurrir o qué hacer, 
pero en ningún caso vamos a 
realizar ninguna defensa a par
ticulares desde el partido". Por 
el momento esta oficina estará 
abierta durante una hora a la 
semana los miércoles, aunque 
siempre habrá posibilidad de 
realizar las consultas telefóni-

Miguel Buenestado, Julián González y Francisco Gutiérrez 

camente e incluso pueden ser 
recogidas por militantes socia
listas que las remitirán al 
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el Cruz de Guadalajara, s/n. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 - Alcalá 

director de la oficina. 
La oficina de información 

municipal pretende resolver 

cualquier duda y cuestión 
acerca de la gestión en el ayun
tamiento. Cuando acuda una 
persona con cualquier consul
ta sobre áreas de gestión muni
cipal se le responderá desde 
esa oficina o se canalizarán sus 
posibles peticiones a través del 
grupo de concejales del PSOE 
en el ayuntamiento. Esta ofici
na estará dirigida por Julián 
González del Cerro, número 
dos en la lista del PSOE, y esta
rá abierta todos los días duran
te una hora. Como en el caso 
de la oficina de orientación 
juridica, su sede estará en la 
de la agrupación socialista, en 
la calle Diego de Torres. 

Según el secretario general 
del PSOE, "para el futuro esta
mos pensando en abrir una ofi
cina destinada a la juventud, 
con asesoramiento sobre ocio, 
cultura y deportes, aficiones y 
sobre empleo". La otra posibili
dad que se estudia es la de 
abrir una oficina de asesora
miento fiscal dirigida por algu
no de los economistas que 
actualmente hay en el PSOE, 
uno de los cuales es el propio 
secretario general, Miguel Bue
nestado. En cualquier caso 
esta oficina no estarla perma
nentemente abierta sino que 
abriria en momentos claves 
como puede ser el de la pre
sentación de la declaración de 
la renta. 

GAFAS 
DE 

SOl 

DESDE 
8.850 
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la CAM ha invertido en total 1.113 11Hl1nes de pesetas 
en la rehabilitación v eaui1a11i1nto del convento de la Madre de Dios 

El museo arqueológico regional 
va está abierto en Alcalá 
~l museo arqueológico regional será un motor para el desarrollo turístico y cultural de la ciu
dad complutense ya que es un centro que atraerá miles de visitantes. Así lo manifestaron el 
presidente de la comunidad de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, y el alcalde de Alcalá, Barto
lomé González. Gallardón inauguró el martes 25 de mayo el museo, situado en el rehabilita
do convento de la Madre de Dios, y explicó que la inversión del gobierno regional ha sido de 
1.073 millones de pesetas, 973 destinados a la rehabilitación y 100 al amueblamiento y equi
pamiento del centro. Desde el día 26 de mayo el museo, que está situado en la calle Santiago 
con vuelta a la calle San Bernardo, está abierto al público con entrada gratuita hasta el mes 
de septiembre. El horario de visitas será de 11 a 19 horas de martes a sábados y de 11 a 14 
horas los domingos. Los lunes el museo permanecerá cerrado por descanso del personal. 

El presidente regional, 
Alberto Ruiz-Gallardón, mani
festó durante el acto de inau
guración, su compromiso y 
voluntad en hacer de Alcalá la 
capital cultural de la comuni
dad de Madrid. "Este museo, 
creado en el siglo XX. mira ya 
hacia el nuevo siglo, expre
sando la voluntad del gobier
no regional de conservar y 
mantener el patrimonio cultu
ral de la copmnidad de 
Madrid. .. 

Ruiz-Gallardón descubrió la 
placa con la que quedaba 
inaugurado oficialmente el 
museo; junto a él estuvieron 
el consejero de Cultura de la 
CAM, Gustavo Villapalos, y el 
alcalde de Alcalá, Bartolomé 
González, además del director 
del museo, Enrique Baqueda
no. 

El presidente de la CAM 
mantuvo una distendida 
comida con los periodistas 
locales en la Hostería del 
Estudiante, y desde allí fue 
caminando a la sede del 
museo arqueológico, donde 
era esperado por el consejero 
de Cultura y distintos cargos 
del organigrama de su conse
jería, así como por la corpora
ción municipal complutense. 
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El presidenta 
delaCAM. 

Alberto 
RUIZ•Gallard6n, 

l•ugurO 
el centro 

•Hasta el mes 
de •••tlemllre 

la entrada 
sere gratuita 

Una vez realizado el descu
brimiento de la placa, Alberto 
Ruiz-Gallardón visitó la expo
sición denominada 'Un museo 
para todos', que incluye pie
zas encontradas todas ellas en 
la comunidad de Madrid en 
excavaciones realizadas desde 
1985, año en el que se recibie
ron las competencias en esta 
materia. 

Gallardón afirmó en su 
intervención que "este museo 
es un buen ejemplo de la polí
tica de recuperación de edifi- • 
cios singulares que está lle
vando a cabo la consejería de 
Educación y Cultura". El pre
sidente regional puso en relie
ve que "la rehabilitación 
comenzó en 1989 y se ha pro
ducido en cinco fases distin
tas, pero ha sido ahora cuan
do se ha podido impulsar y 
concluir la restauración". 

Ruiz-Gallardón aseguró que 
"con este museo arqueológico 
hemos querido transmitir a 
los ciudadanos que la comu
nidad de Madrid tiene un rico 
legado arqueológico que debe
mos conservar para las próxi
mas generaciones. Este 
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Ruiz Gallardón saluda al director del museo, Enrique Baquedano. 

museo va a ser también una 
institución para la investiga
ción y conocimiento de nues
tra historia a través de pro
cedimientos arqueológicos. 
Será, por tanto, la casa de los 
arqueólogos e investigadores 
madrileños, donde tengan 
acceso a medios tecnológicos 
que puedan poner al servicio 
de la arqueología, y donde se 
produzca una interactividad 
con la sociedad". 

Bartolomé González puso de 
manifiesto el esfuerzo desa
rrollado por la comunidad de 
Madrid en estos cuatro años 
para conseguir que la inaugu
ración y apertura del museo 
fuera una realidad, pero tam
bién pidió a la comunidad de 
Madrid que mantenga su 
esfuerzo para impulsar el área 
arqueológica de Complutum, 
"a fin de que en un futuro esté 
plenamente integrada en este 
museo". 

El alcalde complutense ase
guró que el museo arqueológi
co "es una apuesta muy fuer
te en una ciudad que ya es 
patrimonio de la humanidad". 
Los discursos se celebraron 
en el claustro del museo en 
un acto al que asistieron, 
entre otros, los candidatos en 
las elecciones municipales por 
el PSOE, Manuel Peinado, y 
por IU, Luis Suárez. También 
estuvo en la presidencia del 
acto el exalcalde de Alcalá, 
Arsenio Lope Huerta, en cali
dad de vocal del patronato del 
museo arqueológico regional. 

La rehabilitación 

Dragados, que ha realizado la 
obra de rehabilitación, asegu
ra que las obras realizadas 
han sido las necesarias para 
restituir a su estado primitivo 
los espacios fundamentales 
del complejo conventual, 
modificados durante la época 
de utilización de la iglesia 
como sede de los juzgados. 
Muchos alcalaínos recordarán 
la vieja escalinata de los juz
gados, a los que se accedía 
por la calle Santiago. Esa 
escalera ha desaparecido para 
dejar completamente visible lo 
que era la iglesia del antiguo 
convento. 

Se han realizado varias pro
puestas de tipo espacial. 
Estas consisten en pequeñas 
entreplantas en el laboratorio 
y la biblioteca para aumentar 
la superficie de uso, pero con
servando siempre la percep
ción del espacio primitivo. En 
el claustro, bajo el nivel del 
suelo actual, se ha excavado 
una planta de almacenes que 
se ilumina por medio de un 
lucernario situado en el lado 
este del patio, como elemento 
formalizador del espacio. Este 

Concejales socialistas en la inauguración del Museo Arqueológico. 

bloque de almacenes ocupa la 
totalidad de la superficie bajo 
el patio y en su interior se han 
conservado unos arcos apare
cidos durante la excavación y 
que corresponden a la cimen
tación de un antiguo edificio, 
hoy desaparecido, que ocupa
ba el solar del convento. 

El museo tiene zonas de 
público, áreas de trabajo y 
espacios de almacenamiento y 
control de materias. Para el 
público hay zona de exposicio
nes con dos usos simultáne
os, exposición permanente y 
exposiciones temporales con 
orientación fundamentalmen
te didáctica, así como sala de 
conferencias con capacidad 
para unas 80 personas. Las 
áreas de trabajo se dividen en 
superficie de administración 
con despachos para director, 
subdirector, secretaria y sala 
de juntas, y zonas de investi
gación, con laboratorio y 
biblioteca, donde hay despa
chos de trabajo individualiza
do para arqueólogos. 

La entrada al museo será 
desde la plaza de las Bernar
das. El recorrido fundamental 

museístico desde el vestíbulo 
de entrada se inicia accedien
do a la sala de exposiciones de 
la nave de la iglesia a través 
del servicio de control y publi
caciones para, una vez reco
rrida la planta baja, acceder a 
la planta superior por una 
escalera situada en el ábside. 
El recorrido continúa por la 
planta del coro y salas latera
les, y termina en el vestíbulo 
de entrada, donde se sitúa la 
escalera de comunicación. 
Alternativamente se puede 
acceder desde el nivel supe
rior del ábside a la zona de 
exposiciones temporales en la 
planta superior del claustro, 
que vuelve a tener salida por 
la escalera del vesblmlo de 
entrada. 

La edificación consta de 
4 .300 metros cuadrados dis
tribuidos en sótano, planta 
baja y planta superior. El 
autor del proyecto ha sido el 
arquitecto Jaime L. Sáiz
Calleja. 

El convento de la Madre de 
Dios, donde se ubica el 
museo, tiene tras de sí una 
historia singular, siendo obra 
representativa del patrimonio 
artístico y arquitectónico de la 
región madrileña. El edificio 
fue erigido en 1562 y creado 
para los padres dominicos por 
decisión de doña Juana de 
Mendoza. A partir de 1882 fue 
cárcel de mujeres, además de 
calabozos municipales y juz
gados, de ahí que la rehabili
tación haya tenido que ser 
profunda debido al lamenta
ble estado en el que quedó la 
edificación, con el espacio de 
la nave dividido en dos plan
tas mediante forjados y vanos 
realizados en las fachadas. 

El edificio se encontraba, en 
términos generales, muy dete
riorado, tanto espacial como 
formalmente y en avanzado 
estado de ruina en algunas 
zonas. De hecho sólo las 
actuaciones de protección con 
cubiertas provisionales de 
fibrocemento han conseguido 
frenar aquellas. La empresa Mosaico de Complutum en el Museo Arqueológico. 

El museo dará empleo a una 
plantilla de 1 7 personas 
teniendo previsto un gasto 
corriente de aproximadamen
te 125 millones de pesetas. 
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los visttantes pasearán física v vinualmente por esta casa de la Alcalá romana 

. Se inaugura la casa de HiPPOIVtus, el primer 
PUDIO del parque ar1ueológico de COIPIUIUI 
El consejero de Educación y Cultura, Gustavo Villapalos, tienen prevista el viernes 28 de 
mayo, la inauguración, o para ser más precisos, la presentación de la casa de Hippolytus, 
el primer punto visitable dentro del parque arqueológico de la ciudad romana de 
Complutum. Esta casa es un edificio situado en la periferia de Complutum, en lo que hoy 
es la zona del Juncal, que servía como sede social al colegio de jóvenes complutenses; 
ésta era una asociación dedicada a formar a las nuevas generaciones de la más alta con
dición social. Disponía de infraestructuras para el ocio, la reunión y el culto. 

En la inauguración se pre- concebida como el primer trata de una iniciativa reali
senta la casa de Hippolytus hito del parque arqueológico zada por el ayuntamiento de 
debidamente acondicionada, y presenta los restos arqueo- Alcalá a través de la conceja
de manera que los visitantes lógicos restaurados y musea- lía de Cultura, y la comuni
puedan contemplar los restos lizados adecuadamente. Se dad de Madrid, a través de la 
excavados y restaurados, 
incluyendo las pinturas 

El alcalde Bartolomé González 
y el concejal de Cultura 

Gustavo Severién, 
flanqueados por los 

arqueólogos, Antonio Méndez 
y Sebastián Rascón, en la 
Casa de Hippolytus, cuya 

inauguración estaba prevista 
para el 28 de mayo. 

consejena de Educación y 
Cultura, con la colaboración 
del INEM a través de su pro
grama de escuelas talleres y 
casas de oficios. 

La excavación y restaura
ción ha sido dirigida por el 
taller escuela de arqueología 
bajo la dirección · de 
Sebastián Rascón en función 
de un proyecto de éste y de 
Antonio Méndez. La estruc
tura de conservación de la 
casa de Hippolytus está reali
zada por el arquitecto Juan 
Pablo Rodriguez Frade, pre
mio nacional de arquitectura. 

La casa de Hippolytus 
podrá ser visitada a partir del 
viernes 28 de mayo por cual
quier persona que quiera 
hacerlo. En principio la 
entrada será gratuita. 

Reconstrucción 
de la Casa de Hippolytus 

murales, réplicas de la deco
ración escultórica y los 
mosaicos que ornamentaban 
el complejo. Precisamente el 
mosaico realizado y firmado 
por el musivario tunecino 
Hippolytus, realizado en el 
siglo IV después de Cristo, es 
el que ha servido a los 
arqueólogos para dar nombre 
a la casa. 

Una cubierta y un sistema 
de pasarelas garantizarán la 
conservación del yacimiento 
y permitirán su visita, que 
estará guiada por un sistema 
de paneles y diversos recur
sos audiovisuales. Se ha 
habilitado, además, una sala 
con proyección de vídeo 
sobre Complutum, que per
mite contemplar la fidedigna 
reconstrucción del edificio 
realizada por ordenador y 
recorrerlo mediante un paseo 
virtual. 

• REllABlllTACION 11r11111e "' 11t11a .................. 

• PODOlOGO, Pl.AllTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO -...-..wtzwet11nl 

•APARATO DIGESTIVO. 
•ACUPUNTURA. 
•DIOOICA. 

La casa de Hippolytus está 
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• ORAlMOlOGIA. 
• GINECOlOGIA. 
• CIRUGIA GENEUl 1nr1ees. ....i 

• ENDOCRINOlOGIA. 
• MEDICINA GENEUl. 
•YOGA. 
•GIMNASIA DE MANHNIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PmCION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE 10 A 2 Y DE 4 A 8 

29 de maro de t999 



VEHICULOS TOTALMENTE REVISADOS Y CON GARANTIA DE 6 A 24 MESES. 
FINANCIACION HASTA 60 MESES TRAMITADA EN MENOS DE 24 HORAS 
AMPLIO STOCK DE VEHICULOS DE OCASIÓN. MAS DE 80 UNIDADES 

DURANTE EL PRESENTE MES DE MAYO REGALAMOS LA TRANSFERENCIA 

lnfonnese en nuestras 
instalaciones sitas en 
Ctra. Daganzo Km. 3' 5 

Poligono AZQUE 
Tlf.: 91 889 23 89 

Sr. ILLANA 

ABIERTO 
TODOS LOS DIAS 

INCLUIDOS 
SABADOS MAÑANA 
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CAMPANA OFICIAL DE VACUNACION , , 
ANTIRRABICA E IDENTIFICACION - , 

CAMPANA DE PREVENCION DE LA HIDATIDOSIS 

' 

A 
todos los propietarios de perros o gatos. que la campaña oficial 
de vacunación e identificación animal 1999 organizada por la 
Comunidad de Madrid les facilita el cumplimiento de la 

obligación de vacunar e identificar a los perros y gatos desde los 
tres meses de edad. Además, los propietarios de perros 
recibirán información sobre la prevención de la hidatidosis Y' 

podrán adquirir las pastillas para la lf""-=.~~ 
despara~itación de su perro durante todo el año. 
En este municipio, la campaña tendrá lugar el/los día/s 
DEL 1 AL 28 DE JUNIO 

de 10,00 a 14,00 horas en el Mínimos, sin - CITA.PREVIA: Tlf.: 91 889 15 83 

Por nuestra salud y seguridad ~por la de nuestros amigos 
los animales domésticos, no dejes «- de acudir. 

~ 

_, __ - ----- , __ ,._, --
2.500 pts. 1.000 pts. 500 pta. 

I 

HAZLO POR Í& 
PROTEGIÉNDOLE, NOS PROTEGEMOS NOSOTROS TAMBIÉN 

El,,. • ..,. cantidades ..,.,,_,.,......., 
La identificación 
individlial de los 

animales domésticos 
mediante "1.11cmx:H1P" es 

la forma más segura, 

--., ea;....,..,, 4 J8B9 
e.je.,., lllJOOINOSll7 ......... 
• CAAffMA ORCIAL DE 
lllCUMCÓIEIJElm'llCACllÓI 
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indolora e inequfvoca de 
identificar tu perro o 
gato, para que si se 
pierde o te lo roban 

pueda volver a tu lado. 
Consulta al veterinario. 

•~~deAgr-.. 
cONSE.IEl'llA DE ECONOMIA Y EMPlEO 

• 

COLEGIO OFICIAL 
DE VETERINAIROS 

DE MADRID 

llinlcci6n Gerwm de Salud Púbica • 
COHSEJER!A DE SANIDAD 

Y SERVICIOS SOCIALES 

Comunidad de Madrid Comunidad de Madrid 



los nueve primeros empresarios nrmaron su adquisición de suelo 

La Garena va está en marcha 
La Garena es una realidad en marcha. El primer grupo de empresas a djudicatarias de parcelas fue 
presentado en el ayuntamiento de Alcalá, el martes 25 de mayo, en un acto de promoción de la 
primera fase del área industrial y terciaria. Los representantes de estas empresas plasmaron en 
un documento la adquisición de suelo para instalarse en este polígono industrial. Los nueve pri
meros empresarios de la Garena firmaron junto al director general del suelo de la CAM, José 
Maria Erenas, Francisco Labayen, consejero delegado de la empresa adscrita a la comunidad de 
Madrid que gestiona las áreas de promoción empresarial (Arpegio) , y el alcalde de Alcalá, Barto
lomé González. Después de la firma de las adquisiciones de parcelas se realizó una visita en auto
car a La Garena. Allí se pudo contemplar que la urbanización de esta nueva c iudad residencial y 
empresarial está en su última fase y está previsto que concluya en el mes de octubre de este año. 

Los primeros vecinos podrán 
comenzar a residir en la Garena 
dentro de aproximadamente un 
año y medio. De hecho, las obras 
de construcción de las primeras 
viviendas comenzarán una vez 
que concluya la urbanización del 
polígono, incluso antes. En 
menos de dos años habrá comen-

zado la actividad de las empresas 
en la Garena. 

Esta primera fase del área 
industrial y terciaria tiene una 
superficie urbanizada de 56 hec
táreas; la superficie en parcelas es 
de 350.805 metros cuadrados y el 
techo edificable es de 208.180 
metros cuadrados. 

Avda. de Valladolid, 2 - Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

El inicio de la comercialización 
fue en febrero de este año y la 
superficie de parcelas adjudica
das a este primer grupo de empre
sas ha sido de 153.242 metros 
cuadrados, un 43'68 por ciento de 
la superficie total. 

El número de empresas del sec
tor industrial son ocho, además de 

ElllS -·····--·· ....... 1 .. ............. , 
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una del sector terciario que es un 
hotel de 5.500 metros cuadrados. 
La inversión prevista por las 
empresas adjudicatarias es de 
7 .000 millones de pesetas y el 
empleo directo que generarán es 
de 800 puestos de trabajo. 

Las nueve empresas adjudicata
rias son Detursa, posadas de 
España, que construirá un hotel. 
Tengelmann España construirá un 
centro logístico de almacenaje y 
distribución de 30.000 metros 
cuadrados así como sus oficinas 
centrales en una parcela que en 
total tiene una superficie de 
92.400 metros cuadrados. Los 
talleres de arte Granda, la empre
sa líder en el mundo en este tipo 
de actividad que es la fabricación 
y restauración de arte sacro cons
truirá una planta en su parcela de 
20.253 metros cuadrados. El 
grupo tecnológico Siglo XXI, 
dedicado a la ingeniería y fabrica
ción de vehículos especiales de 
automoción, construirá una planta 
de fabricación de proyectos en 
una parcela adquirida de 10.520 
metros cuadrados. 

La empresa Invesgar-Hercom 
Microcomputer, S.A., dedicada a 
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Un boceto general de la superficie de la Garena y de la distribución de zonas sobre ella. 

la producción de equipos infor
máticos y distribución de compo
nentes, construirá una planta para 
una nueva línea de ensamblaje en 
una parcela de 7.000 metros cua
drados. Gutterkel S.A., empresa 
que se dedica a la fabricación de 
maquinaria para instalación de 
cornisas especiales construirá una 
planta de fabricación y oficinas 
en una parcela de 5.000 metros 
cuadrados. La empresa Goher 
S.L., que fabrica muebles y tapi
zados construirá su nave en una 
parcela de 6.218 metros cuadra
dos. Proyectos Químicos S.A., 
que se dedica a la fabricación de 
productos de limpieza, construirá 
en una parcela de 2.515 metros 
cuadrados. Ricopia Henares, 
dedicada a la distribución y man
tenimiento de equipos de ttticina, 
construirá sus talleres, oficinas y 
almacén en una parcela de 2.000 
metros cuadrados. Desde Orense 
llega Kanal Kolor, una empresa 
que se dedica a la fabricación de 
canalón de aluminio lacado, para 
instalarse en otra de las parcelas 
de La Garena. 

"Hemos pasado 
del proyecto 
a la realidad" 

El alcalde de Alcalá afirmó en 
el acto de la firma de los docu
mentos que "en La Garena hemos 
conseguido pasar del proyecto a 

la realidad, hemos contribuido en 
la medida de las posibilidades 
que tiene el ayuntamiento y en 
este caso con la colaboración de 
la comunidad de Madrid a gene
rar riqueza a través de la creación 
de puestos de trabajo". 

En el acto estuvieron presentes 
la concejal de Urbanismo, Beatriz 
Díaz Manzanares, así como el 
portavoz del PSOE, Pablo Gonzá
lez. 

El director general del Suelo de 
la CAM, José María Erenas, 
manifestó que "la operación 
Garena en 1995 era dificultosa y 
planteaba grandes incertidum
bres. Después de cuatro años de 
trabajo nos podemos alegrar de 
que La Garena es ya una reali
dad" . Erenas añadió que "La 
Garena es una apuesta del ayunta
miento y la CAM por una indus
tria de calidad, con unas infraes
tructuras sólidas en una situación 
privilegiada y con una inversión 
muy importante que se puede ver 
ya materializada. Es una apuesta 
por el futuro". 

El consejero delegado de la 
empresa pública Arpegio, Fran
cisco Labayen, manifestó que 
"esta es la oferta de suelo más 
importante, pero también la más 
moderna, la más adaptada a la 
demanda actual y mejor comuni
cada que puede ofrecer la comu
nidad de Madrid. 

El sector de La Garena se ubica 
en el extremo oeste del término 

municipal de Alcalá a ambos 
márgenes de la autovía nacional 
II, a la altura del kilómetro 26. Se 
trata de 338 hectáreas con una 
edificabilidad lucrativa de 
706.694 metros cuadrados. Para 
el uso industrial se destinarán 
362.250 metros cuadrados, para 
el residencial se destinarán 
215.765 metros cuadrados, para 
el comercio y de ocio se destina
rán 48.983 metros cuadrados y 
para servicios terciarios se desti
narán 74.696 metros cuadrados. 
El valor de inversión prevista en 
lo que se refiere a la obtención del 
suelo, la urbanización y los servi
cios es de 18.401 millón de pese
tas. El valor de las ventas previs
tas a término es de 20.483 millo
nes de pesetas. 

Antecedentes 
y situación actual 

Esta actuación fue diseñada en 
el año 1991, sin embargo el año 
1995 quedó bloqueada debido a 
las dificultades encontradas para 
obtener la titularidad del suelo. El 
sistema de actuación es el de 
expropiación convenida, en un 95 
por ciento, con los propietarios 
del suelo. En el año 1996 se des
bloqueó el proyecto con la modi
ficación del planeamiento, lo que 
permitió la definitiva adquisición 
del suelo y se tramitaron los 
documentos urbanísticos con la 

nueva ordenación. En septieJDbre 
de 1997 se iniciaron las obras de 
urbanización de la primera fase, 
por importe de 4.000 millones de 
pesetas, cuya finalización está 
prevista para el 30 de octubre de 
1999. Esta fase comprende el 
subsector sur, de uso residencial, 
comercial y terciario, y el subsec
tor norte-centro, de uso industrial 
y terciario. 

Dentro de una segunda fase de 
urbanización se encuentra el 
desarrollo de todas las vías de ser
vicios y obras de conexión con la 
autovía nacional II, y el desarro
llo de la zona industrial situada al 
norte del Distribuidor Regional 
del Este. 

La previsión del consorcio para la 
puesta en servicio del apeadero pre
visto en el sector es para el año 2001 
coincidiendo con la finalización de 
las edificaciones de uso residencial 
y comercial (Hipercor, S.A.). 

Lo que está muy avanzada es la 
construcción del paso subterráneo 
que unirá junto a ese apeadero lo 
que será la avenida de Carlos ID con 
la antigua carretera nacional II. Ese 
paso subterráneo se construye 
mediante el sistema del cajón hinca
do, consistente en la hinca o el des
plazamiento de un cajón de hormi
gón que es el paso subterráneo pro
piamente dicho, bajo la vía del fer
rocarril. Ese desplazamiento se rea
liza mediante gatos para empujar 
las 8.000 toneladas que pesa ese 
cajón. 

PUERTA de Madrid 



El director general del Suelo insiste en que 
al provecto comercial de FECOHE en 
Espanales le faltaba un plan de viabilidad 

"Sólo se nos ha presentado 
unos planos con 
la ordenación de parcelas" 
José Maria Erenas aclaró que a Conunente sólo 
la haca lana la segunda licencia para construir 
al centro comercial en Espartales 
El director general del Suelo de la Comunidad de Madrid, 
José Maria Erenas, ratificó en Alcalá lo que ya dio a cono
cer en la última reunión del consejo de administración del 
consorcio urbanístico Espartales Sur, que el proyecto 
comercial de la Federación del Comercio del Henares 
(FECOHE) como alternativa a la implantación de una gran 
superficie comercial, que en este caso es la correspon
diente a la empresa Continente, no llevaba el plan de via
bilidad económica y financiera. Erenas aseguró que toda 
entidad o empresa que pretende recibir la adjudicación de 
suelo en un polígono de titularidad pública tiene que pre
sentar ese plan de viabilidad obligatoriamente. 

De hecho, la empresa Con- pretende construir una 
tinente presentó ese plan de superficie comercial: "El 
viabilidad económica, finan- estudio económico de viabili
ciera y juridica y por eso se le dad es necesario y funda
adjudicó la parcela en la que mental; lo único que hemos 
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Erenas y el alcalde firmaron la adjudicación de parcelas industriales. 

recibido hasta ahora son 
unos planos con una posible 
ordenación de las parcelas". 

José Maria Erenas afirmó 
que "cualquier empresa que 
quiera ser adjudicataria de 
suelo público en la comuni
dad de Madrid tiene que pre
sentar ese estudio de viabili
dad. De hecho, Continente 
presentó ese estudio de viabi
lidad al presentarse al con
curso para la adjudicación de 
suelo comercial en Esparta
les Sur". 

José Maria Erenas aseguró 

que "Continente tiene todo 
pendiente de la concesión de 
la segunda licencia para 
poder edificar en su parcela". 

Las posibilidades de FECO
HE de convertirse en la alter
nativa a una gran superficie 
comercial en Espartales se 
reducen considerablemente 
una vez rechazado su proyec
to contemplado en la parcela 
ya adquirida por Continente. 
Esta empresa ha hecho 
incluso una oferta de compra 
por las dos parcelas adyacen
tes a la que ya ha comprado. 
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Ángel Pérez Luis Suárez 

PRESENTA 

TERESA GALEOTE: Candidata a Concejala por Alcalá 

INTERVIENEN 

JULIO SETIEN: Diputado en la Asamblea de Madrid 

LUIS SUAREZ: Candidato a la alcaldía de Alcalá 

LUGAR: Plaza del Barro 
DIA: Domingo 30 de Mayo - HORA: 12:30 horas 

AMENIZARA: La Orquesta ''Agua Marina" 
y también habrá sangría fresca. 

¡~en con nosotros! 



las dos bhs del 1Datri1D11i1 nres11ciaro111s becbos 

un hombre propina una brutal 
paliza a su muier porque no 
quería acompañarle al río 
"Algún día te va a matar'' le decían sus hermanos a Pilar B .A. , conocedores a 
medias de los malos tratos que desde hace años sufría a manos de su marido, 
Manuel F. de la O. El augurio casi se cumplió el pasado 15 de mayo, fecha en la que 
esta mujer alcalaína de 35 años tuvo que ser ingresada en el hospital "Príncipe de 
Asturias" y operada a vida o muerte, después de que su marido le propinara una 
brutal paliza en presencia de sus dos hijas. Al cierre de esta edición, la víctima per
manecía ingresada en la UCI y el agresor encarcelado en la prisión de Soto del Real. 

Según el relato de las hijas del 
matrimonio, de 16 y 14 años, los 
hechos ocurrieron a las dos de la 
tarde del sábado 15 de mayo, en el 
domicilio familiar sito en el nº98 de 
la calle Nuñez de Guzmán. El 
padre, que estaba algo bebido, le 
dijo a Pilar y a las niñas que le 
acompañaran al río. Las tres se 
negaron, provocando el violento 
enfado del cabeza de familia, que la 
emprendió a golpes, dándole a una 
de sus hijas un puñetazo en el ojo 
izquierdo y seguidamente cebándo
se en su esposa, a la que pegó puñe
tazos y patadas hasta que cayó al 
suelo, momento que aprovechó 
para saltar sobre su estómago. 
Cuando vio que Pilar sangraba por 
la nariz, la levantó y la echó de casa 
con las niñas, gritando que si no se 
iban las iba a matar. No era la pri
mera amenaza del día, ya que poco 
antes de que todo esto ocurriera 
Manuel había intimidado a sus hijas 
y a su esposa con un machete. 

Las tres mujeres abandonaron 
inmediatamente la casa, dirigiéndo
se a un parque cercano, en la calle 
Ludovico Pío. Pilar, que iba en pija
ma ya que su marido ni siquiera 
permitió que se vistiera, se sentó en 
un banco porque apenas podía 
moverse. De allí la recogieron dos 
de sus hermanos, a los que sus hijas 
habían avisado por teléfono. 
Aunque la idea era pasar por comi
saría para denunciar el suceso, hubo 
que posponer la diligencia en vista 
del estado que presentaba Pilar. 

Nada más llegar al centro hospi
talario, la mujer fue operada "a vida 
o muerte" según declaró a este 
semanario uno de los hermanos de 
la víctima. Tenía destrozados el 
intestino, el colon y un ovario, ade
más de algunas costillas lesionadas, 
dos dedos rotos y múltiples contu
siones. La intervención logró salvar 
la vida de Pilar, que horas después 
era trasladada a una habitación para 
iniciar su recuperación. Estaba 
consciente y hablaba, aunque se 
mostraba muy inquieta. Cinco días 
después de su ingreso en el hospital, 
el jueves 20 de mayo, Pilar sufría 
una parada cardio respiratoria y 
tenía que ser trasladada a la Unidad 
de Cuidados Intensivos. Desde 
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Los hechos se produjeron en el domicilio familiar, en un primer piso 
del número 98 de la calle Núñez de Guzmán 

entonces su evolución ha sido 
mejor incluso de lo que se esperaba 
aunque por ahora permanece en la 
UCL Lo peor ya ha pasado pero, 
según la familia, habrá que tener 
mucha paciencia y mucha calma 
hasta ver a Pilar totalmente recupe
rada. Sus hermanos agradecen al 
personal del hospital los cuidados y 
atenciones que están prodigando a 
Pilar. 

Manuel F. de la O., nacido en 
Alcalá como su esposa y de 36 años 
de edad, fue detenido horas después 
de que Pilar fuera trasladada al hos
pital y, por orden de un juzgado de 
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Alcalá de Henares 

Alcalá, fue ingresado en prisión, en 
concreto en la cárcel de Soto del 
Real. 

"Cobraba todo el mundo 
por lo mínimo" 

Los hermanos de esta víctima, 
una más, de la violencia doméstica 
sabían que algo iba mal desde hacía 
tiempo, a pesar de que Pilar siempre 
intentó ocultar ante los demás la 
dramática realidad que vivía en su 
casa. "¡Cómo debía estar la última 
vez para llamarnos!" explica su her
mano Pedro, "porque es una perso-
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Alcalá de Henares 

Ella está 
Ingresada 
en la UCI 
yél se 

encuentra en 
la prlsl6n de 
soto del Real 

na incapaz de llamar por no liarla. 
Le decíamos que un día la iba a 
matar, que nada más hacía falta 
ponerle fecha, y que sólo tenía que 
decimos que adelante para meter
nos, pero nos contestaba que lo 
dejáramos, que no quería líos. 
Alguna vez, mis hermanos han avi
sado a Manuel para que no tocara a 
Pilar, pero ella siempre salía en su 
defensa diciendo que ya no la pega
ba". 

En alguna ocasión, esta mujer, 
casada desde 1981 , se había atrevi
do a denunciar a su marido en comi
saría, pero poco después se arrepen
tía y retiraba los cargos. "Le quería 
tanto . .. No sé como se puede que
rer tanto a una persona" comenta su 
familia, que describe al esposo de 
Pilar como una persona muy vio
lenta desde siempre: "En esa casa 
'cobraba' todo el mundo, con alco
hol o sin alcohol, por lo mínimo". 

Manuel no trabajaba y la familia 
vivía gracias a la ayuda de los cinco 
hermanos de Pilar. "Hemos intenta
do ayudarle consiguiéndole algún 
trabajo pero en cuanto cobraba y se 
veía con dinero en el bolsillo lo 
dejaba. No le gustaba trabajar" . 

Hubo una temporada en que la 
mujer, a la que en el hospital se le 
ha detectado anemia, y sus dos hijas 
iban diariamente a comer a casa de 
uno de sus hermanos que vive 
cerca. Un día no volvieron más y 
cuando su hermano le preguntó por 
qué, Pilar contestó que "había dicho 
Lolo que o comemos todos o no 
comemos ninguno". 

Los hermanos de esta mujer sos
pechan que la paliza del día 15 fue 
la última de una semana especial
mente violenta en este hogar alcala
íno. Ese día el cuerpo de Pilar dijo 
que ya no aguantaba más. Algunos 
de los moratones, por el color que 
presentaban, o incluso los dos 
dedos rotos, podrían ser lesiones de 
días anteriores. De hecho, hay cons
tancia de un suceso similar ocurrido 
el lunes día l O en el que tuvo que 
intervenir la policía. En aquella 
ocasión, a pesar de la insistencia de 
los agentes para que la mujer fuera 
trasladada al hospital, ésta se negó 
en rotundo a recibir asistencia 
médica y también a presentar 
denuncia. 
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sucesOll 

la audiencia redra a una madre alcalaína la custodia de su hU• durante siete aios 

Dejó al bebé abandonado, ha1briemo v Heno de piojos 
los hechos ocunieron hace casi tres años en el polígono Puena de ladñd 
La audiencia de Madrid ha decidido retirar a una madre alcalaína la custodia de su hijo durante 
siete años. según informaba el diario El País. La mujer. Estrella G.J .• de 45 años de edad. había 
dejado abandonado al bebé. hambriento y lleno de piojos. De hecho en el hospital 'Príncipe de 
Asturias' hubo de recibir el bebé un proceso de desparasitaci6n ya que tenía una gran cantidad 
de piojos y liendres. Un vecino del mismo bloque de viviendas donde residía la madre, en el polí
gono Puerta de Madrid. avisó a la policía puesto que encontró al bebé tendido en el suelo en el 
rellano de la escalera, con grave riesgo de caer por el hueco de la escalera o de lastimarse ya que 
no había nadie que le cuidara. Cuando los policías llegaron al bloque de viviendas encontraron al 
bebé desnudo de cintura para abajo. sucio hambriento y lleno de piojos. 

Además de retirarle la patria 
potestad, la audiencia ha conde
nado a la madre a nueve meses 
de prisión así como a la hija de 
ésta y hermana del bebé, María 
del Carmen G.J., una toxicóma
na que tendrá que pasar seis 
meses en prisión. 

La audiencia ha constatado 
que los abandonos del bebé se 
produjeron los días 14 de 
diciembre de 1996 y 27 de enero 
de 1997. El dia que el bebé fue 
encontrado en el rellano de la 
escalera, la puerta de su domici
lio estaba abierta; nadie de su 
familia impidió que el niño, de 
23 meses de edad, saliera gate
ando hasta el rellano con grave 
riesgo de caer por el hueco de la 
escalera. Los agentes policiales 
trasladaron al menor al hospital 
'Príncipe de Asturias' donde 
quedó ingresado en el servicio 
de pediatría de urgencias. Al 
comprobar el estado del menor, 
desde el hospital 'Príncipe de 
Asturias' se comunicó la situa
ción al juzgado de guardia para 
que la autoridad judicial actua
ra en consecuencia si se encon
traban indicios de delito. La 
audiencia ha comprobado que 
madre e hija abandonaron el 
domicilio dejando sólo al peque
ño. Durante la vista oral las dos 
mujeres se echaron en culpa la 
situación: La madre adujo que 
había dejado encargada la cus-

todia del bebé a su hija puesto 
que había salido a arreglar unos 
papeles para ingresar a otro hijo 
suyo, también toxicómano, en 
un centro de desintoxicación de 

drogadictos. La hija culpó a la 
madre argumentando que era 
habitual que Estrella dejara 
abandonado al pequeño en el 
domicilio. 

Seis 11n1as resulllren heridas leves 

11tercad1 • dn i1iis 11 celir1l11riln •1i111 
Sobre las 19,30 horas del 

domingo día 23 de mayo se pro
dujo un altercado en los aparca
mientos de un restaurante en 
los Hueros. Intervinieron unas 
50 personas pertenecientes a 
dos familias de Alcalá, las cua
les estaban celebrando comu
niones por separado. Resulta
ron heridas leves seis personas. 

Al parecer, el motivo de la 
pelea fue que un invitado de 
una de las familias que asistió a 
la comunión dio un golpe con su 

vehiculo a otro que estaba esta
cionado y pertenecía a un invi
tado de la otra comunión. Los 
propietarios de ambos vehiculos 
tuvieron unas diferencias y todo 
ello derivó en una multitudina
ria pelea entre los invitados de 
ambas familias , con golpes, 
puñetaws, patadas etc. que die
ron como resultado seis heridos 
de carácter leve, los cuales se 
trasladaron al hospital Príncipe 
de Asturias por sus propios 
medios. 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 1 O 26 

Coordinador: 
D. Luis Suárez Machota 

Un repartidor 
con ciclo1otor, 
herido grave en un 
accidente de tránco 

"Merece la pena jugarte la vida 
por ganar dos minutos en un 
reparto?" La pregunta se la hizo 
un agente de la Policía Local y él 
mismo se la respondió: "Evi
dentemente no merece la pena". 
Sin embargo el riesgo para estos 
jóvenes que trabajan en empre
sas de hostelería que sirven sus 
comidas a domicilio es muy alto: 
"Ni ha sido el primero ni será el 
último accidente en el que se 
vea implicado un joven reparti
dor", advirtió el mismo policía. 
El resultado del accidente en 
esta ocasión fue de un herido 
grave, y claro está, no fue otro 
que el joven repartidor, quien 
sufrió una grave fractura de su 
pierna izquierda a la altura del 
tobillo después de colisionar un 
coche con su ciclomotor. 

El joven herido responde a las 
iniciales de Carlos Z.Z. y tiene 
16 años. A las 00'00 horas del 
dia 22 de mayo circulaba el ado
lescente con su ciclomotor para 
entregar un pedido realizado a 
la empresa para la que trabaja. 
A la altura de la avenida Gusta
vo Adolfo Bécquer, esquina con 
la calle Gabriel y Galán, se pro
dujo la colisión por embestida. 
Un coche Seat Ibiza colisionó 
con el ciclomotor por el lado 
izquierdo de éste. El principal 
golpe lo sufrió el joven en su 
pierna izquierda, posiblemente 
con el parachoques. 

El joven fue atendido por el 
personal de la UVI móvil del ser
vicio de urgencias del INSALUD, 
cuyo personal facultativo , des
pués de inmovilizar la pierna del 
joven, decidió su traslado al 
hospital 'Príncipe de Asturias' 
donde quedó ingresado. 
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sucesos 
1•1111111r 01 llelb c111tn ll lll11inistracií1 de Justici1 El autor se encontraba en libenad condiciona 

Denuncié ilsamente !Dn el nn de ¡¡;;;;·;;; cuchillo en la farmacia detraudar a la co1uan1a aseguradora , 
Sobre las 21 horas del día 19 de mayo. agentes de la Guardia de Nuevo Baztan Civil detuvieron a Manuel HC, de 33 años, como presunto autor 
de un delito contra la Administración de Justicia (denuncia 
falsa) al constatarse la falsedad de los extremos de la denuncia. 

El hecho denundado había 
sido un robo con intimidación 
ocurrido a las 15 horas del día 
19 de mayo en el polígono 
Santa Ana de Rivas Vaciama
drid. Según el detenido, cua
tro individuos le habían hecho 
baj,ar del camión y, amenazán
dole con una navaja, le obliga
ron a abrir las puertas trase-

ras del remolque y se llevaron 
del interior 136 cajas de vaji
llas por valor de 400.000 pese
tas. El detenido, en presencia 
del abogado, reconoció la fal
sedad de esta denuncia y 
manifestó que lo había hecho 
por órdenes de sus jefes con el 
fin de defraudar a la compañía 
aseguradora. 

Sobre las 12'10 horas del pasado martes, día 25 de mayo, fue 
cometido un robo con intimidación en la farmacia de la licen
ciada Plasencia Cano, situada en el Centro Comercial Eurovillas 
de la localidad de Nuevo Naztán. El autor del robo fue un indi
viduo armado con un cuchillo de grandes dimensiones con el 
que intimidó a las empleadas; se apoderó de 40.000 pesetas en 
metálico y de una caja de tranquilizantes Vallum. Después de 
estos hechos se dio a la fuga a pie. 

Personado en el lugar de los 
hechos el equipo de policía 
judicial de la Guardia Civil , 
procedió a realizar un minu-

• 
Jlutamaclán Jllc~lá, S.I.. fJ 

CONCESIONARIO CITROEN CITROEN 

111Clll ........ 113.11111111 Ctra. llCi•l ID. TllS. 918111012 -95 -918816155 -11.CIU DE IElllES 
• GARANTIA A NIVEL NACIONAL Y EUROPEA HASTA 2 AÑOS EN PIEZAS Y MANO DE OBRA 
• ADMITIMOS SU COCHE O MOTO A CAMBIO DE UN VEHICULO NUEVO O DE OCASION 

• ABRIMOS SABADOS MAÑANA Y TARDE. DOMINGOS MAÑANA CSEGUN LEGISLACION VIGENTEJ 

CITROEN ZX 1.9 TD 
ADVANTAGE 

Todos extras. 

FIAT TIPO 1.6 
Año 94. 

Total: 790.000 pts. 

CITROEN XANTIA GASOLINA 
Y TURBOOIESEL. Varios, 

menos de un año. Todos extras. 

CITROEN SAXO GASOLINA 
Y TURBODIESEL. Varios menos 

de un año. Todos extras. 

FORO ESCORT ATLANTA TD 
Año 96. 

Sin entrada. 27.000 pts/mes 

NISSAN PRIMERA TO 
Año 97. Todos extras 
Total: 1.790.000 pts. 

PEUGEOT306 
TARIFA TO 

Todos extras. 

PEUGEOT 205 D MITO 
Año 96. 

Sin entrada. 24.000 pts/mes 

RENAULT CLIO 1.4 
Año 96. A/A. 

Sin entrada. 23.000 pts/mes 

SEAT CORDOBA TDI 
Año 97 

F/E. 

CITROEN XM TO 
Todos extras. 

Total 990.000 pts. 

TODOTERRENO ASIA 
MOTOR2.2 D 

Año 93. 990.000 pts. 

FORO ESCORT 1.6 CABRIO 
A/A. O/A. E/E. Techo abierto 

1.390.000 pts. 

CITROEN ZX 1.4 1 
Total: 1.390.000 pts. 

Año 97 

FORO MONOEO FAMILIAR 2.0 
Año 96. 

Todos extras 

HONDACIVIC 
Año 99. 

Todos extras 

CITROEN EVASION TO 
Todos extras. 17.000 kms. 

2.975.000 pts. 

PEUGEOT 406 SL 1.8 16 
Año 96. 

Todos extras. 

RENAULT 19ADAGIO 1.4 
A/A. O/A. E/E. C/C. 

Sin entrada. 21 .000 pts/mes 

RENAULT LAGUNA 2.2 O 
Año 96. 

Pocos kilómetros. 

SEAT MARSELLA 
Año 94. 

Total: 490.000 pts. 

AUDI 90 E 2.8 
F/E. Año 93. 

Pocos kilómetros 

• LLÁMENOS O VISÍTENOS • 
FINANCIAMOS HASTA 60 MESES 

SOLO CON SU NOMINA. CON O SIN ENTRADA 

FORO ESCORT 1.6 NOMAOE 
Todos extras. 

Sin entrada. 23.000 pis/mes 

CITROEN XSARA GASOLINA 
Y TURBODIESEL. Varios, 

menos de un año. Todos extra 

FORD PROBE 2.5 
24V. 

Pocos kilómetros. 

TODO TERRENO 
Varios 

ITROEN EVASION 2.0 1 
Año 95. 

Total: 1.890.000 pts. 

PEUGEOT 106 1.5 D 
Año 96 

Sin entrada. 24.000 pts/mes 

RENAULT LAGUNA 2.0 
F/E. Año 95. 

Total: 1.590.000 pts. 

ROVER 416 SI 
Todos extras. Año 99 
Total: 2.100.000 pts. 

OLKSWAGEN GOLF GTI 1. 
Año 93. 

Total : 990.000 pts. 

TENEMOS MUCHOS MAS EN ICiUALDAD DE CALIDAD 
OUE NO PODEMOS DETALLAR POR FALTA DE ESPACIO 
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cioso rastreo por la urbaniza
ción y localizó al autor de los 
hechos sobre la l '30 horas, 
cuiando se encontraba oculto 
en las inmediaciones de una 
obra, al parecer esperando un 
taxi. Se trata de Amaro GF, de 
24 años de edad, quien actual
mente se hallaba en libertad 
condicional como consecuen
cia de la comisión de un homi
cidio, constándole diversos 
antecedentes penales 

localizadas dos menores 
que desaparecieron 
mienuas su padre 
pescaba 

Dos menores vecinas de 
Torrejón de Ardoz estuvieron 
desaparecidas durante la 
tarde-noche del sábado al 
domingo en una zona del pan
tano del Vado, situado al norte 
de la provincia de Guadalajara. 

Alrededor de las 22 horas 
del sábado día 18 de mayo, la 
Guardia Civil del puesto de 
Tamajón recibió un comunica
do de que las jóvenes, Yolanda 
y Verónica Moreno Callejas, de 
14 y 15 años de edad respecti
vamente y domiciliadas en 
Torrejón de Ardoz, habían 
desaparecido de la compañía 
de su padre, hacia las 17 
horas, cuando éste se encon
traba pescando al borde del 
referido embalse. 

Conocida la noticia, la Guar
dia Civil montó un dispositivo 
de búsqueda al que se incor
poró un helicóptero del mismo 
cuerpo, y localizó a las dos 
hermanas sobre las 9 '40 
horas del domingo, a unos dos 
kilómetros del lugar donde 
desaparecieron. Fueron halla
das en buen estado de salud y , 
no obstante, fueron trasla
dadas junto a sus padres al 
centro médico de Tamajón. 

Al parecer, las menores se 
extraviaron debido a lo acci
dentado del terreno cuando 
fueron a dar un paseo. 
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El Grupo de Investigación Subterránea, 
dedicado a la práctica de la espeleología, cumple 15 años 

"Cada vez aue encuentras una cueva nueva 
es como descubrir un nuevo mundo" 
El Grupo de Investigación Subterránea, asociación que aglutina a los alcalaínos aficiona
dos a la espeleología, cumple este año el decimoquinto aniversario de su fundación. Una 
trayectoria larga y plena de actividad la de este grupo, el tercero más importante de Ma
drid y muy bien considerado en España (recordemos que hace unos años consiguieron el 
Récord de Afrlca), en el que ha recaído la responsabilidad de organizar el '8° Congreso Es
pañol de Espeleología' que, con el lema "Mirando hacia el nuevo milenio", reunirá en oc
tubre del año 2001, en nuestra ciudad, a espeleólogos de todo el mundo. Para ir abriendo 
boca y de paso celebrar su 15º Aniversario, el GIS ha organizado una interesante exposi
ción en la Casa de la Juventud, que permanecerá abierta al público del 4 al 13 de junio. 

El GIS surgió por iniciativa 
de Lorenzo Barragán, actual 
presidente de la asociación y 
practicante de la espeleología 
desde los 9 años. Los avatares 
de la vida le trajeron a Alcalá 
y al ver que no había ningún 
grupo dedicado a este depor
te, decidió crearlo él mismo, 
apoyado por unos cuantos 
amigos. Desde entonces, han 
ido aumentando las activida
des -trabajos científicos, pros
pección de cavidades, expedi
ciones, cursillos ... - y también 
los socios, en la actualidad 
medio centenar, aunque el 
número es mayor si hablamos 
de personas que han pasado 
por el grupo y todavía mantie
ne algún tipo de contacto con 
él. Lorenzo está convencido 
de que hay muchísima gente 
interesada en la espeleología 
pero que desconoce el tema; 
para ellos está abierta la aso
ciación, siempre dispuesta a 
divulgar y promocionar este 
deporte. 

Los proyectos de futuro son 
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El GIS, 
el tercer 

grupo más 
Importante 
de Madrid, 

organizará el 
•ao congreso 
Español de 

Espeleología' 

muchos: "Aguantar los prime
ros quince años, que era lo di
ficil, ya está superado. Ahora 
mismo estamos consolidados. 
Somos el tercer grupo más 
fuerte de Madrid y en España 
estamos bien catalogados. 
Hacemos entre 80 y 90 sali
das al año, lo que supone mu
chos miles de kilómetros 
anuales y una gran actividad. 
Todo ello combinado con los 
cursillos, que no dejamos 
nunca de organizar, y con el 
entrenamiento en los hanga
res de la Universidad, además 
de colaborar con todas las en
tidades que nos lo solicitan. 
Hemos conseguido logros 
bastante importantes, como 
el récord de Africa, y ahora 
estamos pendientes del con
greso nacional y de una expe
dición en Navarra patrocina
da por el gobierno foraf que 
está prevista para septiem
bre". 

Deporte de aventura 
y riesgo controlado 
"La espeleología es el estu-

dio de las cavidades" explica 
Lorenzo Barragán. "Investiga
mos las cuevas naturales, 
también alguna artificial, y 
todo lo relacionado con el sis
tema cárstico en el que se for
man. Es un deporte de aven
tura y riesgo, de los más bo
nitos y completos". 

No es necesaria una prepa
ración fisica especial para 
practicar la espeleología pero 
sí hay que tomar ciertas pre
cauciones: "En una cueva hay 
humedad, barro y agua. Den
tro de ella se trabaja mucho el 
cuerpo, que sufre un gran 
desgaste psicológico y fisico. 
Hay cuevas en las que uno se 
pasa 16 horas sin parar o 
cuando estás en una expedi
ción puedes estar siete días 
sin salir. No todo el mundo 
está capacitado para practi
car un nivel alto de espeleolo
gía, pero hay cuevas para 
todo tipo de gente. Hay riesgo 
pero es controlado". 

Imprescindible es, además 
de no sufrir claustrofobia, 
contar con los compañeros. 

PUERTA de Madrid 



están catalogadas y tienen su 
correspondiente plano, de di
ficil interpretación incluso 
para los iniciados. En el en
torno de Alcalá no hay dema
siadas cavidades intere
santes, por no decir ninguna, 
para practicar la espeleología: 
"Al no ser éste un terreno 
cárstico no tenemos cuevas, 
quitando la famosa del Cham
piñón y algunas que son arti
ficiales. La más cercana está 
en el Reguerillo, en Torrelagu
na, una de las más grandes -

1 O kilómetros y medio- y más 
asequibles de España, aun
que está muy deteriorada". 

Lorenzo asegura que la es
peleología 'engancha' y el que 
entra en una cueva seguro 
que repite: "Lo que tenemos 
fuera, todo el mundo lo ha 
visto, pero en una cueva todo 
es nuevo. Las hay que impre
sionan tanto que no se pue
den comparar con el exterior. 
Te puedes encontrar bosques, 
salas tan grandes que en ellas 
podria caber el Vaticano, es-

talactitas de 80 metros de al
tura, ríos subterráneos ... Es 
un mundo real e irreal a un 
tiempo, creado por la natura
leza a su capricho, sin orden. 
Y cada vez que encuentras 
una cueva nueva es una sa
tisfacción, es como descubrir 
un mundo nuevo. Trabajarla, 
estudiar el terreno, sacar los 
planos ... , conlleva una serie 
de facetas deportivo-científi
cas que el que es capaz de ex
plorarlas nunca se ve satisfe
cho porque nunca se acaban". 

Concurso de caneles para el ·a° Congreso Español de Espeleología' 

Lorenzo Barragán, fundador y 
actual presidente del Grupo de 

Investigación Subterránea. 

"Siempre te apoyas en otra 
persona, de hecho no se entra 
solo en una cueva, y eso hace 
que exista mucho compañe
rismo. Hay que ir siempre 
acompañado de gente prepa
rada, que cuente con los me
dios necesarios, y además 
avisar a alguien de dónde vas 
a ir, para que si ocurre algo 
sepan donde ir a buscarte". 

Todas las cuevas de España 

El Grupo de Investigación 
Subterránea ha organizado un 
Concurso de Carteles. El tra
bajo ganador será utilizado 
como cartel oficial del '8º Con
greso Español de Espeleología', 
que se celebrará en Alcalá en 
octubre del año 200 l. 

La participación está abier
ta a cualquier colectivo o 
persona que lo desee, sin lími
te de edad. 

El tema del cartel será la 
Espeleología en cualquiera de 
sus facetas, siendo libre la 
modalidad artística a emplear: 
dibujo, pintura, fotografia .. . 

Cada participante no podrá 
presentar más de tres trabajos, 

CU F13 I ~ t;f j 
SOLUCION PARA AGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 

REVESTIMIENTO EN POLIESTER 
REFORZADO CON FIBRA DE VIDRIO 

• PISCINAS •JARDINERAS •CUBIERTAS • DEPOSITOS 
DEPÓSITOS PREFABRICADOS AGUA, GASOIL E INDUSTRIALES 

Tlf.: 91 881 95 19 
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en blanco y negro o color, con 
un tamaño no inferior a 40x50, 
presentados en cartulina rígi
da con formato de 50x60 (color 
opcional). Los carteles no ha
brán sido premiados en con
cursos o exposiciones anterio
res, ni habrán sido publicados 
en ningún medio. 

Los trabajos se remitirán 
por correo certificado, agencia 
o entregados personalmente, 
antes del 21 de octubre de 
1999, en la sede de la Federa
ción Madrileña de Espeleología 
(FME), Estadio de la Comuni
dad de Madrid, avenida. de Ar
centales s/n, (28022) Madrid. 
En el sobre se incluirá el nom-

bre, dirección y teléfono de 
contacto del autor, así como la 
descripción, titulo y caracterís
ticas del trabajo. 

Al menos una obra por autor 
será expuesta durante la cele
bración del 8º Congreso Espa
ñol de Espeleología, siempre 
que el jurado no estime lo con
trario al no cumplir unos re
quisitos minímos de calidad. 

Sólo habrá un primer y úni
co premio, dotado con 
100.000 pesetas y placa. La 
organización se reserva el de
recho de dejar desierto el pre
mio si la decisión del jurado 
así lo aconseja, siendo ésta 
inapelable. 

MUEBLES 

P.specia{istas en: 
• Juveni{es 
• 9r1ura{es 
• <Boisseries 

Daoiz y Velarde, 1 O 
Telf.: 91 889 29 34 
Vía Complutense, 111 - nave 6 
Telf.: 91 880 82 91 
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Enlace Vázquez - De la Horra. Se casaron en la parroquia de Nuestra 
Señora de la Asunción de Meco. 

Un momento del enlace 
en el que se puede ver el bello retablo de la iglesia de meco 

Estábamos los casi doscien
tos invitados (y no digamos los 
novios) un tanto preocupados 
por si este inquieto mayo nos 
la jugaba y nos daba el gran 
día ... Una vez más, la docena 
de huevos a las Clarisas y el 
sol en todo lo alto. Y ya lleva
mos tres soles, queríamos 
decir tres bodas, sin fallar. Y 
aún quedan un buen puñado 
de sobrinetes más para el 

· nuevo milenio... O sea ya 
mismo. Así que, para no per
der la costumbre, seguiremos 
visitando a nuestras -amigas, 
ya- buenas monjitas que, 
según nos comentaron, tam
bién reciben peticiones de 
buen tiempo de los niños de la 
Primera Comunión, o de un 
grupo de jóvenes que iban a 
una competición de motos ... y 
hasta de algún turista que ya 
no andan tan descaminados. 

Espectacular, sonada, abun
dante ... y muy movida la boda 
que vivimos. Bueno, hoy, 
deben ser más o menos todas. 
Y como ya no existen las dis
tancias... Carlos, el novio, 
salió de Alcalá; Mónica, la 
novia, también de esta bendita 
y patrimonial tierra, salía de 
Azuqueca a donde se marchó 
hará cosa de dos años; y 
todos, un buen montón, fui
mos llegando desde los luga
res más dispares. Destino, 
Meco. Con su impresionante 
iglesia de la Asunción, sus 
gentes de siempre, sus buenos 
bares, un hotelito nuevo... y 
parada y fonda de momento de 
muchísimos alcalaínos, que, 
como estos nuevos esposos, 
decidieron construir su vivien
da aquí. Al lado, Villanueva de 
la Torre, enorme, es otro ejem
plo del gran éxodo actual que 
llega de las ciudades. Algo está 
pasando. Pero parece que ... 
volvemos al pueblo, o al 
campo. Volvamos, mejor, a la 
boda. Mujeres elegantísimas, 
claro, alguna pamela (no como 
la famosa rubia de la tele, 
mejores); detalles hermosos 
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caminar v contar 

De las uemendas bodas de hov en día. 
v el inuépido cura de leco 

como el de Alfredo, padrino y 
hermano de la novia, estu
diante, que se dio la paliza 
-quince horas seguidas- mon
tando una carpa el día del 
Trabajo en Alcobendas para 
poder hacerle un gran regalo a 
Mónica. Bravo, chíco. O como 
el de José Manuel Martinez, 
director de la Residencia de 
Mayores Santa Maria del 
Henares, donde trabaja Anto
nia, madre de la novia, cuyo 
coche -y gran cochero, ade
más- ya saben de bodas y que, 
a veces, hasta quieren ador
nar y, si pudieran montarse en 
él, las honorables señoras que 
allí están ... ; o el "libro de su 

vida", precioso y original, con
feccionado por ordenador, de 
los compañeros de Carlos 
- "Quiadsa", de Meco- en el 
que no falta detalle: desde que 
iban al colegio hasta el mismo 
día de su boda; la alegria 
incontenible de unos padres 
que casan a su primer híjo ... 
Alfredo de la Llave, conocido 
hombre de música en Alcalá, 
media vida dedicada a discote
cas y, últimamente, a la radio; 
Francisco y Feli, padres del 
novio, la sencillez personifica
da y la generosidad por arro
bas... Y, tras la ceremonia, 
vuelta a la ciudad. No se olvi
da uno de ella. El atardecer en 

.Si Cámara Oficial de Comercio 
\gl e Industria de Madrid 

• Del 28 de Junio al 8 de Julio 
• De 19:00 a 22:00 horas 

/lUMINACION COMERCIAL 
• Del 21 al 24 de Junio 
• De 19:00 a 22:00 horas 

• ......,,., .. --De .. a... mctiil 

·~· -·-

INFQRr.1ACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION p,1PRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

PI-. de la Victoria, 1 
28802-Al.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 119 22 76 - Fu: 91 811 'ST 75 
E-mail: gl92ftcamararnmrld.• 

el viejo -pero familiar siempre 
y sanote él...- "Gurugú" nos 
asombra a todos. Nos da vida 
para aguantar hasta las 
tantas. Hay otras bodas por 
aquí. Mónica y Carlos, se foto
grafian con Alcalá al fondo. 
Hasta siempre, Alcalá... Se 
van de crucero por el Caribe. 
Osear, hermano del novio, que 
pinta todo tipo de cuadros y es 
alumno de la estupenda Trini
dad Romero (andan preparan
do una gran exposición para 
junio en la Casa de Cultura) 
les ha prometido un gran 
retrato. Y Matilde Silva, tía y 
madrina de la novia, que le ha 
ayudado en todo momento en 
la cosa del vestido y las prue
bas, le ha lanzado el mejor 
consejo a la niña... Que sepa 
estar siempre en su sitio. Y los 
componentes de la alegre peña 
alcalaína "El Woky", se los lle
varon en volandas cantándo
les bellas canciones ... 

Quedan unas breves lineas 
para José Manuel Fuertes, 
párroco de Meco y delegado de 
Catequesis de Alcalá. Nos ha 
contado que 23 niños bielo
rrusos vendrán en breve al 
pueblo; que ya hay 22 familias 
dispuestas para acogerlos. 
Que prepara una "historia 
interminable" en forma de 
campamento para ir a Sigüen
za, con "peques" de 7 a 14 
años. Que, junto a otras cua
tro personas, lleva desde pri
meros de año, en ratos perdi
dos, arrastrándose a "lo India
na Jones" por el túnel -árabe
que cruza desde la Casa 
Parroquial a la gran iglesia en 
busca de las Sagradas Formas 
desaparecidas en Alcalá hace 
unos cuantos años ... Pero ésa 
es otra historia... ¡Ánimo, 
padre! 

LUMIGARMO 
Fotos: Francisco 

VÁZQUEZ y Raúl CELDRÁN 

PUERTA de Madrid 



~ 

~ . .. .... 
1 • .. ) 

~ ~ 
:t . 
ji:: ) 
l ) 
., 
'I( 

. . 

• CHAOUi 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERiA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

DETALLES PARA INVITADOS A: 
BODAS, COMUNIONES 
BAUTIZOS... lé]¡H:f4•I•ff 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ••• 

VESTIMOS TU MOCAR 
e/ De las Flores, 5 bis -Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares -Tif.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA lll!ttdll:Míl 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9t 879 26 98 

FlORISTERIA /lii 'J , ~ 
-------------.!. :-°\\ 

RIMOSDENOVll ~ ,.71 @ 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS ~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

RmllDO DE FOTOGUFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERll-UBRERll 1 

R REPORTAJES DE 

..jQ ÜfJ ::::.so! ~~':~~·.~~~Ss 
fJI e/ Mayor, 17 y 25 -11fs.: 91889 64 07 -91888 31 09-ALCAIA 
1.__ /11 e/ Mayor, 43 -11f.: (949) 2147 28- GUADA!AJARA 

- PROMOCION 302 ANIVERSARIO -

e/ Miguel de Moneada, 4 ljunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - AL.CALA 

También ~· Y Sola Chollo 



Un ampo de graduados sociales se une en Alcalá 
para compartir ideas v promocionar su profesión: 
11Asesoramos, gestionamos 
v defendemos a empresarios 
v trabaiadores" 

Un grupo de graduados sociales de Alcalá, formado por Gui
llermo González Mayoral (Mayoral Asesores), Pedro Moreno 
Perea (Aspro Asesores profesionales) , Pedro J. Valenciano (Aspa 
Asesores) , Felisa Fernández Rojo (Taeco Asesores) y Angel Luis 
Afonso Ramos (Teftco, asesoría de empresas), se ha unido para 
compartir ideas sobre la profesión. "Nuestro fin es que se 
conozca quiénes son los verdaderos técnicos de la materia 
laboral y que cualquier persona sepa donde debe dirigirse para 
resolver sus problemas, tanto laborales como en lo que se refie
re a seguridad social". Un graduado social es el titulado uni
versitario en derecho del trabajo y seguridad social, con cono
cimientos específicos en normativa laboral, derecho sindical, 
contabilidad, derecho administrativo, procesal laboral y salud 
laboral: "En definitiva, estamos en las mejores condiciones 
para dar un asesoramiento integral a las empresas. 

El graduado social es un titula
do universitario, el cual tiene una 
formación· específica para el ase
soramiento a empresas y trabaja
dores. De hecho, son muchos los 
que día a día dan un valor añadi
do a esta carrera con su actuación 
en los juzgados de lo social. La 
Escuela Social se creó en 1925 y 
desde esa época eran requeridos 
para intervenir en procesos extra
judiciales, por lo tanto la profe
sión de graduado social existía 
con anterioridad a la jurisdicción 
laboral. Es la nuestra una profe
sión que se ha venido desarrollan
do poco a poco. Los graduados 
sociales estamos colegiados en 
nuestra provincia o región, agru
pándonos a su vez en el consejo 
general de colegios oficiales de 
graduados sociales" . 

Los graduados sociales unidos 
en Alcalá dijeron que "somos ti
tulados universitarios que trata
mos todos los temas que atañen a 
la empresa o al trabajador en 
cuestiones laborales, como pue
den ser contratos de trabajo, altas 
de trabajadores, relaciones con la 
Seguridad Social, asesoramiento 
sobre accidentes de trabajo, sobre 
retribuciones sociales, aplicación 
de la ley de prevención de riesgos 
laborales, despidos, autónomos, 
etc". 

La gestión de una 
empresa en manos 
de un graduado social 
El graduado social está capaci-

tado por su formación para ges
tionar una empresa: "Cuando un 
empresario llega a nuestros des
pachos, analizamos el tipo de 
empresa que es y a partir de ahí, 
podemos hacer desde una proyec
ción de seguridad e higiene en el 
trabajo, es decir, lo que tiene que 
tener su empresa para estar de 
acuerdo con la ley de prevención 
que data de 1995, hasta la aplica
ción del convenio colectivo según 
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la actividad de la empresa. Ges
tionarnos el alta de la empresa en 
la seguridad social y la realiza
ción de los contratos de los traba
jadores en función de la labor que 
desarrollan, del tiempo que van a 
necesitar para realizar esa labor''. 
El graduado social no es persona 
que se dedique exclusivamente a 
hacer una nómina o un contrato: 
"Lo que nosotros hacemos es ase
sorar sobre esa nómina o ese con
trato. Lo importante de una rela
ción laboral es que nazca bien; 
nosotros empezamos con el alta 
en la Seguridad Social, pasamos 
por la contratación y tramitamos 
cualquier incidencia que tenga el 
trabajador y todo tipo de gestión 
que tenga que ver con la relación 
laboral, hasta la extinción de ese 
contrato por las razones que 
sean". 

Los graduados sociales asegu
raron que "nuestro cometido no 
es hacer un contrato o una nómi
na sino plasmar por escrito todo 
el conocimiento jurídico detrás de 
hacer el contrato y la nómina. En 
definitiva, nosotros aplicamos 
toda una serie de conocimientos 
sobre legislación laboral para el 
buen entendimiento entre el 
empresario y el trabajador". 

El asesoramiento 
al trabajador 
Los graduados sociales también 

intervienen en los conflictos sur
gidos entre empresarios y trabaja
dores: "Intervenimos en las 
demandas ante el Servicio de 
Mediación, Arbitraje y Conci
liación (SMAC) para intentar lle
gar a un acuerdo prejudicial. En 
el casó de que no se llegue a una 
conci1fación entre las partes 
representamos a nuestros clientes 
en el juzgado de lo social". Más 
de 15.000 sentencias avalan la 
labor de los graduados sociales 
ante el juzgado de lo social. 

Pero si los trabajadores pueden 

Guillermo González Mayoral, Pedro Valenciano, Felisa Fernández, 
Pedro Moreno Perea y Angel Luis Afonso Ramos 

confiar en un graduado social, 
también pueden hacerlo los 
empresarios: "La gestión de una 
empresa debe estar en manos de 
profesionales competentes que 
sepan resolver todos los proble
mas de la misma con rapidez, efi
cacia, responsabilidad, diligencia 
y con un grado de discreción. 
Todas estas cualidades son las 
que tenemos como insignia los 
graduados sociales". 

Los profesionales explicaron 
que "nuestra función en el mundo 
empresarial la podemos realizar 
de diversas maneras; cuando se 
trata de empresas pequeñas, de 
cinco o diez trabajadores, la labor 
se hace dentro de nuestros despa
chos y es administrativa (altas, 
seguros sociales, nóminas, etc), 
técnica (inscripción de la empresa 
en la Seguridad Social, asesora
miento sobre retribuciones, con
tratos de trabajo, accidentes labo
rales, inspección de trabajo, etc}, 
jurídica (asistencia y representa
ción en el servicio de Mediación, 
Arbitraje y Conciliación, asisten
cia y representación en el juzgado 
de lo social, etc)". 

Cuando la empresa, por su 
tamaño tiene un área administra
tiva que se encarga de confeccio
nar nóminas, seguros sociales, 
etc, la función de un graduado 
social es la de puro asesoramien
to, bien desde su propio despa
cho, bien con presencia física en 
la empresa durante el tiempo 
requerido: ''Los graduados socia
les nos consideramos el jefe de 
personal de la pequeña y mediana 
empresa. De la misma manera 
que una empresa grande tiene el 
puesto de jefe de personal ocupa
do por un alto ejecutivo, una 
empresa pequeña o mediana no 
quiere asumir el costo de ese jefe 
de personal. Pues bien, para eso 
estamos nosotros, los graduados 
sociales, que realizamos la labor 
de jefes de personal aunque sólo 
sea una hora diaria, seis a la 
semana, o el tiempo que sea nece
sario". 

Por otra parte, el graduado 
social está en completa y perma
nente formación; la legislación 
cambia constantemente y los pro-

fesionales tienen que estar perfec
tamente informados y formados 
al respecto: "Norma que sale, 
norma que los profesionales tene
mos que conocer a la perfección. 
Por eso dedicamos mucho de 
nuestro tiempo a cursos, jornadas, 
en definitiva, a la formación", ex
plicaron los graduados sociales. 

Existen importantes diferencias 
entre un graduado social y otros 
profesionales: "Respetamos a 
todos esos profesionales que son 
expertos en sus materias, pero 
nosotros reivindicamos nuestra 
formación específica en temas 
laborales. El hecho de que duran
te nuestra carrera hemos estudia
do la normativa específica laboral 
y seguridad social desde todos 
sus ámbitos nos da un conoci
miento profundo de estas mate
rias. Eso es lo que podemos trans
mitir a nuestros clientes. Por ello 
somos los auténticos profesiona
les preparados para resolver cual
quier asunto relacionado con el 
mundo laboral y de la seguridad 
social". 

"Las empresas 
nos van conociendo" 

Los graduados sociales asegu
raron que "las empresas nos van 
conociendo, ya que, cada día con
fían más en los profesionales que 
les saben resolver los problemas. 
Un empresario lo que busca es un 
profesional titulado que le resuel
va las gestiones de su empresa, en 
definitiva, despreocuparse de es
tas funciones con la seguridad de 
que las deja en las mejores 
manos". 

Por último los graduados socia
les de Alcalá que se han unido 
afirmaron que "con iniciativas 
como ésta demostramos el grado 
de unión que tenemos. Está claro 
que a la hora de trabajar, cada 
cual lo hace en su despacho a su 
manera, pero nos unen unos estu
dios y una profesionalidad con
trastada que siempre nos incita a 
reunimos y compartir conoci
mientos". 
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Como indica el cartel, ésta es la nave puesta a disposición de la autoridad competente. 

la empresa zania la polémica abierta por los representantes de CCOO: 

"Las grúas Uenen la documentación necesaria" 
Las grúas municipales tienen los seguros totalmente actualizados y toda la documentación 
requerida en el concurso para la adjudicación de es te servicio . De esta forma, la empresa 'Apro
vechamientos Industriales Los Maños', adjudicataria del s ervicio de grúa municipal, ha zanjado 
la polémica abierta por los representantes de Comisiones Obreras en la Policía Local, Fernando 
Jiménez y Enrique Jiménez, que afirmaron la pasada sem ana en PUERTA DE MADRID que las 
grúas no habían mostrado el seguro a los agentes después de haber causado daños a vehículos. 
Eso y otras afirmaciones hechas por los sindicalistas fueron desmentidas y matizadas por la 
empresa con su representante, José Miguel Martínez, a la cabeza. 

La empresa aseguró que "las 
grúas municipales tienen toda 
la documentación puesto que 
es necesaria para presentarse 
al concurso y conseguir la 
adjudicación. De hecho, los 
mismos sindicalistas recono
cen que en una reunión con el 
alcalde, éste les dijo que 'en su 
momento el empresario y pro
pietario de las grúas había pre
sentado la documentación"'. 

Sobre los golpes a vehículos 
a los que aludian los sindica
listas, la empresa afirmó que 
son inexistentes: "Lo único que 
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ha habido ha sido un simple 
arañazo a un vehículo entre 
los 1.500 retirados en un tri
mestre. Y además, para eso 
están los seguros, que como 
hemos dicho, están formaliza
dos desde el primer dia de la 
adjudicación", manifestó el 
representante de la empresa. 

La empresa dijo también en 
referencia a las declaraciones 
efectuadas por los sindicalis
tas de la Policía Local sobre la 
poca capacidad de la empresa 
para realizar este cometido, 
que "para retirar un vehículo 

de la vía pública, es preceptiva 
la intervención policial que 
autorice la misma. Si no se 
retiran más coches es porque 
no lo ordenan los agentes poli
ciales. Por eso no entendemos 
que los sindicalistas aludan a 
la poca capacidad de los ope
rarios toda vez que han sido 
más de 1.500 vehículos los 
retirados en el primer trimes
tre de funcionamiento del ser
vício. Además, la grúa no es la 
culpable de los problemas de 
tráfico que hay en Alcalá. No 
es competencia del servicio de 
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grúa regular el tráfico en la 
ciudad". 

Acerca de la nave para depó
sito de vehículos, el represen
tante de la empresa manifestó 
que "está puesta a disposición 
de la autoridad competente 
puesto que era requisito obli
gatorio para la adjudicación. 
En realidad se nos pedía un 
solar de 2.000 metros cuadra
dos que ya está en funciona
miento con vehículos interve
nidos. Sin embargo, a pesar de 
que no era requisito obligato
rio en el concurso, tenemos 
puesta a disposición una nave 
para depósito desde el mes de 
enero. En esta nave hay ofici
nas, teléfono, puertas automá
ticas, es decir, está totalmente 
equipada para las necesidades 
del servicio. Sólo estamos 
esperando a que se destine el 
servicio de vígilancia policial 
necesario para ponerla en fun
cionamiento y que los vehícu
los retirados no tengan que 
ser depositados en el cuartel 
de la Policía Local". 

Finalmente, sobre las 
referencias que los delegados 
sindicales de CC.00. hacían 
sobre la gestión interna de la 
empresa, el representante de 
ésta aludió que "entendemos 
que no es de recibo ninguna 
declaración al respecto por 
parte de personas ajenas a 
nuestra empresa ya que son 
cuestiones internas que a 
nadie más competen". 
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El tren alcanzará velocidades de 350 kilómetros por hora 

la salida del AVE de Madrid 
costará 12.111 millones de pesetas 
El consejo de ministros autorizó el viernes 14 de mayo la contratación de las obras 
de dos subtramos de la linea de Alta Velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-Frontera 
francesa en la provincia de Zaragoza por un importe global de 20.683.083.052 ptas. 
También se autorizó la contratación de las obras de la salida del tren desde Madrid 
por un importe de 12.717.840.726 pesetas. concretamente las de la salida de Madrid 
por la estación Puerta de Atocha hasta conectar con el subtramo l. 

El trazado de todo el recorri
do ha sido diseñado con las 
caracteristicas propias de una 
linea de altas prestaciones, 
equipada con doble vía electri
ficada y apto para velocidades 
de 350km/h. 

La linea entre Madrid y Léri
da podrá entrar en servicio en 
el 2.002 y hasta Barcelona en 
el 2.004. Con su puesta en 
servicio el tiempo de viaje 
entre Madrid y Zaragoza será 
de l hora 20 minutos y entre 
Madrid y Lérida de l hora 50 
minutos. El trayecto Madrid
Barcelona se realizará en 2 
horas 30 minutos frente a las 
6 horas 30 minutos actuales. 

Estado actual 
de la linea 
l. Tramo Madrid-Gajanejos: 

Dividido en siete subtramos, 
incluida la conexión con el 
AVE Sevilla que se autorizó en 
el consejo de ministros del día 
14 de mayo. Actualmente 
están adjudicados cinco sub
tramos y uno licitado. 

2. Tramo Gajanejos-Calata
yud: Dividido en ocho subtra
mos que ya se encuentran en 
fase de ejecución de la plata
forma. 

3. Tramo Calatayud-Ricla: 
Dividido en tres subtramos. 
Las obras de plataforma de 
uno de estos subtramos aca
ban de finalizar. Las de los dos 
restantes se encuentran muy 
avanzadas. 

4. Tramo Riela-Zaragoza: 
Dividido en tres subtramos, 
uno de los cuales es el by-pass 
de Zaragoza. Dos de ellos ya 
han sido adjudicados y el ter-

Preparación de terrenos en el término municipal de Villalbilla 
para tender la línea de alta velocidad 

cero está licitado. 
5. Tramo Zaragoza-Lérida: 

Dividido en nueve subtramos. 
Las obras de plataforma de 
tres de ellos (1, III, y VII) aca
ban de finalizar y las de otros 
cuatro están en avanzado 
estado de ejecución. El conse
jo de ministros autorizó el día 
14 de mayo los subtramos Ila 
y lib. 

6. Tramo Lérida-Martorell: 
Dividido en 11 subtramos. 
Actualmente se ha licitado los 
concursos para la redacción 
de los proyectos correspon
dientes a los subtramos 1, U-A, 
Il-B, III, N, V, y VI. El resto 
está previsto licitarlo en el 
último trimestre de este año. 

7. Tramos Martorell-Barce
lona y Barcelona-Frontera: En 
proceso de análisis por el 
Ministerio de Fomento de las 
alegaciones recibidas en el trá
mite de información oficial y 
pública. Una vez superado 
este trámite, la formulación 
por parte del Ministerio de 
Medio Ambiente de la Declara
ción de Impacto Ambiental y 
aprobado el trazado definitivo, 
se iniciará la redacción de los 
proyectos constructivos nece
sarios para la ejecución de las 
obras entre Martorell y la 
Frontera francesa. las prime
ras obras en dicho trayecto 
podrian iniciarse a finales del 
año 2000. 
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26 knl se encuentran 
va en eJecuclón 

Todos los tramos 
madrileños 
del 11 estarán 
en con•cción 
en sePliembre 

Los cinco tramos de la 
linea de alta velocidad 
Madrid-Zaragoza-Barcelo
na-Frontera francesa a su 
paso por la Comunidad de 
Madrid estarán en cons
trucción el próximo mes de 
septiembre. El ministerio 
de Fomento ha iniciado 
recientemente a través del 
Ente Gestor de Infraestruc
turas Ferroviarias (GIF) la 
construcción de un total de 
26 kilómetros de la futura 
linea (dos tramos). Estos 
kilómetros discurren por 
los términos municipales 
de Mejorada del Campo, 
Villalbilla, Anchuelo y Los 
Santos de la Humosa. 

Las obras de otro tramo 
de 9 kilómetros, que atra
viesa los términos munici
pales de Madrid y Riva8 de 
Jarama se han adjudicado 
recientemente, por lo que 
su construcción podría ini
ciarse próximamente. El 
tramo que discurre por 
Rivas de Jarama y Mejora
da del Campo se encuentra 
pendiente de adjudicación. 

Por último, el punto de 
partida de la línea de alta 
velocidad de la estación 
Puerta de Atocha, un sub
tramo de 14 kilómetros de 
longitud, está también en 
marcha después de que el 
pasado viernes fuera auto
rizada su contratación por 
el Consejo de Ministros. Se 
prevé que las obras de este 
subtramo, que tienen un 
presupuesto de 12.717 
millones de pesetas, pue
dan salir a concurso a fina
les de mayo. Este subtramo 
comprende por una parte la 
integración del origen de la 
nueva linea en la estación 
de Atocha y el enlace direc
to de esta nueva linea con 
la actual Madrid-Sevilla. 

El tramo que discurre 
entre los términos munici
pales de Mejorada del Cam
po y Anchuelo, y que atra
viesa el término municipal 
de Villalbilla, ya se encuen
tra en fase de construcción. 

PUERTA de Madrid 



La nueva Directln sobre venta v garantía de bienes de consumo 
Incrementa el plazo de seis meses a dos años 

tos vendedores responderán durante 
dos años de los productos que no 
cumplan las condiciones anunciadas 
El c onsej o de ministros de la Unión Europe a aprobó una directiva que regula las garan
tías que los vendedores de bienes de c onsumo tiene n qu e o frecer a los consumidore s 
cuando lo que compran n o s e adecua a lo c ontratado. La norma, a la que se opuso Dina
marca y tuvo la abstención de los Países Bajos, fue apoyada por España, al mejorar la 
protección del consumidor respecto a la legis lació n n acional vigente. 

En nuestro país la Ley de 
Comercio Minorista tiene esta
blecido en seis meses el plazo 
mínimo de garantía legal para 
los bienes de carácter durade
ro, mientras que la nueva nor
ma comunitaria amplia este 
plazo hasta un minimo de dos 
años. 

Resarcimiento 
El consumidor podrá exigir 

que, sin tener que pagar canti
dad alguna por gastos de envío 
o costes relacionados con la 
mano de obra y los materiales, 
le sean reparados o sustituidos 
los bienes que con las caracte
risticas acordadas, salvo impo
sibilidad o desproporción. 

Esta desproporción se esta
blecerá considerando el valor 
que tendria el bien si respon
diese adecuadamente a lo pedi
do por el consumidor, la rele
vancia de las razones por las 
que éste no está conforme, y la 
posibilidad de que exista una 
forma de saneamiento alterna
tiva factible de realizar sin 
inconvenientes mayores para 
el consumidor. 

La norma establece también 
que no existe responsabilidad 
del vendedor si en el moinento 
de la celebración del contrato 
comercial el consumidor cono
ciera o no pudiera dejar de 
conocer el defecto de conformi
dad. En el caso de que el ven
dedor no hubiera llevado a 
cabo el saneamiento en un pla
zo razonable, el consumidor 
tendrá derecho a una reduc
ción adecuada del precio, o a la 
resolución del contrato, es 
decir, a recibir las cantidades 
pagadas a cambio de la devolu
ción del bien y anular cual
quier tipo de compromiso. 

Salvo que se pueda probar lo 
contrario, la Directiva concreta 
que ha de presumirse que las 
faltas de conformidad que se 
manifiesten en un periodo de 
seis meses a partir de la entre
ga del bien ya existían en esa 
fecha, a no ser que esa presun
ción sea incompatible con la 
naturaleza de los bienes o la 
índole de la falta de conformi
dad. 
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Ámbito 
La garantía, cuyo plazo míni

mo legal ha de ser de dos años 
-o de uno, para los bienes de 
segunda mano-, se aplica a los 
llamados bienes muebles cor
póreos; es decir, que no incluye 
los bienes inmobiliarios, ni los 
servicios. 

No obstante, incluye los con
tratos de suministro de bienes 
de consumo que hayan de 
fabricarse o producirse (por 
ejemplo, el caso en que un con
sumidor proporcione a su sas
tre el tejido para que le confec
cione un traje, a menos que la 
falta de conformidad tenga su 
origen en los materiales facili
tados por el consumidor) y los 
productos destinados a ser ins
talados por el consumidor, que 
no se considerarán conformes 
si la instalación defectuosa se 
debe a un error en las instruc
ciones escritas de instalación. 

La directiva excluye explícita
mente los bienes vendidos por 
la autoridad judicial tras un 
embargo u otro procedimiento, 
así como la electricidad, y el 
agua o el gas cuando no estén 
envasados para la venta en un 
volumen delimitado o en canti
dades determinadas. 

Conformidad 
Se consideran conformes con 

el contrato de compraventa los 
bienes de consumo que se 
ajustan a la descripción reali-
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zada por el vendedor y que 
poseen efectivamente las cuali
dades y prestaciones que éste 
presenta al consumidor en el 
etiquetado, en forma de mues
tra o a través de la publicidad. 

Estos bienes tendrán la mis
ma consideración de conformi
dad cuando sean adecuados a 
los usos a que ordinariamente 
se destinan otros del mismo 
tipo, o cuando el vendedor afir
me, en el momento de la cele
bración del contrato y tras 
conocer el uso especial que 
requiere el consumidor, que 
tales bienes son aptos para ese 
uso concreto y lo sean efectiva
mente. 

Garantía comercial 
Por otra parte, la directiva 

deja libertad para que los 
comerciantes puedan mejorar 
con una garantia comercial los 
mínimos requeridos por la 
directiva, lo que, favorece la 
competencia entre los distintos 
productores o vendedores y 
beneficia al consumidor. Cuan
do el vendedor establezca una 
garantía comercial sobre los 
bienes que oferta quedará obli
gado a las condiciones estable
cidas en la misma y en la 
correspondiente publicidad. 

Dicha garantía deberá decla
rar que el consumidor goza de 
todos los derechos que asisten 
al consumidor con arreglo a la 
legislación nacional y muy 
específicamente de los aplica-

aco 
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bles a la venta de bienes de 
consumo. También debe indi
car con claridad su duración y 
alcance territorial, así como el 
nombre y dirección del garan
te. Esta garantía comercial, a 
petición del consumidor, debe
rá figurar por escrito o en cual
quier otro soporte duradero 
disponible que le sea accesible. 

Desarrollo 
Los Estados miembros 

podrán adoptar o mantener, en 
el ámbito regulado por la nor
ma aprobada, requisitos para 
garantizar al consumidor un 
nivel de protección más eleva
do, y tendrán que incorporar a 
sus legislaciones nacionales, a 
más tardar el 1/1/2002, las 
disposiciones legales, regla
mentarias y administrativas 
que se requieran para dar 
cumplimiento a lo establecido 
en esta directiva. 

La nueva norma comunitaria 
no incluye la responsabilidad 
del productor, pero sugiere que 
la responsabilidad directa de 
éste sobre los efectos de los 
que es responsable podrá pre
verse en una fase posterior, a 
la luz de la experiencia adquiri
da en la aplicación de esta 
directiva. 

A estos efectos, la comisión 
revísará la aplicación de la 
directiva a más tardar cuatro 
años después de la fecha de su 
transposición al derecho 
nacional por parte de los Esta
dos miembros, y presentará al 
Consejo y al Parlamento Euro
peo un informe acompañado, 
si procede, de propuestas. 
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El torero v 1os ancionados perdieron los papeles 

José Tomás v la plaza de Madrid 
He querido hacer esta crónica con cierto retraso solamente para convencerme a 
mí mismo de que aquello que vi en directo y con la sangre caliente en compañía 
de unos amigos y buenos aficionados; de cómo se concedían orejas y salia el tore
ro por la puerta grande de la primera plaza del mundo. Los aficionados de esta 
plaza la habían convertido en una plaza "talanquera". 

Al día siguiente al acontecimiento 
estos aficionados me daban la razón 
sobre mi criterio de la corrida veinti
cuatro horas antes; éstos se habían 
desinflado pues al igual que este 
comentarista no vimos torear. 

Si José Tomás al toro del "Sierro" le 
hubiese realizado faena de poder, 
que es la que en estos casos requie
re, hubiera pasado a la historia. "Así 
no". 

Respecto al público soberano lleva
do por una pasión desmedida su 
actitud; allá cada uno, pero este caso 
no será ni el primero ni el último. Ya 
he comentado en infinidad de veces 
la debilidad de la plaza de Madrid 
con ciertos toreros. La tarde estaba 
preparada para el triunfo de José 
Tomás. Tarde de clavel y whisky en 
las barreras. Qué pena, se ha perdi
do la bota de vino en los toros al 
igual que el botijo, ahora es la bote
lla de agua en plástico y el vaso de 
plata. 

Y para seguir comentando anécdo
tas del pasado, ahí está que todavía 
se discuten el rabo célebre de Palo
mo Linares o aquella primera salida 
a hombros de Manuel Benítez "El 
Cordobés" y, mucho más reciente, 
las cuatro tardes a hombros en la 
Feria de San Isidro de César Rincón 
y que en dos de estas tardes no car
gó la suerte en ningún muletazo; fue 
todo lo contrario, la descargó y des
toreó; ahora ya no le hacen caso ni le 
respetan y con el mismo público. 

Se está hablando mucho del valor 
de José Tomás, ni el más tonto de los 
aficionados lo pone en duda. Hemos 
visto a muchos toreros con el mismo 
y más valor jugándose también éstos 
la vida y sin embargo el público no 
les admite la temeridad si no se 
pegan derechazos o naturales. 

¿Se acuerdan los aficionados cuan
do Antonio José Galán se tiraba a 
matar sin muleta entre los pitones, 
saliendo volteado y sabiendo el tore
ro que sería empitonado? ¿Se acuer
dan los aficionados cuando ese gran 
torero que fue Dámaso González 
hacía el "péndulo" y tocaba con la 
taleguilla los pitones de los toros, y a 
"toros, toros"? ¿Se acuerdan los afi
cionados de Ruiz Miguel con aque
llos toros y alimañas de Victorino 
jugándose también la vida pero que 
si no había toreo de naturales y 
grandes estocadas, todo se quedaba 
en ovaciones y vueltas al ruedo? ¿Se 
acuerdan los aficionados de una 
corrida de Victorino que estoqueó El 
Viti, siendo ésta la mejor faena de la 
Feria y no le concedieron orejas? Fue 
una época en la que no se cometían 
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atropellos y se juzgaba a todos con el 
mismo rasero. Ahora los tiempos 
han cambiado, tengamos fe en que 
todo vuelva a la sensatez y al sentido 
común. Ahora el montaje es posible 
que se lleve a la realidad el enfrenta
miento entre Ponce y José Tomás. 
Qué ignorante el que piense en esto. 
Ponce mandó siete años arriba de 
figura grande y José Tomás seguirá 
de José Tomás, ninguno de los dos 
es mejor que el otro. 

Esto sólo tendría autenticidad si el 
enfrentamiento fuese con Victorinos 
o similares pero nunca con toros de 
El Torero. Esto sería un fraude, tan
to como el primer toro que le corres
pondió a Tomás que nadie protestó, 
que tampoco casi nadie protestó la 
presunta manipulación de las astas 
de los toros; y a ver si los juristas 
cambian las leyes y podamos decir 
cuando realmente se demuestre que 
los toros están afectados, sin ningu
na responsabilidad penal. 

Termino con el resumen de José 
Tomás y de su ficha de la corrida 
diciendo que de los toros anunciados 
se lidiaron cuatro del Torero. Tres 
muy justos de presencia, el 5º con 
más trapío, más manejables 4º y 6°, 
este último del Sierro violento y con 
picante que desbordó a José Tomás 
que quiso pegar naturales a un tren 
en el centro de la via y esto es impo
sible pero como el torero carece de 
técnica tenía que optar por algo que 
le doy mucha importancia, quedarse 
quieto, pero en el caso de este toro 
era imposible, para eso están las fae
nas de "poder y lidiar" estuvo siem
pre a merced del toro, le desarmó 
treinta y tres veces y otras tantas 
perdió la muleta pero esto no le 
importaba al público como tampoco 
le importó al público las las estoca
das caídas en este toro del Sierro. El 
torero perdió el sitio de lidiador dan
do la impresión de un boxeador 
noqueado y atropellando la razón y 
esto nunca gustó a la primera plaza 
del mundo y tampoco lo permitió y 
tampoco hubiera concedido orejas y 
menos puerta grande. José tomás, 
estos mismos algún día te pasarán 
factura, tú no tienes ninguna culpa 
cuando toreas como mandan los 
cánones nos gusta a todos. 

Y ahora a preparar el mano a mano 
con Ponce en Madrid o en Alcalá, 
como vuestros apoderados quieran. 
3 toros de Victorino y 3 de Dolores 
Aguirre y este aficionadillo para lle
varos el botijo. 

EL CHARRO 

La pequeña Nohemí 
junto a su entrenadora Cristina Barrera 

lohemí Hemíndez Bau, de 8 años 

una gimnasta del 
Complutense Alkalá 
consigue medalla 
de plata en su 
debut en la CAi 

La prebenjamín Nohemi Hernández Bau, 
gimnasta de apenas ocho años de edad del 
club Complutense Alkalá, debutó con gran 
éxito en su primera competición oficial. 
Consiguió la medalla de plata en su catego
ría, en el Campeonato de Debutantes que, 
organizado por la Federación Madrileña de 
Gimnasia, se disputó el pasado 23 de mayo 
en el polideportivo municipal de San Martín 
de Valdeiglesias. En este campeonato se 
dan cita todas aquellas gimnastas que, 
como Nohemi, comienzan su andadura en 
las diferentes categorías. La segunda fase 
del Campeonato de Debutantes se ha fecha
do para mediados de junio. 

En 1998, esta pequeña gimnasta partici
pó en las Mini Olimpiadas del distrito VIII, 
que anualmente se celebran en el pabellón 
deportivo del IES Antonio Machado, consi
guiendo proclamarse campeona de su cate
goría. 

Las entrenadoras del Complutense Alka
lá, Marisol Jiménez y Cristina Barrera, 
auguran un prometedor futuro a Nohemí 
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Gimnasia Rítmica 

Tres de ellos eran alcalaínos 

41 equipos participaron 
en la final autonómica 
El sábado 22 de mayo, en el pabellón Virgen del Val, se celebró 
la Final Autonómica de Gimnasia Rítmica - Modalidad de Con
juntos, de Deporte Infantil. Asistieron 41 conjuntos, en las 
categorías alevín, infantil y cadete. El nivel que este campeo
nato tuvo, nos dejó gratamente impresionados pues era más un 
nivel de clubes de competición que de escuelas deportivas. 

Alcalá de Henares participaba 
con tres conjuntos, uno de cada 
categoría. El conjunto alevín 
perteneciente al colegio Francis
co de Quevedo, y el infantil y el 
cadete al Zulema, colegio este 
último que forma parte de las 
Escuelas Municipales que ges
tiona el Club !placea Alkal'a 
Nahar. 

La asistencia de público fue 
muy numerosa y había un lleno 
total en las gradas del pabellón 
Virgen del Val. 

Queremos felicitar a la Ciudad 
Deportiva Municipal por la orga
nización de este campeonato, 
que ha sido el mejor que recor
damos de los últimos años, y 
expresar que nos sentimos 
orgullosos de haber colaborado 
y aportado nuestro granito de 
arena para que nuestra ciudad 
tuviese la representación que 
merece. 

En este acto estuvieron pre
sentes Julio César Legido, direc
tor general de Deportes de la 

CAM; Ellas Manso, presidente 
de la Federación Madrileña de 
Gimnasia; Javier Fernández, 
concejal de nuestro ayunta
miento; Maite Valenzuela y Rita 
López, integrantes del Consejo 
de Administración de la Ciudad 
Deportiva; y Paloma Mateo, 
representante de Caja Madrid, 
entidad ésta que ha donado a 
nuestro club el tapiz que se uti
lizó en este evento. Queremos 
agradecer a todos ellos el haber
nos acompañado en un día tan 
importante para nosotros. 

Y lo más importante, quere
mos felicitar a estas gimnastas 
alcalaínas, de los colegios Zule
ma y Francisco de Quevedo, 
porque han conseguido llegar a 
la final y han representado a su 
ciudad con toda su ilusión y 
cariño. Por eso merecen el 
aplauso de todos nosotros. ¡Ani
mo y seguir con esa misma ilu
sión!. 

La relación de municipios 
representados en esta final 

autonómica de gimnasia rítmica 
es la siguiente: 

Categoría alevín: C.G.R. Valle
cas "A", E.G.R.D. Leganés, Alpe
drete, Collado Villalba, Ciudad 
de Getafe 1, Las Rozas, C.G.R. 
Vallecas "B", Valdemoro, C.P. 
Francisco de Quevedo (Alcalá), 
C. Loreto "B", C. Santa Cruz, 
E.D.M. l. 

Categoría infantil: Alpedrete, 
C.P. Zulema (Alcalá), S.S. de los 
Reyes, Collado Villalba, C.G.R. 
Vallecas "A", C.G.R. Vallecas 
"B", C. Inmaculada, Amor de 

Nataci6n 

IVán Granada, Daniel Rozalen, Felipe Guüarro, Jorge Campos v Patricia Pompas 

Cinco nadadores del C.N. Alcalah irán 
al Campeonato de España Infantil de Verano 
El C.N. Alcalah tiene clasificados hasta el momento a 4 nadadores y una nadadora para el Cam
peonato de España Infantil de verano que se celebrará en Elda (Alicante) del 23 al 25 de julio, al 
acreditar las durísimas mínimas nacionales~ que realizadas en piscina de 50 metros, son impues
tas por la Real Federación Española de Natación para poder obtener la clasificación. 

Durante la competición (Final 
Liga Territorial Absoluta), cele
brada los pasados 22 y 23 de 
mayo en el M-86 de Madrid, en 
su piscina de 50 metros cubier
ta, el equipo complutense tuvo 
una destacada actuación, con 
un gran nivel de marcas, sobre 
todo en la categoría infantil. 

Iván Granada (83), que ya 
tenia asegurada su partici
pación en los 100 mariposa, al 
acredítar la marca de 1.03.88 
en el pasado mes de febrero , se 
quedó a tan sólo 24 centésimas 
de lograrlo en la dificil prueba 
de los 400 estilos, su registro 
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fue de 5.06.64, aurtque por el 
nivel de esta marca su partici
pación está prácticamente ase
gurada. 

Daniel Rozalen (84, fue el gran 
triunfador de la competición, sus 
registros de 0 .59.59 en los 100 
libres y los 2.27.19 en los 200 
estilos le llevan a su clasificación 
directa en estas dos pruebas para 
el campeonato de España. 

La jornada final se saldó con 
un extraordinario relevo infantil 
de 4xl00 libres, formado por 
Iván Granada, Felipe Guijarro, 
Jorge Campos y Daniel Roza
len, la marca realizada 4.00.63, 

prácticamente los 4 nadadores 
por debajo del minuto en los 
100 libres, les lleva directamen
te al Campeonato de España al 
conseguir la mínima nacional. 

El nadador Felipe Guijarro 
(83) ya poseía la mínima 
nacional en 100 libres con 
0.58.37 y Jorge Campos (84) se 
incorpora con el relevo 4x 100 
libres. 

Patricia Pompas (86) , actual 
subcampeona de España infan
til en 200 espalda, es la única 
nadadora del C.N. Alcalah que 
está clasificada hasta el mo
mento para el campeonato. Su 

Dios, Pozuelo, C. Loreto, Altami
ra, Víctor Jara "A", Parque de 
Cataluña, E .D.M. 1, Cervantes. 

Categoría cadete: Alpedrete, 
Ciudad de Getafe, G.R.D. Pinto, 
C.G.R. Vallecas, C.P. Zulema 
(Alcalá), Torrelodones, E.M. San 
Blas "A", Club Estortl "11", 
E.G.R.D. Leganés, E.M. San 
Blas "B", E.G.R. Aranjuez, E .M. 
Pradillo. 

Categoría infantil escolar: C. 
Berriz. 

Azucena DEL ROSAL 

prueba, los 100 espalda, con 
una marca acredítada en dí
ciembre pasado de 1.13.50 en 
piscina de 25 metros. 

Dos nadadores más tienen 
muchas posibilidades de clasifi
carse también, teniendo en 
cuenta que prácticamente que
dan las competiciones más 
importantes por realizarse 
(campeonatos de Madrid de 
Verano en categorías infantil, 
júnior y absoluta, y los contro
les federativos de cada catego
ría). Una es la nadadora Lidia 
Esteban (85) en la prueba de 
100 braza, que se encuentra a 
tan sólo 36 centésimas de la 
mínima nacional, con un regis
tro de 1.22.46 y el nadador 
Javier García (84), actualmente 
entrenando en Estocolmo (Sue
cia) , pero perteneciente al C.N. 
Alcalah, que en los pasados 
campeonatos suecos consiguió 
1.06.97 en los 100 mariposa, 
quedándose a tan sólo 17 centé
simas de mínima nacional. 

Manuel REVILLA BEL 
Director Técnico del C.N. Alcalah 
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Ahora viene la purga 
de la copa de la Comunidad de Madrid 

1-0, el Alcalá terminó la 
temporada perdiendo 
en Navalcarnero 
RESULTADO: CD. Navalcarnero, 1 (Maestre); RSD. Alcalá, O. 
NAVALCARNERO: Ivén, Meleiro, Angel (José Luis, min. 77), 
Jaime, Nacho, Osear, Ernesto, Maestre (Patrl, min. 65), Pe
dro, Melo y Joseba (Mantec6n, min. 67). 
ALCALA: Yuste, Juan Díaz, Martín, Obreg6n, Lolo, Mozos, 
Juan Padilla, Roger, Rosco, Edu y Mora. 
ARBITRO: Jiménez Vivas. El colegiado mostr6 tarjetas ama
rlllas a los dos entrenadores, así como a seis futbolistas de 
los dos equipos. Expuls6 al jugador del Navalcarnero Melo. 

El Alcalá acabó la tempora
da perdiendo por la mínima 
en el campo del Navalcarne
ro. Con tristeza y apatía ter
minaron los complutenses su 
periplo liguero concluyendo 
en décima posición de la cla
sificación de este grupo sépti
mo de la tercera división. 

Un gol de Maestre a los 26 
minutos de juego fue sufi-

ciente para derrotar a un Al
calá que puso empeño; de 
hecho hubo ocasiones por 
parte de los complutenses 
sin embargo el equipo local 
quería dejar buen sabor de 
boca a su afición en una tem
porada en la que olvidarán 
pronto esta segunda vuelta. 
El 'Naval' fue el equipo reve
lación en la primera vuelta y 

llegó a ir de líder durante 
muchas jornadas. 

Una mayor mentalización 
para los del 'Naval' fue sufi
ciente para que el partido ter
minara desequilibrado para 
el equipo local. El cuadro 
complutense no jugó mal 
pero se encontró con un par
tido en el que ninguno de los 
dos equipos se jugaban nada 
y prevaleció el estimulo de 
dejar ese buen sabor de boca 

que dejó el Navalcarnero a su 
afición. 

Con esta derrota el Alcalá 
acaba tristemente la tempo
rada liguera. Ahora sólo que
da por disputar la copa de la 
comunidad de Madrid, esa 
competición más que deva
luada que sólo sirve para 
mantener entretenidos a los 
que no se juegan nada, es de
cir, una especie de purga 
para la mediocridad. 

l•útllol Ra111ona1 Prafarant• I 
El ldédco Cercedilla derrotó a un inexistente Deportivo Alcalá 

1-3, el Deportivo Alcalá cada vez peor 
RESULTADO: Deportivo Alcalá, 1; Atlético Cercedilla, 3. 
DEPORTIVO: Oliver, Manzanares, Sergio, Padilla, Ricardo, Encinas (Joaquín), Guti, Ru
bén, Sedano, Nuñez (Campos), Boli ( Cholo). 
AT. CERCEDILLA: Mario, Lera, David, Conde, Calvo (Herrera), Rodri (Romero), Damián, 
Israel, Garciñuno (Col6n), Chema, Nieto. 
ARBITRO: Martínez Montoro. Mostró tarjetas amarillas a los jugadores locales Padilla, 
Rubén, Campos, Guti ( doble amonestaci6n) y Ricardo (doble amarilla) y a los visitan
tes Rodri y Romero. 
INCIDENCIAS: Bajo número de espectadores, sin acercarse al centenar. 

El Deportivo sigue empeñado 
en ponérselo dificil a sí mismo. 
la salvación está casi conse
guida, pero si continúan esta 
mala racha en los dos partidos 
que quedan por disputar, pue
den verse en apuros. El mal 
juego desplegado por el equipo 
en estas últimas jornadas es 
preocupante, ya que los juga
dores tienen una calidad sufi
ciente, para sacar estos parti
dos adelante, sin problemas. 
Pero esto no esta sucediendo 
así. 

El partido contra el Cercedi
lla, fue según el entrenador lo
cal, Paco Gutiérrez, "el peor en
cuentro realizado por el equipo 
en toda la temporada". El De
portivo se adelantó pronto en el 
marcador, con un gol de Guti 
en el minuto uno de partido. 
Pero ahí se acabo el juego por 
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parte de los locales, que hicie
ron una primera parte desas
trosa, en la que eran incapaces 
de realizar una jugada con pe
ligro. El Cercedilla no tuvo pro
blemas para igualar el marca
dor, mediante un lanzamiento 

de penalti, transformado por el 
número ocho, Israel, en el mi
nuto 6. El juego aburrido de 
los alcalaínos, hizo que el mar
cador se pusiese a favor de los 
visitantes en el minuto 30, sin 
hacer grandes esfuerzos, con 

un gol del jugador Colón:-
1.a tónica del partido conti

nuó en la segunda parte, aun
que en ésta el Deportivo pare
cía más centrado. Pero pronto 
empeoraron las cosas con las 
expulsiones de Guti y la de Ri
cardo, lo que llevó a los juga
dores a tener que hacer un es
fuerzo suplementario. Con 
nueve jugadores en el campo, 
pusieron más empeño que con 
once, lo que les sirvió de poco, 
ya que antes del pitido final el 
Cercedilla, marcaba el definiti
vo 1-3. 

El entrenador achaca la de
rrota a la falta de entrenamien
tos durante la semana. En la 
pasada, la media de jugadores 
que asistían a sus sesiones era 
de seis o siete. A Paco Gutié
rrez ya le ha sido comunicado 
que no va a continuar la próxi
ma temporada, pero no va a ce
sar en sus esfuerzos, para que 
este equipo en las últimas dos 
jornadas logre la victoria. Gu
tiérrez no tiene aun nada pre
visto para el próximo año, en lo 
que respecta a su carrera como 
entrenador. 

Paco Gutiérrez figuraba en el 
organigrama de la candidatura 
perdedora en las elecciones a 
la presidencia de la RSD Alca
lá, Gutiérrez era secretario téc
nico en ese organigrama. 
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Tercera Regional 

Alcarria 
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Ninguno de los equipos nene posibilidad de ascenso 

Alcarria-Havo Dulcinea duelo 
alcalaíno en tercera regional 
El pasado domingo 23 de mayo, el Alcarria se enfrentó como local, en el campo de la Dehe
sa, al Rayo Dulcinea, perteneciente al distrito VI de Alcalá de Henares. El partido terminó 
con el resultado final de 4-1 favorable al Alcarria. Ambos equipos se encuentran entre los 
diez primeros clasificados de la tabla, aunque ninguno de ellos va a conseguir ascender. 

Fernando Martínez Moya 

El Alcarria, es un club que lleva 
muchos años funcionando en Alcalá 
de Henares (exactamente veintidós 
años), por lo que tiene una larga his
toria dentro de la ciudad compluten
se. El equipo en esta temporada ha 
recabado en las filas del C.D. Avan
ce, es decir, ha sido el filial de éste, 
aunque ha mantenido y seguirá 
manteniendo su mítico nombre. El 
año pa8ado el equipo descendió de 
categoría, por falta de jugadores, 
por lo que se decidió, por parte de la 
directiva del club, a aceptar la pro
puesta hecha por el Avance, para pa
sar a ser el equipo filial. 

El Alcarria formó un equipo com
pletamente nuevo a principios de 
temporada, con buenos jugadores 
jóvenes que le fueron proporciona
dos por el C.D. Avance, teniendo 
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una trayectoria ascendente durante 
el año, ya que comenzaron teniendo 
unos malos resultados. Actualmente 
están situados en una buena posi
ción en la liga. Según comentó Eu
genio Pardo Raso, secretario técnico 
del club, a PUERTA DE MADRID, 
"el equipo ahora mísmo se encuen
tra tranquilo, ya que no tenemos po
sibilidades de ascender. Sólo nos 
faltan tres jornadas y no nos será 
muy dificil mantenernos en esa po
sición". 

El club, a nivel económico, se 
mantiene gracias a un bar pertene
ciente al equipo, en el que existen 
varios miembros afiliados a la lote
ría, lo que le permite, conjuntamen
te con porras y sorteos de todo tipo, 
tener una economía sin demasiados 
problemas. Además, el Alcarria, al 
estar afiliado al CD Avance, no tie
ne que correr con los gastos de las 
instalaciones de entrenamiento y 
juego. 

El campo actual del equipo, es la 
Dehesa, aunque anteriormente, du
rante los años que militó en segunda 
regional, lo hacia en el campo del 
Naya. Durante todos los años de 
existencia de este club, solamente 
ha contado con un equipo. Como 
dijo Eugenio Pardo a este semana
rio, "si ya es dificil mantener a un 
equipo, como para mantener a más". 

El Rayo Dulcinea, 
un equipo de barrio 
El Rayo Dulcinea es un equipo, 

que está compuesto en su totalidad 

por jóvenes residentes en las calles 
Dulcinea y Alonso Sánchez, perte
necientes al distrito VI. El club 
cuenta con equipos en categoría ale
vín de fútbol siete, un equipo de fút
bol sala juvenil, y el Rayo Dulcinea, 
de tercera regional, que ha sido for
mado esta temporada. 

El club, que lleva funcionando 
cinco años en Alcalá de Henares, 
quiere a través del fútbol, según in
formó a PUERTA DE MADRID, 
Fernando Martínez Moya, delegado 
y vicepresidente del Dulcinea, "sa
car de la calle a los jóvenes para evi
tar problemas de delincuencia, de 
los que en la actualidad se queja la 
gente". Para ello, tienen previsto 
crear una escuela de fútbol para la 
próxima temporada, en la que pue
dan aumentar el número de equipos. 
Esto supone una aportación econó
mica importante, la cual, el club no 
posee, ya que se mantiene gracias a 
las cuotas de jugadores, y a las rifas 
y porras que se hacen durante el 
año. El Rayo Dulcinea está pendien
te de una subvención que el distrito 
VI les ha prometido, y lo que haría 
posible una mejora de presupuesto. 
El equipo cuenta con un campo, que 
se encuentra en un estado lamenta
ble (el campo es el de Juan de Aus
tria), pero con la ayuda del distrito 
se podrá mejorar para la temporada 
que viene. 

En relación al equipo de tercera 
regional, se encuentra situado en 
una posición cómoda dentro de la 
tabla, la cual no está nada mal te
niendo en cuenta que este es su pri
mer año de funcionamiento. La tem-

Eugenio Pardo Raso 

porada no ha sido mala, el equipo se 
mantuvo en la segunda posición, 
hasta la mitad de la liga., pero por 
motivos del club, no ha salido bien. 
Estos últimos partidos no suelen 
normales, dentro de estas categorí
as, ya que hay equipos que en oca
siones no se presentan a estos parti
dos finales. EL Rayo Dulcinea de 
fútbol once, volverá a intentar hacer 
una buena temporada el año que 
viene , y si es posible buscar el as
censo a segunda regional. 

19 de junio, 
trofeo 
Dulcinea de alevines 

El próximo 19 de junio, el Rayo 
Dulcinea, celebrará su Trofeo Dulci
nea de alevines (equipo de fútbol 
siete, que este año ha terminado en 
quinta posición en el grupo dos). En 
este Trofeo se hará entrega de pre
mios y recuerdos a los jóvenes de 
este equipo, tras la labor realizada 
durante toda la temporada. 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 
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Karate 

En la campedclón eSblVieron representadas vañas comunidades autón1mas 

El Troteo Cervantes reunió a 200 karatecas 
El pasado sábado 22 de mayo, tuvo lugar en el pabellón del campus de la universidad de 
Alcalá, la XV edición del Trofeo Cervantes. La competición, que estuvo organizada por 
Lorenzo Granen, director del gimnasio Olimpia y 6° Dan de karate, estaba incluida den
tro del programa de fiestas de San Isidro y patrocinada por la delegación municipal del 
distrito VII. En la competición estuvieron representadas varias comunidades autónomas. 

En el trofeo se registró una 
participación total de 200 kara
'tecas, repartidos en las diferen
tes categorías. Tres fueron las 
categorías, kumite por equipos 
masculino, y kumite individual 
femenino , menos de 55 kilogra
mos y más de 55. En la catego
ría de equipos, el resultado final 
fue el siguiente: En primer lugar 
quedó el gimnasio Javier Ferrei-

ra, en segundo lugar el gimnasio 
Lorenzo Parra, seguido del Kime 
y el Villacieros, todos pertene
cientes a Madrid. El equipo que 
representó el Olimpia fue elimi
nado en la ronda que le daba 
acceso a la semifinal en un dis
putado combate. 

En categoría femenina (- 55 
kg) , el primer puesto fue para 
Monserrat Caballero, del gimna-

sio Juka (Madrid), seguida de 
Berta Cámara del Yosukan (Ma
drid), de Sonia Molinero del Pi
caza (Alcalá de Henares) y de 
Lorena Jañez del Fausto III 
(Arganda del Rey) 

En más de 55 kg, la ganadora 
fue Sandra López del gimnasio 
Olimpia, con una buena actua
ción. El segundo puesto fue 
para Gema Palacios del gimna-

El campeonat1 se disputó en Atenas, 11s días 21, 22 v 23 de mav1 

Gema Méndez medalla de oro por equipos 
en el campeonato de Europa 
En el campeonato de Europa, disputado el pasado fin de semana en la capital de Grecia, Atenas, 
Gema Méndez obtuvo la medalla de oro en la modalidad de katas por equipos, junto a sus dos 
compañeras, Mirlam Cogolludo y Almudena Muñoz. Tras seis subcampeonatos europeos, Gema 
ha visto cumplido uno de sus mayores sueños, conseguir una medalla de oro en Europa. 

Ya lo anunciabamos en la edi
ción anterior, Gema Méndez iba 
con muchas ganas de conseguir 
el primer puesto en este euro
peo, cosa que se le había nega
do hasta ahora, tanto por equi
pos, como en individual (moda
lidad en la que este año no ha 
participado). Y así ha sido, la 
medalla de oro ya está en la ciu
dad alcalaina gracias a esta 
magnífica competidora. 

Pero la cosa, no empezo nada 
bien para ella y sus compañe
ras. Una de las componentes 
iniciales del equipo, Susana 
Bueno, se retiró en los últimos 
dias por problemas de trabajo. 
Su sustituta fue , Almudena 
Muñoz, reserva del equipo y ter
cera clasificada en el campeona-
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to de España de este año. Por lo 
tanto, la selección femenina de 
katas estuvo formada finalmen
te, por las actuales tres mejores 
competidoras del pais, todas 
ellas pertenecientes a la federa
ción madrileña. Para Almudena, 
éste era su primer campeoneto 
de estas características, por lo 
que sus compañeras, y sobre 
todo Gema, que es la más vete
rana, tuvieron que hacer una 
gran labor de equipo, para 
lograr una buena mentalización 
que les permitiera salir a por 
todas. Tras lograr este objetivo, 
sólo quedaba competir. 

En esta edición, la afluencia 
de equipos en esta categoría, ha 
estado reducido al número de 
siete, entre los que se encontra-

han las mayores potencias del 
karate europeo, Italia (tercera 
clasificada el año pasado}, Fran
cia (primera clasificada el año 
pasado), Grecia (que participaba 
en casa), Alemania, Turquía, 
Bélgica, y por supuesto España 
(segundo puesto el año pasado) . 
En esta ocasión, se realizó 
directamente la final, debido al 
número de equipos, y España 
salió en el último lugar, lo que le 
permitió salir con las puntua
ciones ya conocidas de sus ad
versarias. Con un kata realizado 
a la perfección, España logró 
42,5 puntos, colocándose por 
encima de Italia, que fue segun
da con 41 ,9 puntos, y de Fran
cia, tercera con 41,4 puntos. En 
el medallero final , el equipo 

sio José Mª de Dios (Madrid) . 
Los terceros puestos fueron 
para Vanesa Sepúlveda y Sonia 
García, ambas del Fausto III de 
Arganda del Rey. 

La asistencia de público rondó 
las 150 personas, las cuales pu
dieron divertirse en esta presti
giosa competición. El Trofeo Cer
vantes es una de las competicio
nes, que más ediciones ha reali
zado en toda España, lo que le da 
una gran importancia dentro del 
karate, no sólo a nivel local, sino 
también a nivel nacional. 

En la competición estuvieron 
presentes Regina Alonso y Anto
nio Salido, vocales de la Junta 
Municipal, en representación de 
ésta. Ellos fueron los encarga
dos de cerrar el campeonato con 
la entrega final de premios. 

español de karate obtuvo el 
segundo lugar, detrás de Fran
cia, con cuatro medallas de oro, 
una de plata y tres de bronce. 

Con esta victoria, Gema Mén
dez ha visto cumplido uno de los 
mayores sueños de su vida, con
seguir una medalla de oro en un 
campeonato de Europa, y 
escuhar el himno nacional en el 
podio. Según comentó a PUER
TA DE MADRID, "es mucha la 
emoción que se siente al estar 
ahí arriba, representando a tu 
pais". Pero la carrera de Gema, 
no viene de los últimos años, 
sino que como ella dijo, "son 
muchos años de esfuerzos y 
sacrificios, en los que he lucha
do mucho por este objetivo". Por 
último quiso dedicar la medalla, 
"a mi familia, a mi maestro 
Lorenzo Granell, a mis compa
ñeros y amigos que me han apo
yado durante todos estos años, 
y por supuesto a PUERTA DE 
MADRID, por el seguimiento 
que me ha hecho". 

Ahora el objetivo de Gema es 
la copa del mundo, que se dis
putará en julio en Japón. Tras 
esta medalla de oro por equipos, 
intentarán hacer el mejor papel 
posible en tierra nipona. 
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las karatecas de las gimnasias Pallla Armenteras 
v Alcalá 2000 cansi1uieran 11uenas resultadas Fase de ascenso a 1ª nacional masculina sede 4 

Los alcalaínos brillaron en leuanés Perfecta organización en Villalbilla 
El domingo 23 de mayo se celebró en Leganés, en el pabellón Euro
pa, la sexta edición del trofeo de k.arate Shyto-Riu con una partici
pación que ha superado las de ediciones anteriores. Con más de 
1.000 niños compitiendo, alcanzar los primeros lugares fue más 
complicado que otros años. Sin embargo, los k.aratecas del gimna
sio Pablo Armenteros, y del gimnasio Alcalá 2000, entrenador éstos 
por Fernando Nacarino lo consiguieron. Estos fueron sus resultados: 

Del Gimnasio Pablo Armen
teros: Benjamín femenino: Es
ther Hernári.dez subió al po
dium con un 3er puesto muy 
trabajado aportando seriedad 
y firmeza. Lorena Elices y 
Sonia García (7 y 5 años res
pectivamente). dieron la sor
presa consiguiendo el 4° y 5º 
puesto. 

Alevín femenino: Noemi Ca
rrasco, 4 ª, y Nuria Elices, 5ª, 
sólo fueron superadas por 
competidoras con claros azu
les y que han participado en 
los nacionales. 

Alevín masculino: Enrique 
García alcanzó el subcampeo
nato solamente superado por 
el actual campeón de Madrid, 
afianzándose en los primeros 
puestos de la categoria regio
nal. Fueron finalistas Asun 
Hernández, Jorge Martin y 
Roberto Pérez. 
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Infantil femenino: Tania Car
mona rayó la perfección junto 
a sus compañeras de gimnasio 
Lidia Cánovas y Esther Jimé
nez haciendo segundas y ter
ceras respectivamente. 

Infantil masculino: Mario 
Ramos fue el único represen
tante y se metió en la final. 

El Gimnasio Alcalá 2000 
consiguió los siguientes resul
tados: Juvenil femenino: 1 ª, 
Laura Castellanos; Noemi Ló
pez, 4ª, Miriam Triano, finalis
ta. Juvenil masculino: Juan 
José Pinto, 3°; Saúl Sánchez, 
4°. Infantil femenino: Noelia 
Gómez, 4ª. Infantil masculino: 
Osear Ramos, finalista. Alevín 
femenino: Patricia Crespo, 5ª. 
Alevín masculino: Víctor Cruz, 
finalista. Benjamín femenino: 
Cristina del Sol, 5ª . Benjamín 
masculino: Cristian Ramos, 1 º. 

Los pasados días 22 y 23 de mayo se ha celebrado en el Poli
deportivo Municipal de Villalbilla la fase de ascenso a 1 ª división 
nacional masculina de tenis de mesa, Para la misma se clasifica
ron los siguientes equipos: Por Madrid, Las Rozas, Villa de Mós
toles y San Sebastián de los Reyes; por Barcelona el Nou Barrls 
T.T. y Xana Malgrat, Valencia T.M.; por Badajoz Castrillón T.M, 
Asturias Círculo Artesanos; por Murcia Capuchinos de Totana; 
por Albacete Club 26 T.M. y por córdoba el Rumadi Guadalquivir. 

El sorteo de 
los dos grupos 
se celebró el 
viernes 21 de 
mayo a las 
19'30 horas en 
el citado pabe
llón el cual fue 
efectuado por 
Antonio Car
pallo como 
juez árbitro de 
esta fase asis
tido por José 
A Parra como 
delegado por 
Madrid del Co
mité Nacional de Árbitros. 

Los equipos de Madrid que
daron encuadrados así: el Vi
lla de Móstoles y San Sebas
tián de los Reyes en uno, y Las 
Rozas en el otro. Después de 
haber jugado la liguilla desta
car el segundo puesto de Las 
Rozas como el de Villa de Mós
toles, mientras San Sebastián 
de los Reyes obtuvo un 4 º 
puesto de su grupo. Significar 
los dos primeros para los equi
pos de Barcelona. 

Posteriormente en los cruces 
para adjudicación de los pues
tos finales los resultados que 
se dieron fueron los siguientes: 
Nou Barris-Xarxa Malgrat 2-4, 
Las Rozas-Villa de Móstoles 4-
1, Alcer Maux-Valencia TM 0-
4 , Rumadi Guadalquivir-S.S. 
de los Reyes 3-4 , Castrillon 
T.M-Club 26 T.M 1-4 y Círculo 
Artesanos-Capuchinos de To
tana 2-4. Jugarán el próximo 
año en primera división 

nacional los seis primeros 
equipos, de los cuales Las 
Rozas y Villa de Móstoles son 
de Madrid. 

Destacar la perfecta organi
zación, felicitando por ello a 
Eloy Turiel y Pablo Martín, 
encargados de la misma. Así 
mismo, dar las gracias al alcal
de de Villalbilla, Jesús Soto, 
por su total colaboración en 
este evento. Hay que hacer lle
gar esta felicitación a todo el 
personal del ayuntamiento de 
Villalbilla por su colaboración. 

La fase concluyó con una 
bonita entrega de trofeos y 
recuerdos muy del agrado de 
todos los participantes a la 
cual asistieron además de 
Jesús Soto (alcalde de Villalbi
lla) , Cecilia, concejal de Perso
nal, y por parte de la Federa
ción Madrileña de Tenis de 
Mesa Eloy Turiel y Luis RUiz y 
A Pablo Martin, director de 
pabellón. 
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Hoclrev •-re Pat n .. 

Las chicas del Club Patín Alcalá se hicieron la correspondiente foto antes de iniciarse los partidos. 

En el cam1e1nat1 de España de Hackev sabre Padnes 

las chicas del Club Patín Alcalá 
consiguieron la medalla de bronce 
El equipo femenino del Club Patín Alcalá regresó con la medalla de bronce del Cam
peonato de España de Hockey sobre Patines. celebrado los pasados 14. 15 y 16 de 
mayo en la localidad alicantina de Alcoy. Junto a las alcalaínas disputaron la com
petición otros cinco equipos: Arenys de Munt (Barcelona). medalla de oro; INEF de La 
Coruña. medalla de plata; Santa Clara de Santander. cuarto clasificado; San Vicente 
Raspei de Alicante. quinto clasificado; y Nokia de Gran Canaria. sexto clasificado. 

El campeonato se disputó ma temporada. tucionales de Alcalá para que 
por el sistema de liguilla, es Acompañaron a las jugado- el Club Patín los distribuyera 
decir, todos contra todos, ju- ras en el desplazamiento sus entre el resto de participan
gándose los últimos partidos entrenadores y algunos tes en el campeonato na
el domingo 16 por la mañana. miembros de la directiva del cional. Hubo incluso carame-

Esta era la primera vez que Club Patín Alcalá, en total 16 los para el público cedidos 
las patinadoras del club com- personas que se desplazaron por Fiesta, firma colaborado
plutense se clasificaban para hasta Alcoy en un microbús ra del club. 
un campeonato nacional des- que fue costeado por la con- El equipo complutense en
de su creación como equipo cejalía de Deportes y la Ciu- contró un alto nivel de juego 
hace tres años. La experien- dad Deportiva del Val. La de- en su primer campeonato na
cia ha resultado extraordina- legación municipal del distri- cional. La principal dificultad 
ria, por el ambiente que se ha to V colaboró con 100.000 fue la edad. Las patinadoras 
vivido durante todo el campe- pesetas y con otras 50.000 la alcalaínas tienen entre 15 y 
onato, y muy motivante para concejalía de Turismo, que 19 años y tuvieron que jugar 
las chicas de cara a la próxi- también facilitó regalos insti- con jóvenes con una media 

de 26 años, ya que en hockey 
femenino la categoría es ab
soluta. A pesar de todo, deja
ron bien alto el pabellón colo
cándose en el tercer puesto 
de la clasificación consi
guiendo su primera medalla 
de bronce. 

El Club Patín Alcalá apro
vecha para recordar que está 
abierto a todos aquellos jóve
nes interesados en aprender 
a patinar. El club entrena de 
lunes a viernes, de 18 a 20 
horas, en la pista nº 1 del po
lideportivo del Val. En dos o 
tres meses se han adquirido 
las nociones básicas y la 
práctica para desenvolverse 
con unos patines. Y si los 
principiantes se 'enganchan', 
el club ofrece la posibilidad 
de formar parte de sus equi
pos, tanto en la modalidad de 
hockey como en la de patina
je artístico. De parte del club, 
sólo una petición al Ayunta
miento: una pista cubierta 
para que los patinadores 
puedan entrenar también du
rante el invierno. 

Después de recibir sus medallas el equipo brindó por el éxito conseguido. 
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Enrique Ceballos, ganador 11 categoría José Luis Ramos, ganador 21 categoría M1 Angeles Plaza, ganadora damas 

Con motivo de la disputa de la tercera edición del premio "Sasondo" En definitiva, alegria por todo 
lo alto de los miembros de esta 
simpática y numerosa peña que 
lo celebró por todo lo alto con 
una copiosa comida. Jornada divenida v numerosa en Valdeláguila 

Jornada divertida y numerosa la vivida el pasado domingo en las instalaciones del c lub 
de golf Valdeláguila de Villalbilla, con motivo de la disputa de la tercera edición del pre
mio "Sasondo", compuesta por casi una veintena de socios del club, que año tras año 
van mejorando la calidad de los premios y consiguiendo con su generosidad que la par
ticipación de este torneo alcance poco a poco cifras astronómicas. 

La semana próxima otro 
suculento premio, el "Tricalsa", 
que ya alcanza su 9ª edición. 

"Diccionario del golf' 
Stableford Un. Para aplicar los 

puntos stableford en la tarjeta es 
necesario que vengan reflejados 
del 1 al 18, como es lógico, la dill
cultal de los hoyos, es decir, el 
hoyo donde tenga el guarismo l, 
será el más dificil del campo, el 
que tenga el guarismo 18 será el 
teóricamente más fácil. Por lo tan
to si un jugador posee handicap 
15 tendrá en su tarjeta reflejados 
15 puntos, o sea, un punto en el 
1, 1 punto en el 2, 1 punto en el 
3 ... etc., y así hasta el hoyo donde 
corresponda su handicap. 

108 participantes se dieron 
cita con un sol de justicia bajo 
la modalidad stableford 18 
hoyos con muy buenas tarjetas. 

La clasificación se realizó en 4 
categorías (2 en damas y 2 en 
caballeros), y comenzando por 
damas en su primera categoría 
(handicap O a 21), igualdad 
absoluta donde la sobria juga
dora Elena Machado con 39 
puntos se llevó el triunfo empa
tada con la fenomenal Pilar de 
Medina y 1 punto por encima de 
la omnipresente Manuela Per
tierra, que realizó 38. 

En segunda categoría (handi
cap 22 a 36), una soberbia Mª 
Ángeles Plaza, que volvió por 
sus fueros , realizó la asombrosa 
tarjeta de 41 puntos (4 bajo par) 
con un juego digno de elogio 
secundándola la joven Montse
rrat Martin y la práctica Mª 
Jesús Morejón con 40 y 38 pun
tos respectivamente. 

En primera categoría caballe
ros (handicap O a 15), un colosal 
Enrique Ceballos con 40 pun
tos, consiguió la victoria, que
dando a 1 y 2 puntos respecti
vamente "la máquina" Sergio 

Tello y el extraordinario y joven 
jugador Daniel del Río. 

Y en 2ª (handicap 16 a 28), 
también mucha igualdad, consi
guiendo el triunfo un sorpren
dente José Luis Ramos aunque 
igualado con otro sorprendente 
Evelio Muñoz, quedando en ter
cero a 1 punto de éstos un casi 
"desconocido" Andrés Padilla. 

Hubo premios especiales a la 
mejor bola de salida en el hoyo 9 
ó 18, siendo los ganadores la 
veterana Carmen Amenedo y el 
jovencísimo y "afinador" Ignacio 
Zarzalejos. 

Patinaje Artístico 

Para llegar a este campeo
nato, nuestra pareja disputó 
el campeonato de debutan
tes de la Comunidad de 
Madrid, en la que se clasifi
caron segundos, en diciem-
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Tendrá lugar en Cambñls los días 28, 29 v 30 de mavo 

laura Beiarano v Jorge García, 
clasiftcados para el Campeonato de España 
La pareja de danza del Club Patín Alcalá compuesta por Laura Beja
rano y Jorge García se ha clasificado para participar en el Campe
onato de España Juvenil de Patinaje Artístico, que se celebrará en 
Cambrils (Tarragona) durante los días 28, 29 y 30 de mayo. 

bre del pasado año, y posterior
mente en el campeonato provincial 
de la CAM, en el que se clasificaron 
para el campeonato de España, 
junto con otras dos parejas de 
Madrid. 

Jorge tiene 14 años y Laura 10, 
siendo ésta la participante más 
joven en su categoría, al competir 
por la edad del mayor de la pareja. 

El progreso de Laura y Jorge ha 
sido magnífico, dado que sólo lle
van competiendo desde diciembre 

pasado, y van a participar en este 
campeonato con parejas que en su 
mayoría llevan varios años compi
tiendo. 

Acuden al campeonato con el 
ánimo de aprender e ir cogiendo 
experiencia para las sucesivas 
competiciones y tratar de cuajar 
una buena actuación y progresar 
en las clasificaciones. 

La competición se desarrollará 
con el siguiente calendario: Vier
nes 28, entrenamientos; sábado 

Fernando PALACIOS 

29, competición de figuras 
obligatorias (compuesto de 
tres actuaciones diferentes: 
imperial, tango, kilian y vals 
europeo) ; y domingo 30, 
competición libre. 
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Natan Vacas 

Comenzaron la reunión los 
más pequeños, promesas B. 
participando 22 corredores, 
siendo el vencedor Javier 
Muñoz de C.C. Nieves. Desta
car la actuación del corredor 
de la E.C. R. Magro-Cortyfa
der Alvaro Sebastián, que tras 
sufrir una caída en la salida 
remontó al grupo y quedó en 

Cicllsmo 

Se cele•rí la cuarta caner1 de la 1e1111r1d1 e1 es11 Cllel•ríl 

Reunión de Escuelas 
en la Casa de Campo 
El pasado domingo 23 de mayo se celebró la cuarta carrera de 
la temporada en la categoría de Escuelas. La carrera la organi
zó el Club Ciclista Ciclocentro, estando concentradas en la reu
nión las siguientes escuelas: E.C. R. Magro-Cortyfader, e.e. Nie
ves, e.e. Ciclocentro, E.e. Villarejo, E.e. Móstoles, E.e. Algete, 
E.C. Torrelaguna, E.C. eoslada, E.e. E. Garrido. 

una meritoria 8ª plaza. 
En Promesas A participaron 

21 corredores siendo el vence
dor el ciclista José Vargas del 
C.C. Ciclocentro, quedando 
en una excelente 6ª posición 
el corredor de la E.C. R. 
Magro-Cortyfader Jesús He
rrero. 

En la categoria de alevines 
de 1 º participaron 18 corre
dores siendo vencedor Ángel 
Sánchez de E.C. Torrelaguna. 

En la categoria de alevines 
de 2º año participaron 25 
corredores resultado vence
dor el corredor de la E.C. 

Móstoles Juan Fernández. 
Destacar la 5ª posición del 
corredor de la E.C. R. Magro
Cortyfader Natan Vacas, que 
corrió con una lesión en la 
mano derecha que le impedía 
cambiar las marchas en con
diciones. Hugo Merchero tam
bién hizo una excelente carre
ra quedando en 8ª posición. 

En la categoria de infantiles 
de 1 ° los participantes fueron 
21 quedando vencedor Miguel 
Sánchez, del C.C. Nieves. 

En la categoria reina, infan
tiles de 2° año, se vivió una 
bonita carrera donde hubo 

·campeonato de Madñd de Fondo en canelera 

Encinar v Mauallanes, nuevos campeones 
Antonio Encinar (Saunier Duval) se proclamó campeón de Madrid de la categoría sub-23, al 
ganar la 33ª edición del Gran Premio de San Fernando de Henares, disputado el domingo 
sobre 172 kilómetros, con inicio y final en la localidad ribereñas. 

El ciclista de Alcalá de 
Henares batió un apretado 
sprint al mostoleño Francis
co Magallanes (Ciclo Nico
Rórtulos Matra), que con su 
segunda plaza en la carrera 
se erigió en el nuevo campe
ón de la categoria elite. 

Ambos corredores fueron 
los mejores de una carrera 
disputada a fuerte ritmo, 
invirtiendo el ganador un 
tiempo de cuatro horas, 1 O 
minutos y 32 segundos. 

Como es costumbre entre 
los aficionados, las múltiples 
escapadas se sucedieron 
desde los primeros kilóme
tros de carrera, y ésta, en la 
que se disputaba el maillot 
con las siete estrellas madri
leñas, no iba a ser menos. 
Ninguna de las tentativas de 
fuga llegó a cuajar, excepto la 
que a la postre protagoniza
ron los nuevos titulares 
regionales. 

Fue Encinar el que encen
dió la mecha, con un podero
so salto en el kilómetro 127, 
que le mantuvo en cabeza 
durante 19 kilómetros lle
gando a tener 40" de ventaja, 
hasta que se dejó cazar por 
un grupo de siete corredores, 
que se desgastaron en su 
busca, ya que el aire de cos-
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tado hacía dificil la llegada 
en solitario. 

La tercera ascensión al alto 
del Cristo de Rivas supuso la 
clave de la carrera. Magalla
nes y Encinar se fueron en 
perfectos relevos en busca 
del triunfo, presentándose 
en la recta final con la sufi
ciente anticipación para dis
putarse ambos el triunfo en 
la carrera. 

A pesar de su juventud, la 
fuerza y experiencia del alca
laíno, bastó para lograr un 
triunfo que le encamina a ser 
uno de los jóvenes valores 

del ciclismo madrileño. 
Por su parte, Magallanes 

ha logrado con su actuación 
en esta carrera, salir del ano
nimato y ser otro de los 
corredores con los que hay 
que contar en un futuro. 

Clasificación: 1 º, A. Enci
nar (Saunier Duval); 2º 
Magallanes (Ciclos Nico); 3º 
L. Pérez (Level); 4 º, J. García 
(Artevi). 5º. E. Jover (Alcosto
Escondite); 6°, l. Martínez 
(Saunier Duval); 7º, M. Lla
nos (P.D.); 8º, S. Galera (Bur
gos Monumental); 9°, R. 
Regaño (Tricantina). 

tes días 29 v 30 de ma11 a 1arur de lazs n de la mañana 

Aiedrez en el distrito V 
Organizado por el Club Municipal Ajedrez Alcalá y patro

cinado por la Delegación Municipal del Distrito V, los dias 
29 y 30 de mayo se celebrarán unas jornadas de ajedrez en 
la delegación del distrito V (c/ Cuenca, 1), a partir de las 
11 de la mañana. 

Las categorias se dividen en cuatro: 1 ª,hasta 7 años (91)' 
2ª, del año 1990 al 88; 3ª, del año 1987 al 85; y 4ª, del año 
1984 en adelante. Obtendrán premios los tres primeros 
clasificados de cada categoría, y habrá obsequio para todos 
los participantes. 

Las inscripciones pueden realizarse en el Club de Ajedrez 
(Casa de la Juventud), hoy viernes, de 18'30 a 20'00 h. 

Alvaro Sebastián 

varias escapadas contrarres
tadas por los corredores de la 
E.C. R. Magro-Cortyfader Da
niel Sebastián y Daniel Martí
nez, llegando al sprint y que
dando Daniel Sebastián en 5 ª 
posición y Daniel Martinez 
15°. 

Céndido SEBASTIÁN 

RESIDENCIA 31 EDii 
Santl D1mi111 de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá} 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 

SE VENDE 

CHAlO DE lUJO 
EN PEÑAS ALBAS 
400 m2 VMENDA 
500 m2 PARCELA 

Precio: 41.000.000 
Negociables. 

Tll.: 91 883 65 96 

VESTUARIO lABORll 
§mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-Servicio a domlcillo

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 
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Ciclismo 

los iínior de Hercesa-lplacea en el gran premio de Paracuellos del Jarama 

Juan José Muñoz, meritorio 3er puesto 
El equipo alcalaíno del Hercesa-Iplacea participó el pasado viernes en la clásica ciclista de Para
cuellos del Jarama, prueba de carácter nacional donde participaron un centenar de corredores , 
haciendo 85 kilómetros por el tradicional recorrido de Paracuellos, Ajalvir, Cobeña, Daganzo , Para
cuellos, dando 3 vueltas y puntuando para el premio de montaña los tres pasos de Paracuellos. 

El equipo de Hercesa-Ipla
cea estuvo a lo largo de toda 
la prueba en todas las esca
padas que se producían, 
siendo Moreno, Prieto, 
Dimas García los más com
bativos. Al final, en la última 
vuelta, el ataque de Juan 
José Muftoz estuvo a punto 

de dar la segunda victoria a 
su equipo, pero fue alcanza
do en los últimos metros por 
el corredor del RVC Portillo 
Osear Cortés y Víctor Fer
nández, de San Sebastián de 
los Reyes, teniendo que con
formarse Juan José Muftoz, 
después de su gran carrera, 

con el tercer puesto. 
La montaña fue también 

para Osear Cortés, delante 
del alcalaíno del Hercesa
Iplacea Rubén Carmona, 
siendo la clasificación por 
equipos para el RVC Portillo, 
con el Hercesa-Iplacea en 
tercer lugar. 

En Fuente el Fresno ICiudad Reall 

Juan José Muñoz 

J.C. Corralo 4ª los infandles, 
alevines v promesas 
en Collado lillalba los cadetes del Pihasa-lplacea los iúnior de 

Los ciclistas de la escuela 
municipal de ciclismo e.e. 
!placea se desplazaron a 
Collado Villalba para disputar 
una prueba organizada por la 
P.C. Hijos de Víctor Gil donde 
tomaron parte 135 corredores 
de las siguientes escuelas: H. 
Víctor Gil, SS. Reyes, U.C. 
Fuenlabrada, PEC Cedena, 
A.C. Móstoles, U.C. Coslada, 
C.E.C. Coslada, Torrelaguna y 
e.e. !placea. 

En la categoría de promesas 
B tomaron parte 29 corre
dores venciendo Sergio Capelo 
de la P.C. Hijos de Víctor Gil, 
haciendo Jessica Canalda, de 
e.e. !placea, 6ª. 

En promesas A tomaron 
parte 18 corredores venciendo 
Juan Carlos Martín, de la 
U.C. Fuenlabrada. 

En alevines de 1 ° tomaron 
parte 16 corredores, vencien
do Rubén Piñar, de la U.C. 
Fuenlabrada, haciendo 7º 
David Martinez, del C.C. !pla
cea, con Jonathan Duro y Die
go La.casta entre los mejores. 

En alevines de 2° tomaron 
parte 17 corredores, vencien
do Sergio García, de la U.C. 
Fuenlabrada. 

En infantiles de 1 º tomaron 
parte 23 corredores que die
ron once vueltas al circuito, 
venciendo Pedro Trinidad, de 
la P.C. Hijos de Víctor Gil, 
entrando los iplaceas Aitor 
Marchena y David Medina en 
el grupo principal. 

Por último, en la prueba rei
na infantiles de 2º tomaron 
parte 34 corredores que die
ron 15 vueltas al circuito, ven
ciendo Javier Carrasco, de la 
U.C. Fuenlabrada, haciendo 
una gran carrera los iplaceas 
Ricardo Martinez 6º, Daniel 
Mújica 7º y Roberto Chapinal 
8º. 
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en el 11 Trofeo Santa Quintería Hercesa-lplacea 
Los corredores cadetes del 

equipo Pihasa-Iplacea dis
putaron en la localidad 
manchega de Fuente el 
Fresno el IX Trofeo Santa 
Quinteria, prueba de carác
ter nacional donde tomaron 
parte 160 corredores de los 
equipos de Madrid y Casti
lla-La Mancha en especial. 
Un total de 65 kilómetros 
con el siguiente recorrido: 
Fuente el Fresno, alto de 
Morra (premio de la monta
ña), Malagón, Fuente el 
Fresno, dos vueltas, termi
nando en el durisirno alto de 
la Ermita. 

Los corredores alcalaínos 
hicieron un gran trabajo de 
equipo, en especial Jorge 

García, Encinar, Rey y 
Rodríguez, llevando a nues
tro "Pantani" Alberto Vicen
te, que a pesar de su gran 
carrera, en las últimas ram
pas finales un salto de cade
na hizo que le rebasaran 
seis corredores cuando el 
triunfo estaba a su alcance, 
teniéndose que conformar 
con un meritorio 7° puesto. 
Venció el corredor Jesús 
Rodríguez (de Daimiel), de
lante de Osear García (de 
Campo de Criptana). La 
montaña también fue para 
Jesús Rodríguez y las metas 
volantes para Jesús Berme
jo (del RVC Portillo). La cla
sificación por equipos fue 
para la PC Chaparro. 

los sub-23 del Macario-lplacea en el campeonato 
de Madrid, IDlll G.P. Avuntamiento de San Fernando 

El alcalaíno Antonio Encinar, 
brillante vencedor 

En el campeonato de 
Madrid de sub-23 que se 
disputó el pasado domingo 
en San Fernando de Hena
res, organizado por la P.C. 
Ramón Garrido, se dieron 
cita 125 participantes de la 
comunidad de Madrid que 
hicieron un recorrido de 185 
kilómetros por San Fernan
do, Mejorada, Torres, Pozue
lo, Loeches, Mejorada, Cris
to de Rivas y San Fernando 
de Henares. 

Los alcalaínos del equipo 
Macario-1 placea realizaron 

una buena carrera estando 
en un grupo de escapados 
Angel Torrillas, acusando 
los jóvenes alcalaínos la lar
ga distancia y la gran batalla 
reinante a lo largo de la 
prueba. Al final venció con 
autoridad el alcalaíno del 
Saunier-Duwal Antonio En
cinar, ex-Iplacea en sus 
tiempos de infantil y cadete. 
Los Macario-lplacea hicie
ron un meritorio 11 º puesto, 
con Andrés Flor Ángel Casti
llo 21 º, Julián González 29° 
y Rafael Muro 35º. 

en Humanes 
Los corredores del equipo 

alcalaíno Hercesa-Iplacea, 
después de hacer una buena 
carrera en Paracuellos con 
el tercer puesto de J .J. 
Muñoz, el domingo también 
se rondó el triunfo. Esta vez 
por parte de J.C. Corralo 
que quedó en 4ª posición en 
la prueba celebrada en la 
localidad madrileña de 
Humanes, donde tomaron 
parte un centenar de corre
dores júnior de los equipos 
de Madrid con un recorrido 
de 85 kilómetros por Huma
nes, Moraleja de Enmedio, 
Fuenlabrada, Humanes, 7 
vueltas. 

El fuerte calor y el alto 
promedio que marcaron los 
participantes hicieron que el 
grupo perdiera unidades. 
Los corredores de Hercesa -
!placea se volvieron a carac
terizar por su saber estar en 
carrera, terminando 11 
corredores entre los 50 
supervivientes de la carrera. 
A la meta se llegó en grupo, 
imponiéndose Jesús del 
Nero (Fuenlabrada). hacien
do Juan Carlos Corralo 4 º, 
Alvaro Martinez Díaz 9º , y 
Jorge Sánchez 10º, del Her
cesa-Iplacea. La clasifica
ción por equipos fue para la 
U.C. Fuenlabrada, 2º el 
R.V.C. Portillo y 3º Hercesa
Iplacea de Alcalá de Hena
res. 

L.S.T. 
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1 AJedrez 

Buenos resultados de los alcalaínos 
en el 1 Campeonato de España 
de liedrez lntantil Araniuez 99 
Siete ajedrecistas alcalaínos han participado en el 1 Cam
peonato de España de Ajedrez Infantil que se ha celebra
do en Aranjuez entre los días 16 y 17 de mayo. Los repre
sentantes de Alcalá han sido: Laura Collado. Julio Cesar 
Muriel. Alberto Collado y Víctor Pastor (categoría Preben
jamín); David García y Alejandro Valbuena (categoría Ben
jamín); y Adrián Rodríguez (categoría Alevín). 

El campeonato, que se dispu
tó por el sistema suizo a 8 ron
das, registró una participación 
total de 320 ajedrecistas proce
dentes de toda España. 

En sus respectivas categorias, 
los ajedrecistas de la ciudad 
complutense consiguieron colo
carse en los siguientes puestos 
de la clasificación: Laura Colla
do, 9ª de España y 7ª de 
Madrid, en prebenjamín femeni
no; Víctor Pastor, 16° de España 
y 6 º de Madrid, Julio Cesar 
Mmiel, 35º de España y 21 º de 
Madrid, y Alberto Collado, 36º 

• de España y 22º de Madrid, en 

prebenjamín masculino; David 
García, 9° de España y 2° de 
Madrid, y Alejandro Valbuena, 
16° de España y 6° de Madrid, 
en categoria benjamín masculi
no; y Adrián Rodríguez, 39º de 
España y 18° de Madrid, en 
categoria alevín masculino. 

Campeonato Sub 12 
delaCAM 

Paralelo al torneo nacional de 
Aranjuez se ha disputado el 
Campeonato Sub 12 de la 
Comunidad de Madrid, clasifi-

Algunos de los chavales que en la fotografía aparecen junto a Jesús 
Cabellos, participaron en el 1 Campeonato de España de Ajedrez Infantil 

catorio para jugar el Campeona
to de España. Es una pena que 
no se coordinen las fechas de 
las competiciones para que no 
coincidan y así no restar partici
pación. 

En el torneo Sub 12 participa
ron 38 ajedrecistas, entre ellos 
dos representantes dos alcalaí-

nos, Adrián Gallego y Enrique 
de la Cuerda, quedando coloca
dos respectivamente en los 
puestos 7 º y 23º de la clas ifica
ción general. Al ser abierto este 
año el Campeonato de España 
tendrán tiempo de desquitarse 
en él. 

Jesús CABELLOS 

Dice el dicho: "El hombre es 
el animal que tropieza dos 
veces en la misma piedra"; pero 
yo he tropezado alguna más. 

El Club de Aiedrez v las Ferias viviendo actuaciones he llegado 
a la conclusión de que el Sr. 
Coordinador de Festejos tiene 
algo en contra de la activid<!_d 
del ajedrez. (en las Fiestas de 
los Santos Niños se comprome
tió a avisarme y unos días 
antes de cerrar el programa fal
taba esta conformación en el 
Distrito y él comentó que no me 
localizada, pero que total para 
esta actividad. y ni lo intentó, 
pues al día siguiente el distrito 
por su cuenta ha había encar
gado esta actividad). En la aso
ciación que el encargado de 
Festejos preside hizo poco por 
fundar una Escuela de Ajedrez, 
cosa que yo le propuse, o tal 
hizo mucho para no fundarla y, 
en las Ferias te pones a pensar 
en las cosas que te ha prometi
do y no ha cumplido, aparte de 
lo mencionado. 

Todos los años, por ferias, el 
Club organiza la actividad de 
ajedrez, y todos los años sucede 
igual. Para cobrar los 8 días 
que dura esta actividad, que es 
una cantidad ridícula (100.000 
pesetas),ya que en este total 
están incluidos los trofeos, 
chuches de los pequeños, la 
propaganda, al simultaneador 
y un largo etcétera de gastos, al 
final no queda ni una peseta 
para el Club. Pero todo se darla 
por bien hecho si los dirigentes 
de los festejos cumplieran con 
sus palabras y buenas inten
ciones que siempre nos hacen 
al prometernos que hagamos el 
ajedrez para las Ferias. 

En el año 1996 me costó ir 28 
veces al ayuntamiento a cobrar. 
Ya sentía vergüenza ajena y, 
para colmo, la concejal de 
Deportes encargada del pago 
nos quería rebajar 10.000 pese
tas. cuando quise saber por 
qué, no se molestó ni en reci
birme. Al final nos pagaron 
después de muchos disgustos 
las 70.000 pesetas que era el 
total al que ascendía la activi
dad del ajedrez. 

En el año 1997, el Sr. Coordi
nador de Festejos me preguntó 
si hariamos el ajedrez para 
ferias. Estaba el Sr. Alcalde 
delante. Yo les dije que no iba a 
pasar la vergüenza del año 
anterior, pero el Sr. Alcalde me 

. 
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dijo que este año tratarían de 
hacerlo mejor. 

Como el ajedrez se ha hecho 
tan popular, accedí a realizarlo, 
pero volvió a suceder lo mismo 
y para cobrar pasamos un cal
vario, pues el Coordinador de 
Festejos en estas cosas tiene 
menos fuerza que un . . . y el 
Concejal de Deportes y el de 
Festejos se lanzaban la pelota 
el uno al otro. 

Al final tuve que recurrir a ... 
y , a los 3 días recibí la llamada 
del Concejal de Deportes para 
que me acercara a cobrar a la 
Ciudad Deportiva (con gran 
cabreo por parte de Eduardo 
Barrera). 

Este año 1998, me volvió a 
llamar el Sr. Coordinador de 
Festejos y me comentó que se 
iba a hacer de otra manera: 
ellos pagarían previamente los 
trofeos, las chucherías, al 
simultaneador, la propagan
da... "y los documentos de la 
subvención de ferias lo deja
mos de lado y lo hacemos como 
te he dicho. El resto, si la Con
cejalía de Deportes no paga, lo 
pagamos nosotros desde Feste
jos, que un apretón de manos 
vale más para mi que el mejor 
contrato del mundo fumado 
ante un notario". 

- "Amigo Vicente, como toda 
la validez de un apretón de 
manos tuyo sea esto, vamos 
apañaos". 

A fecha de 20-5-99, y des-

pués de haber estado varias ve
ces con el Coordinador de Fes
tejos, todavía no nos ha dado 
nada de lo prometido, y sus 
disculpas me suenan a ca
chondeo. Nos debe un total de 
63.000 pesetas y, aparte, los 
trofeos se los tiene que pagar a 
Trofears (pago todavía pen
diente). 

Lo de los trofeos es ya la 
moda: se comprometió el 
encargado de Festejos a pedir
los a Trofears, yo le pregunté 
varias veces si los había encar
gado ya, y me contestaba que 
no me preocupara, que eso 
corría de su cuenta. El sábado 
29de agosto me llamó Antonio 
(de Trofears) y me preguntó 
qué trofeos eran para el aje
drez, ya que le había llamado 
Vicente y le había dicho que los 
preparase, pero ni la cantidad, 
ni si llevaban inscripciones, ni 
nada. Y Pichi tuvo que pedir los 
trofeos ese sábado a las 9 de la 
mañana escogiendo un saldo 
para que el domingo 30 los 
pudiera entregar el Sr. Alcalde. 

Estas lineas las escribo con 
mucha pena, ya que cuando 
uno confia en ciertas personas 
y después resultan ser unos 
impresentables, te llevas un 
gran disgusto. 

Me lo he pensado mucho 
hasta decidirme a denunciar el 
problema, pero el agua ha lle
gado ya hasta la veleta de la 
torre y, claro, atando cabos y 

- "Amigo Ramón, ahora me 
dirás que me he pasado, como 
ocurrió entonces con Isabelita, 
pero piensa que las cosas 
nefastas se tienen que denun
ciar para ser corregidas". 

NOTA: Sé que la factura de 
53.000 pesetas está en inter
vención, pero la de 10.000 
pesetas de las chucherías, que 
las pagué yo de mi bolsillo 
¿dónde está? El estar la factura 
en intervención no quiere decir 
que me la van a pagar ya. 

Jesús CABEUOS BARRANCO 
Coordinador del Ajedrez en 

Alcalá y miembro de la 
Federación Madrileña de Ajedrez 
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] Hípica 

El duque de Lugo y su hijo, Felipe Juan Froilán, estuvieron entre el público en la Hípica. 

Doña Elena volvió al concurso de saltos de obstáculos de la hípica militar 

Jaime de Marichalar v Felipe Juan Froilán 
aplaudieron v animaron a la infanta 
La infanta doña Elena volvió a participar en el concurso de saltos de obstáculos de la hípica mi
litar en Alcalá. De esta forma, la infanta regresó a la competición que abandonó cuando con
trajo matrimonio con don Jaime de Marichalar. En su regreso a la competición hípica, doña Ele
na tuvo en las gradas a sus dos más fervorosos seguidores, su esposo, el duque de Lugo, y su 
hijo, Felipe Juan Froilán. Doña Elena, rodeada por su servicio de seguridad, hizo en la prueba 
Marjomán un buen concurso quedando decimosegunda. La infanta no sumó puntos de penali
zación y solo fue superada por once jinetes en tiempo de ejecución del recorrido por la pista. 

La sexagésimonovena edi
ción del concurso de saltos 
de obstáculos nacional B, 
celebrada los días 21, 22 y 
23 de mayo tuvo todos los 
ingredientes para ser uno 
de los eventos deportivos 
más importantes del año 
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en Alcalá. Hizo buen tiem
po, se reunieron los mejo
res jinetes y caballos de la 
hípica española, la pista se 
encontraba en un inmejo
rable estado y la competi
ción se convirtió en un bo
nito acto de carácter social. 

Qué duda cabe que los 
duques de Lugo y el primer 
nieto de Sus Majestades los 
Reyes, Felipe Juan Froilán, 
fueron el máximo exponen
te de ese acontecimiento 
social. Doña Elena concur
só los tres días. Quiso ha-

cerlo de incógnito y de for
ma expresa quiso que su 
esposo e híjo pasaran desa
percibidos, pero el fotógrafo 
de PUERTA DE MADRID 
pudo captar su presencia 
en las gradas. 

En lo que se refiere a la 
competición, la prueba rei
na del concurso fue el gran 
premio CDM. Hípica Mili
tar, disputado el domingo. 
El vencedor de la prueba 
fue Miguel Alvarez Buylla, 
que montó a Luena. En se
gundo lugar quedó el olím
pico Luis Alvarez Cervera, 
uno de los mejores jinetes 
españoles, quien montó a 
Karolus K. Tercero fue Fer
nando Villalón, que montó 
a Gigolo. Los premios y tro
feos fueron entregados por 
el alcalde complutense, 
Bartolomé González. 

Las primas a caballos na
cionales fueron para Latín, 
montado por José Antonio 
Centenera, para Fresno 1, 
montado por el propio Cen
tenera y Luena, montado 
por Miguel Alvarez-Buylla. 

En la primera prueba, 
disputada el viernes 21 de 
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Aurelio Gutiérrez 

mayo, el vencedor fue Anto
nio Benito Blázquez, que 
montó a Ruist Mate. En la 
segunda prueba el cuadro 
de honor estuvo formado 
por Sergio Collado, que 
montó a Warrior (primero), 
Cristina Osorio, que montó 
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Hípica 

a Wood Flower (2ª) e Isabel 
Fernández Cañete, que 
montó a Artístico (3ª). 

El premio Marjomán, dis
putado también el viernes, 
fue vencido por José Anto
nio Centenera, que montó a 
Socaire. Segundo fue Ma-

nuel Fernández Saro, mon
tando a Babilonio. Tercero 
fue Iñigo Verdugo, que 
montó a Janeska. En este 
premio quedó decimose
gunda la infanta doña Ele
na. La jornada del viernes 
concluyó con el premio 'Ge-

Luis Alvarez Cervera 

Manuel Fernández 

Alfonso Pérez 

neral Sagaseta'. Luis Alva
rez Cervera, montando a 
Kimberley, quedó primero. 
Segundo fue Alfredo Fer
nández Durán, montando a 
Igor. Tercero fue Iván Se
rrano, que montó a Tuscan 
du Rod. 
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El sábado se inició la jor
nada con la quinta prueba 
del concurso. El vencedor 
fue Benito Blázquez, que 
montó a Ruist Mate. Se
gundo fue el teniente coro
nel Conde de Salazar, que 
montó a Omega. 

La segunda prueba fue el 
premio Coca Cola. El pri
mero en ella fue Fernández 
de Cañete Gómez, montan
do a Artístico. Segunda fue 
Valentina Burgeño, que 
montó a Tabare y tercero 
fue Iñigo Verdugo Svens
son, que montó a Colibri. 

En la tercera prueba de la 
jornada, séptima del con
curso, el premio 'Cerveza El 
Aguila', venció José Anto
nio Centenera, montando a 
Daisy de Sharnrock. Se
gundo fue Aurelio Gutié
rrez, montando a Tío Pepe 
Katia: Tercero fue el propio 
Aurelio Gutiérrez, montan-

Hípica 

Infanta Doña Elena 

do a Tío Pepe Romance. La 
última prueba del día fue el 
premio "Deutsche Bank". 

Primero en ella fue Alfredo 
Fernández Durán, que 
montó a Igor. Segundo fue 

Luis Alvarez Cervera, que 
montó a Karolus K. Tercero 
fue José Antonio Centene
ra, que montó a Fresno l. 

En la primera prueba del 
domingo se proclamó ven
cedor Vicente Juzgado Her
nández, que montó a Gian
ni. El premio Autocarpe Re
nault fue vencido por Ma
nuel Fernández Saro, mon
tando a Babilonio. Segundo 
fue Aurelio Gutiérrez, que 
montó a Tío Pepe Romance, 
y tercero fue Alfonso Pérez 
Osa, que montó a Alegre. 

En definitiva, fueron tres 
excelentes jornadas de hí
pica en Alcalá en las que 
brilló el trabajo organizati
vo de la Sociedad Hípica 
Militar, quienes lograron 
que el concurso complu
tense estuviera a la altura 
de los mejores concursos 
nacionales. 

El teniente coronel Conde de Salazar se proclamó vencedor del premio Gamarlim. 
El gerente y la directora del departamento de atención al cliente de Gamarlim fueron los encargados de entregar el galardón. 

ta e11presa se dedica a todo tipo de limpiezas v está especializada 
en comunidades, encinas v todo tipo de empresas 

Gamarlim entrego su troteo al 
teniente· coronel Conde de Salazar 

El teniente coronel Conde de 
Salazar se proclamó vencedor 
del premio Gamarlim, uno de 
las pruebas más disputadas de 
la sexagésimonovena edición 
del concurso de saltos de obstá
culos nacional B organizado por 
la Sociedad Hípica Militar. La 
empresa Gamarlim fue patroci
nadora de este concurso en una 
colaboración con la Hípica Mili
tar que se prolonga desde hace 
ocho años. 
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En segundo lugar de este 
interesante concurso quedó lñi
go Verdugo, montando a Coli
brí. Tercera fue María Molinero, 
que montó a Temeraire. Los 
premios y trofeos fueron entre
gados por el gerente de Gamar
lim, José Antonio Gallardo Gar
cía y por Pilar Martin Salvador, 
directora del departamento de 
atención al cliente de la empre
sa, quienes estuvieron acompa
ñados por el personal de orga-

nización de la Sociedad Hípica 
Militar. 

Gamarlim, S.L. ofrece servi
cios de limpieza generales y de 
mantenimiento, así como pri
meras limpiezas, pulidos y abri
llantados. Entre otros muchos 
servicios la empresa también 
atiende la limpieza de graffitis 
en las fachadas, la limpieza de 
moquetas, de cristales, etc. Ga
marlim está especializada en la 
limpieza de comunidades de ve-

cinos, en oficinas y empresas. 
El mejor aval que puede pre

sentar Gamarlim es que entre 
sus clientes están importantes 
empresas lideres en sus respec
tivos sectores. Algo que también 
está realizando A.S.H., cola
boradora con Gamarlim y pres
tadora de servicios de manteni
miento indispensables como 
son los de electricidad, fontane
ría, carpintería, limpieza, segu
ridad, y hasta gestoría, consul
toría, marketing e incluso co
mercio exterior. En estos mo
mentos están especialmente de
dicados a servicios de jardine
ría, mantenimiento de piscinas, 
reformas en general y pintura. 

Gamarlim tiene su dirección 
en la Ronda de Poniente, edifi
cio Barragán, 7, 3º 3C, de To
rrejón de Ardoz. 

Telf.: 91 676 61 52 
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Taellwando 

Cuauo de oro, una de plata v dos de bronce 
consiguieron los alumnos del gimnasio Spon Center Sanabña 

lluvia de medallas para los alcalaínos 
en el 1 Campeonato de España de cadetes 
Vlceme Muñel, Enrl1ue Plcazas, Manuel C1s1uera, ll•ta Pasillo 11e11111re1 el ara. 
V1r6nlc1 Murlel, 11 •1118 v Sergio Gordo 11nt1nlo Rollñ1uez. el llrance. 
El pasado fin de semana. días 15 y 16 de mayo. se celebró en el polldeportlvo Puerta de 
Santa Maria de Ciudad Real. el 1 CllDlpeonato de España categoría cadetes. de edades 
entre 13 y 15 años. En este evento participaron siete alumnos del gimnasio Sanabria. 
formando parte de las selecciones de Madrid y Castilla-La Mancha. El evento fue un gran 
éxito del taekwondo alcalaíno. ya que los siete participantes consiguieron medalla. y 
poner a sus respectivas selecciones en los primeros puestos del medallero nacional. 

En la categoría masculina, 
peso minimosca, peleó Enri
que Picazas un joven competi
dor de sólo 13 años que por 
primera vez participaba en un 
campeonato de España, aun
que demostró una gran des
treza ya que peleó como un 
veterano ganando con destre
za a sus rivales. Su primer 
combate lo disputó contra 
Cataluña al que ganó por 4 

,puntos a 2; el segundo a Eus
kadi, ganándole por 3 a 1; 
pasando así a la final contra 
Cantabria y ganándola con 
seguridad por 4 puntos a 3 y 
consiguiendo así la primera 
medalla de oro. 

En peso mosca combatió 
Sergio Gordo, una joven pro
mesa con gran futuro, que 
realizó tres combates ganando 
los dos primeros por 4 a 2 y 5 
a 3 y perdió contra Andalucía 
en semifinales por 7 puntos a 
5, consiguiendo así la medalla 
de bronce. 

En peso gallo peleó Vicente 
Muriel. Realizó cuatro sober
bios combates donde no dejó 
duda de su experiencia y cla
se. El primer combate lo dis
putó contra el representante 
de Aragón al que derrotó por 
un contundente resultado de 
11 puntos a l. El segundo 
contra Murcia, ganándolo por 
4 puntos a 2; el tercero contra 
Baleares ganándolo por 6 a 3, 
pasando a la final contra Ca
taluña donde se vio un gran 
combate. Vicente tuvo que em
plearse a fondo para derrotar 
al catalán y conseguir así la 
segunda medalla de oro. Ade
más le dieron el premio al 
"Mejor Competidor Masculino" 
de este Campeonato de Espa
ña. 

En peso semimedio peleó 
Antonio Rodríguez, otro joven 
competidor con gran talento. 
Su primer combate lo realizó 
contra el representante de 
Euskadi al que derrotó por 5 
puntos a 2; el segundo lo dis
putó contra Cataluña resul-
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tando ser un gran combate 
muy igualado en el que al final 
se impuso el alcalaíno por un 
punto de diferencia. Las semi
finales las disputó contra 
Andalucía donde, igual que en 
sus anteriores combates, An-

tonio luchó con garra hasta el 
final, pero el andaluz le ganó 
por 4 puntos a 3 quedándose 
con la medalla de bronce. 

En peso pesado peleó Ma
nuel Casquero, que igual que 
sus compañeros realizó un 

Tenis 

En el C1m1eanato lle la Feder1cií1 de Te11s de l1dñll 

11 equipo iiaíl te1enino del Club lscuela 
de Tenis de laM se 1nclamí am1í1 

El pasado domingo 23 de 
mayo, el equipo infantil femeni
no de la Escuela de Tenis de 
Alcalá, al derrotar al Club Inter
nacional de Tenis de Majada
honda, en sus propias pistas 
por 3 a 1, logró el título madrile
ño. 

Para llegar al título nuestro 
equipo eliminó en cuartos de 
final al C.D.M. La Dehesa por 
un contundente 4 a O, y elimi
nar en semifinales a un podero-

so equipo como es el Sek Villa
franca por un apretado 3-2, tras 
un expléndido partido de dobles 
protagonizado por nuestras 
jugadoras Lucía y Maria. 

Cabe destacar que este mismo 
equipo, compuesto por las mis
mas jugadoras: Lucía, Maria, 
Irena y Laura, ya se procla
maron campeonas alevín de 
Madrid hace dos años. 

¡Enhorabuena niñas, y ahora 
todo el título individual! 

excelente campeonato. Manolo 
salió desde el primero momen
to a conseguir el oro y no paró 
hasta conseguirlo. Derrotó a 
los representantes de Castilla
León por 6 a 2, al de Murcia 
por 5 a 3, al de Castilla-La 
Mancha por 4 a 2 y disputó la 
final contra el representante 
andaluz al que derrotó por k.o 
aunque en el marcador indica
ba 5 puntos a 1, consiguiendo 
así la tercera medalla de oro y 
dejando patente su gran espí
ritu de lucha y sacrificio. 

En categoría femenina 
nuestras dos representantes 
no fueron menos que los chi
cos. En peso mosca peleó 
Verónica Muriel, una joven 
competidora de 13 años que 
participara por primera vez en 
un campeonato de España. 
Estuvo magnífica y ganó a la 
representante de Cantabria 
por 4 puntos a 1, a la de Cata
luña por 5 a 3 y perdió en la 
final contra la balear Laura 
Méndez, campeona de Europa 
júnior, quedándose así con la 
plata. 

En peso gallo peleó _Agata 
Posilio, la joven alcalaína, que 
también era su primer campe
onato de España, y peleó con 
gran seguridad y firmeza como 
si se tratase de una veterana 
experimentada. Agata derrotó 
a la representante de Madrid 
por 4 a 3 puntos, 6 a 2 a la de 
Euskadi, 5 a 2 a Cataluna, 
disputando la final contra 
Baleares, a la que no dio nin
guna opción ganándola por un 
contundente marcador de 9 
puntos a 4, consiguiendo así 
la cuarta medalla de oro para 
el gimnasio Sanabria y siendo 
una de las competidoras más 
destacadas de este campeona
to. 

Lucía Jiménez, María Serrano e 
Irene López (de pie), Luis R. Sán
chez (capitán) y Laura G1 Uvero 
(agachados) 
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SECCION DE PERSONAL 
Hasta el día 4 de junio de 1999 pueden presen

tarse en el Registro General del Excmo. Ayunta
miento de Alcalá de Henares, solicitudes para for
mar parte en el proceso de selección a TRES plazas 
de OFICIAL CONDUCTOR (Funcionarios interinos). 

Titulación: Graduado Escolar. Formación Profesio
nal de primer grado o equivalente. Estar en pose
sión del carné de conducir E, B, C1 y C. 

Derechos de examen: 1.000 ptas. se harán efecti
vos en el Banco Central Hispano sito en la Pza. de 
Cervantes de esta ciudad, en la cuenta. "Excelentí
simo Ayuntamiento de Alcalá de Henares, número 
1.119-7"; excepto parados alcalaínos de duración 
superior a 6 meses, previa presentación de la 
correspondiente tarjeta de demanda, cuya copia 
deberán adjuntar a las instancias. 

Los criterios de selección se encuentran expues
tos en el Tablón de anuncios del Ayuntamiento. 

Junto con la instancia se presentará fotocopia de 
la titulación exigida, así como recibo acreditativo de 
haber abonado los derechos de examen. 

Alcalá de Henares, 25 de mayo de 1999 
LA CONCEJAL DE PERSONAL 

Fdo.: Marta Viñuelas Prado 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

~ RESIDENCIA.3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEl.f.: 19491 26 26 02 - 26 "El 38 - e/ V11111110 lavane, 5 v 1 

Azua••ca lle •••res lllADAWWJ 
llDI. 44 Ctra. MADRID--CELOIA 
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Quinta v última 
sabatina a la 
Virgen del Val 

La Cofradía de Nuestra 
Señora del Val y la "Asociación 
de Hijos y Amigos de Alcalá" 
ofrecen, el sábado 29 de mayo, 
la quinta y última sabatina 
que se ofrece a la patrona de 
Alcalá en este mes de mayo. A 
estas dos entidades se unirán 
en la ofrenda de flores el resto 
de asociaciones, centros regio
nales de la ciudad y cofradías 
marianas que durante los cua
tro sábados anteriores han 
ofrecido las sabatinas. La 
misa, prevista para las 18'30 
horas en la Magistral-Cate
dral, será oficiada por d cape
llán de la Cofradía del Val, Isi
doro Pérez, y en ella interven
drá la Coral Virgen del Val que 
dirige Carmen Cerezo. 

Doce horas antes, a las 6'30 
de la mañana saldrá de la pla
za de los Doctrinos el Rosario 
de la Aurora, presidido por 
Monseñor Ureña Pastor, ante
rior obispo de la Diócesis de 
Alcalá, que oficiará a conti
nuación una misa en la Ermi
ta del Val. 

La cofradía de Nuestra Seña-

ra del Val, la Legión de Maria, 
asociaciones, cofradías, her
mandades marianas y casas 
regionales en Alcalá invitan a 
todos los católicos, cofrades y 
devotos de la Virgen del Val y 
también a los que vengan de 
fuera a visitarnos a participar 
en estos actos, con los que 
concluye por este año la felici
tación que Alcalá ha hecho a 
la patrona de nuestra ciudad 
durante el mes de mayo. 

5° Aniversario del Comité Español 
de Avuda Humanitaria a Cáritas Cubana 

Este Comité celebra el 28 de 
mayo el 5º Aniversario de su 
fundación. A través de estos 
años ha mantenido la ayuda 
de medicamentos al pueblo . 
cubano. 

Con este motivo, agradece
mos las muestras de solidari
dad demostradas durante este 
tiempo, a las instituciones de 
Alcalá, a la Diócesis complu
tense y en general a todo el 
pueblo alcalaíno que con su 
decidido apoyo ha hecho posi
ble que las medicinas lleguen 
a los más necesitados. 

Se hace necesario un reco
nocimiento especial a los Ins
titutos de Enseñanza Secun
daria, a los colegios privados 
concertados y a los colegios 

públicos por el entusiasmo 
que han mantenido en todas 
las campañas organizadas por 
este Comité. Esperamos que 
para el próximo curso 1999-
2000, más personas se unan a 
esta realidad de asistencia 
humanitaria al pueblo cuba
no. 

La Conferencia Episcopal 
Cubana agradece estas mues
tras de hermandad entre los 
dos pueblos, cubano y espa
ñol, a través del Arzobispo
Presidente de la referida Con
ferencia , Monseñor Adolfo 
Rodriguez Herrera. 

Juan Manuel 
MORENO DELGADO 

Presidente· 

la Schola Cantorum 
_necesita voces masculinas 

La Schola Cantorum, que este año cumple su vigésimoquinto 
aniversario quiere afrontar el camino hacia las bodas de oro 
reforzando su cuerda de tenores. Conscientes de que se ha que
dado un poco corta en cuanto al número de voces, la Schola 
busca voces de hombre, especialmente tenores. Se requieren 
conocimientos musicales y se aconseja a los interesados dirigir
se a los teléfonos 91 880 62 13, 91 889 18 69 ó 649 07 74 49. 
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VHlalbilla tiene una instalación deporuva 
modélica, según Soto 

El alcalde v el director 
general de Deportes 
inauguraron el pabellón 
Un pabellón polldeportivo modélico y una calle de acceso 
cómoda y funcional. El alcalde de Villalbilla, el socialista Jesús 
Soto, aseguró que la zona en la que se encuentra el pabellón 
ha cambiado completamente en los últimos años: "Villalbilla 
se está modernizando", llegó a manifestar el alcalde. El sába
do 22 de mayo Soto inauguró con el director general de Depor
tes de la comunidad de Madrid, Javier Legido, el pabellón poll
deportivo municipal, una instalación que ya llevaba algún 
tiempo en funcionamiento pero que ahora se ha revitalizado 
con la construcción de una cómoda calle de acceso. 

El pabellón polideportivo 
de Villalbilla cuenta con un 
acceso moderno y cómodo. 
Hasta ahora, llegar al pabe
llón no era fácil por la inco
modidad de atravesar una 
zona no urbanizada. Todo 
ello hacía que el pabellón, 
aunque utilizado, no tuviera 
en Villalbilla la importancia y 
el implante que merecía. Fal
taba una calle que llevara 
con comodidad a los vecinos 
del municipio. Y esa calle es 
ya una realidad. 

El pabellón costó en su mo-
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mento 130 millones de pese
tas que fueron :financiados 
por la comunidad de Madrid. 
La calle ha tenido un presu
puesto de 25 millones de pe
setas y aparte de ser un vial, 
tiene aparcamientos y como
didad para los usuarios. 

El acto de inauguración 
consistió en la presentación 
de las entidades deportivas y 
deportistas de Villalbilla y 
que son en definitiva quienes 
mayor uso hacen del pabe
llón polideportivo. 

Además, para celebrar esta 
inauguración se disputó 
durante todo el fin de sema
na un importante torneo de 
tenis de mesa con una reper
cusión nacional. Se trataba 
de la fase de ascenso a pri
mera división y reunió a doce 
equipos de toda España. En 
la organización de este 
importante torneo oficial ha 
tenido mucho que ver el pre
sidente del club de tenis de 
mesa de Alcalá, Eloy Turiel, 
quien por su constancia y 
esfuerzo ha logrado traerse a 
la zona esta competición. 

la candidata, Raquel García Romero-Nien, 
se mostró conlada en vencer en las elecciones 

El PP inauguró 
su nueva sede en Meco 

El Partido Popular de Meco 
inauguró el sábado 22 de 
mayo su nueva sede con un 
acto al que asistió el presi
dente del PP en Alcalá y coor
dinador electoral de la zona, 
Bartolomé González. Desde 
su nueva sede el PP de Meco 
podrá realizar una labor de 
partido con mayor comodidad 
que lo ha hecho hasta ahora. 
Con 30 afiliados aproximada
mente pero con muchas dece
nas de simpatizantes en la 
villa, el PP quiere llevar a la 
alcaldía a su candidata, 
Raquel García Romero-Nieva. 
La sede será un elemento 
fundamental en la estrategia 
del PP en Meco, no sólo de 
cara a estas elecciones sino 
en el futuro ya que permitirá 
que los afiliados y simpati
zantes puedan realizar una 
labor de trabajo que pueda 

ser muy importante para el 
trabajo de los cargos públicos 
del PP en el ayuntamiento. 

Durante la inauguración de 
la nueva sede, Raquel García 
Romero-Nieva volvió a reite
rar su convicción de que el PP 
ganará las elecciones munici
pales en Meco y converlirse 
en la alcaldesa para los próxi
mos cuatro años. 

En el acto, además de Bar
tolomé González, estuvieron 
las concejalas del PP en Alca
lá, Marta Viñuelas y Elisa de 
Francisco. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.G.L. 

- Ayuda Atención l'fi 
Domiciliaria PEISllll Aie·-...· ... ._., 

ÜNTRo Personas Mayores 
Cll 

DnllmlY 
CllUflCICm 

TODAS LAS ESPECIALIDADES 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
•CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (sillas de ruedas, 

andadores, muletas, rnobitiario geriátrico en general) 

SI QUIERE SER ATENDIDO EN SU CASA 
CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

TI•-= 2 4 tworas 
&SO 4& 77 45 

c/ Divino Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 
Telf. y Fax: 91 881 37 88 
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-- llECO 
Señora candidata de P.P. 

usted no sabe que para ser 
alcalde de la Villa de Meco una 
persona tiene que tener un 
mínimo de ética y democracia y 
además no ser mentirosa. 

1 º) Usted no es nadie, y no 
debe decir que yo, Santiago 
Barranco, candidato a la alcal
día de la villa de Meco, no tengo 
capacidad de gobernar. Eso lo 
dirá el pueblo algún día. Por 
ahora llevo tres legislatura; por 
algo será. 

2°) Mire usted, Raquel García 
Romero, lamento decirle que la 
que no tiene capacidad para 
regentar el Ayuntamiento es 
usted. Lo digo simplemente y 
visiblemente, lo que ha hecho es 
no saber hacer ni oposición y, si 
no sabe hacer oposición, ¿cómo 
quiere usted saber gobernar? 

3º) Si la opinión suya es que 
he estado muchos años de 
teniente de alcalde y que no he 
demostrado nada, vuelvo a 
lamentarme otra vez, ya que se 
ha demostrado que la que no 
tiene capacidad es usted y ade
más no tiene memoria y se lo 
voy a recordar. 

La mayoria de mi mandado 
como teniente de alcalde he lle
vado las delegaciones de Régi
men Interno, Hacienda y 
Deporte y estos cuatro últimos 
años la de Obras. 

En Régimen Interno: 
Usted no puede. negar que le 

han dejado ver todo lo que ha ne
cesitado día tras día, como 
corresponde en una democracia, 
lo que usted no hizo cuando 
estaba gobernando, un año y 
medio, que en todo ese tiempo 
nos negó ver ningún papel al 
PSOE, una de las cosas que en la 
democracia no se debe permitir. 

Hacienda: Tampoco puede 
usted negar que mientras está 
gobernando el PSOE pocas deu
das tiene el Ayuntamiento de 
Meco, mientras que en un año y 
medio en el equipo de gobierno 
que usted estuvo dejó una deu
da muy considerable. Bastantes 
millones y sin hacer nada de 
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Por alusiones: 

Contestación a 
Raquel García Romero 
provecho. 

Deportes: Sigo diciendo que 
no me lo puede negar, porque a 
la vista está de todo ciudadano 
de Meco que tenemos las mejo
res escuelas deportivas de todo 
el corredor del Henares en cali
dad y cantidad, mientras que 
usted estuvo gobernando un 
año y medio y retiraron la sub
vención de un polideportivo 
abierto. 

Nos costó mucho trabajo al 
PSOE recobrar esa subvención y 
en estos momentos la estamos 
acabando de hacer. 

Obras: En obras creo que se 
ha avanzado bastante más que 
cuando estuvo usted en el go
bierno. Creo que con todo esto 
expuesto los vecinos de Meco, se 
darán cuenta de quién está más 

capacitado para regentar el 
ayuntamiento, usted o yo. 

Señora Raquel, ¿cómo puede 
decir usted que los mayores ser
vicios se han dado en esta últi
ma legislatura? 

En cuanto al PRISMA, véase el 
cuadro adjunto y verán los veci
nos de Meco cuáles son las 
obras que se han hecho, las que 
están financiadas por la comu
nidad y el ayuntamiento, y se 
han hecho porque la hemos 
obligado nosotros, porque la 
mayoria de las obras que finan
cia la CAM no se han hecho y no 
sé si se harán y quiero recordar 
que la CAM está gobernada por 
el PP. Si hay un estancamiento, 
no es por nosotros , señora 
Raquel, es de su partido. 

Por último quiero pedir per-

dón a nuestros seguidores, vo
tantes y simpatizantes, por ex
presarme un poco fuera de lo 
normal, pero creo que está en 
sus mentes que mi obligación es 
contestar a la señora que enca
beza las listas del PP; tengan 
presente que este estilo no es el 
mio. 

Señora Raquel, limpie primero 
su casa y no critique a los 
demás y acostúmbrese a no des
preciar a las personas. Para mí 
todas las personas son buenas. 

La política del PSOE de Meco 
va a ser de acercamiento a los 
ciudadanos y quiere gobernar 
para defender los intereses de la 
mayoria. 

Frente a los partidos que 
toman decisiones en interés de 
unos pocos, nuestra candidatu
ra está compuesta por personas 
todas nuevas que son accesibles 
y muy cercanas a los ciudada
nos, y esperemos que nos den 
bastantes vecinos su voto de 
confianza. 

Muchas gracias. 

Santiago BARRANCO 

Actuaciones D. General %CM lnv.CM lnv. Munic. lnv. Total Prioridad Gestión 

Construcción pabellón Deportes deportivo cubierto 1 

Adecuar Edificio 
municipal casa de niños Educación 

Consultorio Salud 

Construcción pabellón 
Deportes~ Deportivo cubierto 2 

Arreglo iglesia parroquial Patrimonio incluido atrio exterior 1 

Aulas de adultos Educación 

Pavimento el Mayor y Adm. local Adecuación acceso 1 

Arreglo iglesia parroquial 
incluido atrio exterior 2 Patrimonio 

Educación edificio para capilla en 
Arquitectura A. Castilla y local usos diversos 

Pavimentos de el Mayor y Admón. local Adecuación accesos 2 

Hnos. Atienza 

60,00% 39.300.000 26.200.000 65.500.000 A -. 
34,73% 4.000.001 7.516.687 11 .516.688 A -

100,00% 119.000.000 o 119.000.000 A -

60,00% 39.300.000 26.200.000 55.500.000 B -

100,00% 40.000.000 o 40.000.000 B -

100,00% 5.200.000 o 5.200.000 B -

56,90% 11 .380.000 8.620.000 20.000.000 c -

< 
100,00% 40.000.000 o 40.000.000 c -

100,00% 16,887.814 o 16.387.814 c -

56,50% 16.950.000 13.050.000 30.000.000 D -

Nace un Seat Toledo completamente nuevo. Nuevo diseño. 
Nuevo interior. Nuevas motorizaciones, incluídos el primer V5 
de 150 CV de Seat y el TDi de 110 CV. Nuevo equipamiento: aire 
acondicionado o climatizador de serie, nuevos asientos, doble 
airbag de serie y disponibles airbags laterales, cuatro frenos de 
disco con ABS, EBV y EDS. Nuevos sistemas de seguridad acti

va y pasiva. Nuevos estándares de 
calidad y acabados, doce años de 
garantía anticorrosión. De la mejor 
tecnología, nace un nuevo seductor. 
El nuevo Seat Toledo. 

~- .. -
~~· 

Vía Complutense, 98 -A~CALA DE HENARES 
Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 - Fax: 91 888 05 05 
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la revisión del Planeamiemo UrbanísUco 

'1illalbilla tiene un tutoro envidiable" 
El planeamiento urbanístico es, sin lugar a dudas, el eje fundamental sobre el que gira el desa
rrollo de los pueblos. De su correcta gestión dependen, no sólo los aspectos urbanísticos, sino 
también los económicos, puesto que con los ingresos que genera se financian los ayuntamientos; 
los medioambientales, que determinan la calidad de vida de los ciudadanos; y los estructurales, 
puesto que las dotaciones y las infraestructuras determinan la calidad de los servicios públicos. 

El desarrollo urbanístico de 
Villalbilla, por la falta de plane
amiento, ha propiciado un mu
nicipio que, sin visión integra
dora, ha ido creciendo asen
tándose en los espacios próxi
mos a los núcleos tradicionales 
y a las infraestructuras viarias, 
dejando importantes vacíos 
entre los nuevos núcleos y los 
núcleos históricos. Esta situa
ción ha generado multitud de 
problemas que ha afectado ne
gativamente a la gestión muni
cipal y por ende a la prestación 
de los servicios que los ciu
dadanos demandan del Ayun
tamiento. 

El equipo de gobierno muni
cipal ha acometido la revisión 
del planeamiento urbanístico 
de todo el municipio contando 
con la participación de los veci
nos, y así, se recibieron más de 
70 propuestas que junto con 
las propias del Ayuntamiento y 
de la Comunidad de Madrid, 
han servido de base para la 
revisión. 

El Ayuntamiento y la Comu
nidad de Madrid, firmaron un 
acuerdo de intenciones (Proto
colo) , cuyas lineas maestras 
pretenden paliar la problemáti
ca que hemos expuesto y defi
nir un crecimiento ordenado y 
coherente con la importante 
demanda que tiene Villalbilla. 
Estas lineas maestras tienen 
una doble intencionalidad, 
equilibrar el crecimiento urba
nístico de los dos núcleos his
tóricos (Villalbilla y Los Hue
ros) y corregir la dispersión de 
los núcleos urbanos. Seguida
mente trataremos de explicar 
cuales son esas lineas: 

1.- Planeamiento a largo pla
zo (20 años, en concordancia 
con el Plan Regional de la Co
munidad de Madrid, que reser
va espacio para el tren de cer
canías, ya que pretende unir 
los municipios de la zona con 
la red ferroviaria existente y 
para una autovia radial de la 
M-60. 

2. - Urbanismo de baja densi
dad de viviendas (entre 15 y 20 
viviendas por hectárea en fun
ción de las zonas de crecimien
to), de alto porcentaje de cesión 
pública, lo que supone grandes 
zonas para dotaciones (verdes, 
escolares, deportivas, sociales, 
comerciales, administrativas); 
además de calles y aceras 
amplias. En definitiva urbanis
mo con viviendas y dotaciones 

29 de mayo de 1999 

de calidad. 
3.- Crecimiento de los dos 

núcleos urbanos antiguos del 
municipio (Villalbilla y Los 
Hueros), de manera que se 
unan con sus zonas de expan
sión actualmente dispersas, 
hasta conformar dos núcleos 
de 10/12 mil habitantes cada 
uno. Y dotar a ambos de todos 
los servicios públicos, dotacio
nes e infraestructuras realiza
das antes o simultáneamente 
que la construcción de las 
viviendas. 

4.- Califica dos grandes zo
nas de actividades económicas, 
una terciaria (comercial, ocio, 
etc.) como ampliación de El 
Gurugú y otra industrial (fábri
cas, talleres, etc.), como 
ampliación del actual polígono 
industrial, localizado en la 
carretera de Villalbilla. Estas 
zonas de actividades económi
cas complementan las dos 
zonas residenciales, de manera 
que equilibre el binomio resi
dencia/ actividad económica. 

5.- Califica el resto del muni
cipio, con distintos grados de 
protección, la vega a lo largo de 
los arroyos de Retuenga y de 
Anchuelo; la dehesa de Los 
Hueros; las zonas de monte 
bajo; las zonas de cultivo de 
secano; las zonas de las corni
sas sobre los escarpes del río 
Henares; la zona de San Juan 
de El Viso por su posible inte
rés arqueológico. 

La revisión de las normas se 
conforma en nueve sectores 
residenciales (SR1-SR9), cua
tro sectores industriales (S 11-
S l 4), un sector terciario co
mercial (STCl) y un sector do
tacional (SDl). En el cuadro 
general de sectores de suelo 

apto para urbanizar, se defi
nen todos ellos. 

Los sectores residenciales 
SR5, en Villalbilla y SR8 en Los 
Hueros, concentran la mayor 
parte del crecimiento. El Ayun
tamiento ha firmado convenios 
urbanísticos, para su desarro
llo, con los propietarios de 
ambos sectores. 

El SR5 con 1.140 viviendas y 
grandes zonas para dotacio
nes, tiene definidos dos siste
mas generales, uno viario que 
estructura y une el núcleo de 
Villalbilla y las urbanizaciones 
de El Robledal y Valdeláguila; y 
otro verde que protege la corni
sa de la zona sobre la que se 
asienta, sobre la carrera de 
Corpa. 

El SR8 con 2. 766 viviendas y 
grandes zonas para dotacio
nes, también tiene definidos 
dos sistemas generales, uno 
viario que estructura y une el 
núcleo de Los Hueros con las 
urbanizaciones de Peñas Albas 
y Zulema; otro verde (200.000 
metros cuadrados), que prote
ge el limite de Villalbilla con el 
municipio vecino de Torres de 
la Alameda. 

El resto de los sectores 
(excepto el SR9), se localizan 
en torno a Villalbilla y entre to
dos suman 1.000 viviendas 
con sus zonas para dotaciones, 
sistemas generales, cesiones, 
etc. 

Los cuatro sectores indus
triales se localizan en ambos 
márgenes de la carretera de 
Alcalá a Villalbilla, son conti
guos entre sí y, junto con las 
industrias existentes, confor
ma una gran zona industrial, 
equidistante de los dos núcleos 
residenciales (Villalbilla y Los 

En20•1n ........... 
ae11r111 .. e1111111r 

1a20.ooo ........... 
c-••IDl•e, ·-··...... c1 ... 

Hueros). 
El sector terciario se localiza 

en El Gurugú, junto a la zona 
de ocio existente, y comple
menta la zona industrial como 
zonas de actividad económica. 

En definitiva, la ejecución del 
desarrollo urbanístico, en las 
condiciones que hemos planifi
cado, permite augurar un futu
ro envidiable para el conjunto 
del municipio de Villalbilla y 
sus gentes, tanto las que 
actualmente residimos en él, 
corno las que en el futuro deci
dan elegir a Villalbilla como su 
lugar de residencia o para ins
talar su empresa. 

Antonio BARAHONA MENOR 
Primer Teniente de Alcalde 

Concejal de Urbanismo, 
Obras e Infraestructuras 

CUADRO GENERAL DE SECTORES DE SUELO APTO PARA URBANIZAR 
DENOMINACION UBICACIÓN SUPERFICIE íM2l uso VIVIENDAS 

SRl - VILLALBILLA ESTE VILLALBILLA 66.500 RESIDENCIAL 166 

SR2 - VILLALBILLA OESTE VILLALBILLA 43.000 RESIDENCIAL 108 
SR3 - PASEO DE PEREDA VILLALBILLA 99.200 RESIDENCIAL 198 

SR4-VALDECARPINTERO VILLALBILLA 145.500 RESIDENCIAL 290 

SR5 - LAS DESGRACIA VILLALBILLA 570.000 RESIDENCIAL 1.140 

SR6 - V ALDELAGUILA 1 VILLALBILLA 82.000 RESIDENCIAL 140 

SR7-VALDELAGUILA2 VILLALBILLA 249.000 RESIDENCIAL 100 

SR8 - LOS HUEROS LOS HUEROS 1.844.500 RESIDENCIAL 2.766 

SR9-VALDEOBREA LOS HUEROS 37.000 RESIDENCIAL 74 

Sil - LOS BORDALES l VILLALBILLA 80.000 INDUSTRIAL 
SI2 - WS BORDALES 2 VILLALBILLA 82.900 INDUSTRIAL 
SI3 - PRADO ANCHO VILLALBILLA 300.600 INDUSTRIAL 
SI4 - LAS LOSILLAS VILLALBILLA 141.250 INDUSTRIAL 
STCI - EL GURUGU ELGURUGU 150.750 TERCIEARlO COMERCIAL 
SDl-VALDEOBREA LOS HUEROS 109.000 DOTACIONAL 

PUERTA de Madrid 
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El n de Junio nnaliza el plazo de preinscñpción 

la Univenidad de Alcalá 
presentó sus 
XVI Cursos de Verano 
La Universidad de Alcalá presentó sus XVI Cursos de Vera
no. Se han convocado en esta edición un total de 46 cursos, 
de los que la mayoría se celebrarán en Alcalá y el resto en 
Guadalajara, Sigüenza, Pastrana, Cifuentes, Brihuega, Ua
nes, Las Palmas de Gran Canaria, Santa Cruz de Tene~e, 
Córdoba y Gerona. Las áreas que se tratarán en esta ocasion 
son: educación y psicología, teatro, ecología y medio 
ambiente farmacia, nutrición, música y danza, lenguas, 
arquitect~ y patrimonio, fisioterapia, literatura, derecho, 
turismo y hostelería, economía, medicina e historia. Antonio Alvar, vicerrector de Extensión Universitaria. 

Es precisamente esta curso se :ealice es de 15 en 
variedad temática la que la mayona de los casos y 
convierte a los Cursos de cuarenta el máximo. 
Ver.ano de la UAH, que están El presupuesto es de 50 
abiertos a cualquier perso- millones de pesetas, canti
na, en _una de las "citas obli- dad que se financiará con el 
gadas para profesores Y dinero de las matrículas 
alumnos · qu«? . deseen (algo menos de 20 millones 
ampliar. · conoc1m1ento~ o de pesetas, después de des
profundizar en determlila- tinar un 20% de este ingreso 
dos temas" según el Vi_c:e- a becas); con el patrocinio de 
rre~tor~do. de Extenswn la Diputación de Guadalaja
Uruvers1tari~ de~ _que <lepen- ra (5 millones). el Banco de 
de la organizac10~. Su res- Santander-Central Hispano ponsable, Antoruo Alvar, 
explicó que los temas que se 
tratan en los cursos "siem-

(10 millones) e Iberia (finan
ciación en especie); y con la 
colaboración de diversas 
entidades que pagan en 
parte o enteramente alguno 
de los cursos. 

Antonio Alvar manifestó 
que si se cubren las 40 pla
zas por curso que se ofertan, 
los cursos no costarán nada 
a la Universidad. En el caso 
de que no se cubra la oferta, 
la UA se hará cargo de la 
diferencia. 

. pre tienen que ver con la 
actualidad y son de gran 
interés hoy en día", confor
mando · un.a "oferta multidis
ciplinar y vactada, siempre 
renovada" que espera ser un 
año más del agrado de los 
asistentes. 

ta venta de entradas para ·11 gran teatro del 
mundo', en la olicina municipal de turismo 

Entre 1.800 y 2.000 es el 
número de alumnos que se 
han calculado asistirán a los 
XVI Cursos de Verano. Se 
prevé que el 50% serán uni
versitarios y el resto profe
sionales -farmacéuticos, 
profesores, personal de la 
Administración ... - o parados 
con inquietudes intelec
tuales. El número mínimo 
de alumnos para que un 

Alcalá quiere recuperar la 
celebración de la festividad 
del Corpus Christi con la 
representación en la iglesia 
del monasterio de las Ber
nardas del auto sacramen
tal 'El gran teatro del 
mundo', de Pedro Calderón 
de la Barca. La representa
ción será los días 29 y 30 de 
mayo a partir de las 21 '30 
horas y corre a cargo de la 
compañía Teatro Corsario 
bajo la dirección de Fernan
do Urdiales. 

La representación ha sido 

posible gracias al empeño 
que han puesto las conceja
lías de Turismo y Festejos 
del ayuntamiento de Alcalá 
con la empresa Promoción 
Turistica de Alcalá. En el 
evento colaboran la univer
sidad de Alcalá y la Funda
ción Colegio del Rey. 

La venta anticipada de 
entradas, al precio de 350 
pesetas, puede realizarse 
en la oficina municipal de 
turismo, en horario de 17 a 
18 horas hasta el viernes 28 
de mayo. 

SALONES BODAS PARA ETC. 

El vicerrector de Extensión 
Universitaria, que lo es 
desde febrero de este año en 
sustitución de su hermano 
Carlos Alvar, que dimitió del 
puesto, calificó los XVI Cur
sos de Verano de "cursos de 
continuidad", ya que cuando 
él se hizo cargo del vicerrec
torado la programación 
estaba prácticamente ulti
mada. Para el año próximo, 
Antonio Alvar tiene previsto 
ampliar la oferta en la pro
vincia de Guadalajara, pues
to que para esa fecha esta
rán listos los edificios que la 
UA está rehabilitando en 
Sigüenza, Pastrana y tam
bién en la capital alcarreña. 
El tener instalaciones pro
pias facilitará la organiza
ción de los Cursos de Verano 
con los que la Universidad 
de Alcalá pretende intensifi
car su presencia en Castilla 
La Mancha. 

El plazo de preinscripción 
para apuntarse a los XVI 
Cursos de Verano finaliza el 
11 de junio. Los interesados 
deben dirigirse al Vicerrecto
rado de Extensión Universi
taria, plaza de San Diego 
s/n. 

(Tlfo. 91 / 885-40-90) 

TUSUDOS COll COllDUCTOB 

GRAN COTA DE MENOS 1 PRECIOS SIN COMPmNCll • CONSOlTENOS 

~ 
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RESTAURAITE 
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---------- ESPECTACULOS- EXPOSICIONES----------

1 i Mi¡li{i:1 !i1119 ~ ¡\l/:m it'I 
ll MUESTRA DE TEATRO 

DE ALCALÁ 

Viernes, 28 - 20'00 horas. 

légolas Teauo 
presenta · 

usomllras 
v somllreros" 

6 monólogos de Rafael Mendizábal 

Dirección: Manuel Castaño 

Con: Fanny Manzano, Car
men Fernández, Cristina 
Cueto, Virginia Díaz, Eneida 
Mercado, Manuel Castaño, 
Juan Alfonso Belmontes. 

******* 
Sábado, 29 - 20'00 horas. 

Proteos Teatro 
presenta 

.. una hora 
sin televisión" 
de Jaime Salom 

Dirección: Amabel Espejo 

Con: Antonio Ponce 
y Susana Espejo 

******* 

Domingo, 30 - 20'00 horas. 

EspeJo de Calle 
presenta 

"Pedro v el Caphán" 
de Mario Benedetti 

Dirección y realización: 
Espejo de Calle 

Con: Damián Femández 
y Juan Carlos Puerta 

******* 

Lunes, 31 - 20'00 horas. 

Pralluccl11es 
Teatrales C1mplut11ses 

-CIA. invitada
presenta 

.. Caimán" 
de Antonio Suero Vallejo 

Escenografía y Dirección: 
Guillermo Baeza 

Con: 
Carmen Jabonero, 
Antxón Jiménez, 

Mercedes Nirtal, Javier Losán, 
Amabel Espejo, Ana Sánchez, 

Laura Ramírez, 
Guillermo Baeza. 

******* 
Precio de las localidades: 
Butaca de Patio: 750 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 650 ptas. 
Silla de palcos: 550 ptas. 

29 de mayo de t999 

ALCALA EN LA CALLE 

Sábado, 29 - 22'00 h. 
Plaza de los Irlandeses 

.cancanilla 
deMarbella 
Premio Nacional 

de Flamenco de Córboda 

A la guitarra: José M1 Molero 

----@)----
Domingo, 30 - 13'00 h. 
Plaza de los Irlandeses 

Ora u esta 
Ciudad de Alcalá 

del Conservatorio de Música. 

CONCIERTO DE PRIMAVERA 

----@----
Teatro lA GllERI 

(C/. Santo Tomás s/n.) 

Viernes, 28 y Sábado, 29 
20'00 h. 

.. Lenguaies escénicos 
del Siglo D. a las 9.00 h" 

EXPOSICIONES 

SERVICIO MUllCIPll DE 
UCHIVOS Y BIBUOnCAS 

(Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 31 de Mayo 

450 años de Cemntes 
Exposición itinerante en la que a 
través de diez paneles se va mos
trando la vida y la obra de Miguel 
de Cervantes. 

----@)----
SAlANICTAR 

Restaurante-Cafetería 
(c/ Ramón y Cajal, 7) 

Hasta el 8 de Junio 

EXPOSICIÓN 
DE FOTOGRAFÍAS 

C•curse -Slrtll 
"Aurelia Ballesteras" 

"ClllrCI •11111es 1 
ICRcilllls llillislls .......... 
Textos de "César Sobrón" 

¡Acierta la quiniela de las 14 
fotos misteriosas ... de detalles 
de monumentos del casco anti
guo de Alcalá (exteriores) y 
gana "regalos de Alcalá" (libros, 
cámaras, cuadros, etc ... ) 

Hasta el 8 de Junio (Conc111'80) 
Del 8 al 22 de Junio 

(soluciones y lista de premiados) 
Día 22 de junio a las 21 h. 

(Entrega de premios). 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 20 de Junio 

Manuel 
Algar Bolívar 

Premio Ciudad de Alcalá 
de Pintura 1998 

.. 119canas 
sin remiter' 

lPlnblras v EsculblrasJ 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@)----
CAPlllA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 13 de Junio 

José Caballero 
.. El Hampo de UD Piiia" 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

----@)----
lAGAlERIA 

(Escritorios, 3) 

Hasta el 23 de Junio 

Omar Fiuueraa 
Turcias 

lPintura llumoríslica 
1 bUIDlr lríftCI) 

----®----
SAlA MAllOlO REVlllA 
Mutual complutense 

(C/ Nueva, 10) 

CICLO ALUMNOS 99 

Hasta el 2 de Junio 

Maestra lle Pi•ra 
Horario: Laborables de 19 a 21 h. 
Domingos y festivos de 12 a 14 h. 

----@-------
Asociación de vecinos 

.. CERVANnS" 
C / Diego López de Zúñiga, 26 

Del 31 de Mayo 
al 6 de Junio 

ExDasiciín 
de Manualidades 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

t'fti Fl1M:1 ¡Jd:1 ¡1ii:ta1 ¡Jdll 
AteBee 1• de Maye 
(Vía Complutense, 19) 

Ciclo 
CONCIERTOS DE PRIMAVERA 

DE JUVENTUDES MUSICALES 

Sábado, 29 - 20'00 horas. 

CONCIERTO DE CUTO 
con: 

Mana de castra 
lse1raneJ 

Susana Sanuaua 
lmezzesa1raneJ 

Julia Muñoz 
111aneJ 

Obras de: Mozart, Rossini , 
Massenet, Offenbach, Schu
mann, Brahms, Carl Bohm, 
Wolf, Mendelsshn, Freanck. 

----@----
Domingo, 30 - 19'00 h. 

1.1 cm11iil .. Tllll'l lalllll 
Hiiando Títeres 

presenta 

.. Alicia en el País de las 
laraVillas" 
de Lewis Caroll 

(Todos los niños serán -
obsequiados con un refresco). 

Precio de las entradas: 600 pese
tas general, 500 pesetas niños, 500 
pesetas tercera edad, estudiantes, 
parados, entidades culturales y ciu
dadanas y amigos de Ja Fundación. 
400 pesetas afiliados a CC.00. 

====@==== 
PEÑA CULTURAL FLAMENCA 

"EL TRONÍO" 

C/ Carmen Calzado, 10 
(Mesón "El Charro") 

Todos los viernes, a partir 
de las 23'30 horas, la Peña 
Cultural Flamenca "El Tro
nío" les ofrece gratuita
mente en su sede de la 
calle Carmen Calzado, 10 
(Mesón "El Charro") , la 
actuación de sus grandes 
cantaores. 

EXPOSICIONES 

SIU DE un 1-2-9-3 
Universidad Cisneriana 

(Plaza de San Diego) 

Hasta el 4 de Julio 

.. Cisneros 1 el 
Siglo de Ore de la 

lninrsidad de Alcalá" 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 28 de mayo al 3 de junio de 1999 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Arlington Road". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40 

Sala 2: "Las fuerzas de la 
naturaleza". (Tolerada). To
dos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "La trampa" . (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Todo sobre mi 
madre". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 5: "La ciudad de los 
prodigios". (13 años) De 
Domingo a Jueves: 6'30 y 
9'30. Viernes y Sábado: 6'00, 
9'00 y 12'00. 

~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES IA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
TelM. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Amigos hasta el 
final" . Todos los días: 17'30, 
20'15 y 22'30. 

Sala 2: "La trampa" . To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "La sombra del 
faraón". Todos los días: 
17'00, 19'30 y 22'15. 

Sala 4: "Arllngton Road". 
Todos los días: 17'00, 19,45 y 
22'15. 

Sala 5: "Buscando a Eva". 
Todos los días: 17'15, 20'00 y 
22'30. 

Precios: Día ordinario: 700 pts. 
Día Espectador (Miércoles no 

festivos): 500 pesetas. 
~~~~-® ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
88027 51 

Sala 1: "La vida es bella". 
Todos los días: 17'45, 20'-00 y 
22'15. 

Sala 2: "Comportamiento 
perturbado". Todos los días: 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "El Gurú". Todos 
los días: 17'45 y 20'00. 
"Manos de seda": 22'15. 
Precios: 700 pesetas. Día del 

espectador: 500 pesetas. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centio Comercial Puque Conedor 
Teléfono informaci6u: 

65682 70 

Sala 1 : "La sombra del 
faraón". (13 años) . Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 2: "Aún sé lo que 
hicisteis el último vera
no" . (18 años) . Todos los 
días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sá
bados, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 3: "Ejecución inmi
nente". (13 años). Todos los 
días: 5'30 y 8'00. "Entre 
ladrones". (13 años). Todos 
los días: 22'30. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 12'30. 

Sala 4: "La vida es bella". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos : también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
1'00. 

•Sala 5: "El Gurú" . (Todos 
los públicos). Todos los 
días: 6'15 y 8'30. Sábados y 
festivos: también a las 4'00. 
"Aprendiendo a vivir". (To
dos los públicos). Todos los 
días" 10'45. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: l '05. 

Sala 6: "La trampa". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 7 : "Todo sobre mi 
madre". (18 años). Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 8: "La ciudad de los 
prodigios". (Pendiente cfa
lificación). Todos los días: 
6'30 y 9'30. Viernes y Sába
do, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 9: "Fuerzas de la na
turaleza". (Todos los públi
cos). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Sábados y fes
tivos: también a las 4 '00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb. , Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

·19 canas sin remite" 

Euosición de pintura v escultura 
de Manuel Algar Bolívar 
Hasta el 20 de iunio en la Casa de la Entrevista 

El último Premio Ciudad 
de Alcalá de Pintura, en su 
XXIX Edición de 1998, 
correspondió al joven artis
ta alcalaíno Manuel Algar 
Bolívar y conforme al com
promiso, por parte de la 
Fundación Colegio del Rey, 
de mostrar la obra del 
ganador en un conjunto 
amplio y así, apoyar la 
apuesta que en base a una 
sola obra hizo en su 
momento el jurado com
puesto por José Marín
Medina, critico de arte; 
Rufo Criado, pintor y Rafa
el Doctor, historiador, es 
ahora cuando todos sus 
conciudadanos pueden 
apreciar el transcurso de 
su obra. 

Con un espíritu intimo, 
no falto de una profunda 
ironía, este artista traslada 
a sus composiciones su 
propia historia personal 
donde los personajes que 
pueblan sus piezas han 
formado o forman su peri
pecia personal. 

En sus estilizadas escul
turas propone, a la vez, un 
interesante dominio de lo 
especial adecuando los 
materiales, madera o cha-

Jueves, 20 de mayo: 

Sábado, 22 de mayo: 

Domingo, 23 de mayo: 

pa, a una precisión de len
guaje que conjuga con el 
sentido intimista que im
pregna toda su obra. 

La exposición de pintura 
y escultura de Manuel 
Algar Bolívar " 19 cartas sin 
remite" permanecerá en la 
Casa de la Entrevista has
ta el día 20 de junio y se 
puede visitar en el siguien
te horario: Diario de 12 a 
14 y de 18 a 21 horas. Los 
lunes, esta sala permanece 
cerrada. 

Presentación del libro 
--11calá en Guerra" 

Organizado por la Aso
ciación Bibliófila y Cultural 
Brocar, el próximo domin
go día 30 de mayo tendrá 
lugar enla Capilla del 
Oidor (plaza de Cervantes) 
de Alcalá de Henares, la 
presentación del libro de 
Pilar Lledó Collada "Alcalá 
en Guerra", editado en 
conmemorac10n del LX 
Aniversario de la finaliza
ción de la Guerra Civil 
española, y cuya introduc
ción.correrá a cargo de José 
Maria San Luciano. 

3 - 4 - 5 - 9 - 22 - 46 
C-18 R-1 

3 - 8 - 20 - 36 - 45 - 49 
C-47 R-1 

23 - 34 - 35 - 36 - 37 - 41 
C-10 R-5 

Bono[•] Loto 
Lunes, 24 de mayo: 8 - 14 - 15 - 27 - 30 - 35 

C-34 R-0 
Martes, 25 de mayo: 2 - 6 - 8 - 1 7 - 26 - 32 

C-13 R-9 
Miércoles, 26 de mayo: 20 - 22 - 25 - 29 - 31 - 34 

C-48 R-6 
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• Pastelería 
• Cafetería 
• Salón de Te 
• Restaurante 

~ 

También 

KIOSCO 
TERRAZA 

DE VERANO 
en la Plaza 

de Cervantes 

Avda. Reyes Católicos, 3 - Bis Tlf.: 91 880 04 89 · 
~ PI. Cervantes, 24 Tlf.: 91 883 48 18 

·' ee~_11_ie_h_o_(_PR_ox_1M_AA-PE-RT-UR-A)---------


